
_.....NFOAMAo TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
.

1017.4 milibares. Temperatura média 16.6.°
.

máxima insolação 36.5.° mínima 06.5.° (No
Planalto média mínimá 02.6.°) Curnulus, Stra
tus, Nevoeiro, de claro durante o dia a meio
encoberto à noite. Tempo no Planalto: Bom.
No litoral: Bom durante o dia, pequenas insta
bilidades em trechos à noite. Previsão: A. Sdixas
Netto.

• Você pode instalar até duas
extensões em sua casa ou

escritório. Disque 104 e

uma equipe técnica da TE
LESC realizará O serviço
com rapidez e segurança.
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Memorial da 'aese a Delfim mostra,situação ag,.op�euária
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Os dados constantes no memorial enviado ao Ministro,' indicam que o Estado deixou de produzir
em duas safras consecutivas, cerca de mais de 2 milhões de toneladas de alimentos. Para evi
tar a repetição da mesma, situação, propõe a FAESC a implementação a curto prazo de um progra
ma de .açudagern e irrigação, já que o fenômeno ·da estiagem adquiriu característica cíclica. (Pág. '6)
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O·PERIGOQUE VEM· DO MORRO

o desmatamento e as queimadas nos morros ao longo da Avenida Mauro· Ramos podem
originar catástrofes de conseqüências imprevisíveis, pois estão tirando o

sustentáculo natural das pedras agrupadas nas encostas. Uma avalanche
ocasionada por qualquer deslizamento de pedras pode atingir dezenas de casas.

Alguns deslocamentos já foram registrados com prej uízbs materiais elevados. (Página 16).

Somoza ten ta

reagir ante
iminente

ataque final
o general Anastásio Sornoza, da

. Nicarágua, lutava ontem
.

para se manter no poder,
garantindó que aniquilará a
guerrilha em duas semanas�
'Os Sandinistas que travam

violenta batalha com a Guarda
Nacional, procuram a formação

de um governo demàcrátiço
com a participação de todos os

setores da população.
(Internacional na página 12),

Poluição será

total se o

casco do navio
estourar

. Se o casco do navio. grego que
está encalhado em Laguna
estourar, as águas neste
trecho do litoral catarinense
estarão irremediavelmente
comprometidas. Segundo os

técnicos, a carga do navio,
composta de milho, pode
inchar com a umidade, e forçar
as paredes da embarcação,

'

liberando 450 toneladas
de óleo. (Página 11).
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A Oposição vai se
deixando à margem

Brasília - A normalidade democrática ainda �ão foi
encontrada nem o será a curtoprazo. O próprio crono
grama dos temas que serão objeto de estudos para
novas reformas liberalizantes indica que teremos
tempopela frente antes de chegarmos lá. Mas a Oposi
ção vai perdendo substância na medida em que não

ajusta -suas proposições "às realidades que se vão
criando e que irão permitir afinal não só a mudança
das leis mas a eliminação dd mentalidade autocrática
residual na burocracia civil e militar. Muitos dirigen
tes da Oposição não mudam de assunto nem de ênfa
ses, mesmo quando se torna óbvia a defassagem entre
o que dizem e a realidade que vai sendo alterada em

ritmo já não tão lento mas ainda gradual.
O País nestes três meses de Governo Figueiredo

descontraiu-se dir-se-ia que voltou ao natural, �ão ,

fosse a persistência na legislação - apartir da Consti
tuiçào- e no espírito de alguns tecnocratas deprimeiro
e segundo escalão de preconceitos que tenderão a ser

eliminados e mais facilmente o seriam se a Oposição
reconhecesse o que já aconteceu para, fixar-se na rei

vindicação do que falta fazer. A Oposição; em suma,
recusa-se apartir da realidade e insiste em colocações
as quais, mesmo quando justificáueis corno reafirma
ção de princípios, desatualizaràm-se pela marcha dos
acontecimentos.
A idéia de convocar uma assemgléia nacional cons-,

tituinte, embora retratando uma necessidade imposta
, pelos quinze anos de anormalidade, tornou-se inviá

vel, a partir do momento �m que o Governo passou a
.

utilizar opoder constituinte do Congressopara desen
cadear oprocesso de abertura, com a revogação do Ato
5 e outras providências. A tese da constituinte será

hoje uma bandeira teórica mas perdeu qualquer eiva de
pragmatismo. Por isso a Oposição não chegará a

parte alguma.
•

O mesmo deve dizer-se da anistia, a qual, na sua

conceituação fundamental, haverá de ser ampla e ir
restrita. Mas oprojeto definidopelo Governo e que será
adotado pelo Congresso estabelece pelo menos uma

restrição, que a Oposição não conseguirá remover, in
clusive por encontrar certo' respaldo em importantes
setores da opiniãopública. O terrorismo, sendo um ato

de inspiraçãopolitica.euscettoel de ser alcançado pela
medida ampla da anistia, constituiu-se num

crime que a sociedade não só brasileira como de diver�
sas nações, maltratadas pelas operações do terra;,
tendem a não perdoar [acilmente. Em nações demo�
cráticas fazem-se ou propõem-se leis anti-terror, as

quais, nó fundo, visam a excluir o terrorismo da faixa
dos atos políticos toleráveis.
A Oposição pode e deve sustentar seus pontos de

vista;rogramátic�s diante dessas � de o�tras q'";est
ões. Mas há um comportamento 'realista inseparável
da ação politica. Dentro dessa linha de idéias, a Opo
sição pode e deve manter sua linha pela unidade da
sua organização, mas o fato é que apremissa da disso
lução dos atuais partidos está assentada e será trans

formada em lei. O MDB, como a Arena, irá desapare
cer. A partir daí, deveriam os grupos oposicionistasI

traçar sua estratégiapara enfrentar a nova realidade
política que se afirmará, ainda este ano. Denunciar
que a medida visa a beneficiar casuisticamente o' sis
tema nopoder, pode e deve ser/eito, mas isso não exclui
a responsabilidade dos grupos em oposição ao Go
verno de pensar cozno se articularão a .partir do final
deste ano, quando as atuais siglas não mais �xistirão,
A realidade vai-se modificando, as teses da Opoei

ção vão sendo incorporadas ainda que com deforma
ções ou amputações pelo Governo, cujo movimento em

-,

favor da abertura parece irreversível. Mas a Oposição
. não renova sua temática, não' reajusta seu elenco de
reivindicações e não se põe à frente das reformas. Mas
à margem delas. Não se prepara para .o futuro ime
diato e c0'ttinua hoje a luta que travou bravamente du
rante tantos anos, sem preceber que o campo de ba
talha vai celeremente se deslocando. A Oposição não
está acompanhando a mudança da Arena.

* * *

A id�ia.da extinção do PIS e do Pasep, defendida
pelo presidente do Banco Central, surpreendeu mem

bros das antigas equipes dospresidentes Médici e Gei
sel. Segundo a informação de que dispõem, os fundos
de assistência social acima citados já asseguraram, no
ano passado, o 14° salário a 7milhões de empregados
que percebem remuneração na faixa de 1 a 5 salários
mínimos. Em dois anos, esse total de beneficiados iria
a 14 bilhôes. Tratar-se-ia, por outro lado, de dinheiro
quejá está em circulação, representando apenas uma

contribuição retirada dos recursos existentes nas em

presas.

Carlos Castpll" Bra"""

Ney Braga, é 'contra o

"

partido operário que

"Lula" pretende criar
Curitiba' - O Governador Ney Braga, que vem defendendo a cria

ção de um novo partido político, coma extinção da Arena e M DB,
manifestou-se ontem contrário ao surgimento do Partido dos Traba-:

Ihadores, proposto pelo líder sindical Luiz Inácio da Silva, o "Lula".
"Não creio Que possa haver partido classista, voltado para uma classe

apenas, como a dos trabalhadores" - afirmou. "Um partido- político
deve possuir um programa global que vise o interesse da Nação como

um todo. Admito que o Lula possa pensar diferente, mas não acho ser

esse o melhor caminho".
.

O Sr. Ney Braga, que anunciou que ainda este mês fará uma viagem à
Brasília para discutir como Ministro Petrõnio Portella, da Justiça, a

reformulação partidária, garantiu que "os trabalhadores podem muito

bem se encaixar no meu partido", que terá por base a doutrina social da

igreja, voltado, portanto, ao solidarismo e a participação de todos" .:
Admitiu que, em breve, vai falar com o Governador Paulo Maluf e

com o prefeito Olavo Setúbal, de São Paulo, mas não quis especificar a
data. Revelou taJIlbem que conversa "quase que diariamente com o

Ministro Golbery" mas "ainda não tratei com ele sobre a reformulação
partidária".

Brasília -O presidente do
Supremo Tribunal Federal,
Ministro Antônio' Neder,
afirmou ontem que a abertura
política do Presidente Figuei
redo fortalece o Poder Judi
ciário por causa do restabele
cimento das garantias dos
magistrados. "Hoje, os juízes
tem, naturalmente, as garan
tias que com o AI-5 {Ião ti
nham", disse.

Após assistir ontem, como
convidado do Ministro da
Marinha, as solenidades co

memorativas a Batalha Naval
do Riachuelo, o Ministro An
tônio Neder reafirmou que "a
Lei da Magistratura está
ótima". Ela atende, na sua

opinião, "as necessidades da
justiça brasileira"e"era muito
necessária".
Embora tenha afirmado

cará a extinção dos dois parti
dos, sob a alegação de que. não
há como considerarern-seirn
plicitamente prorrogados
mandatos de dirigentes da
Arena e do MDB. Essa inter
pretação, porém, é contestada
pelo próprio presidente da
Câmara, deputado- Flávio
Marcilio. (

O deputado Marcelo Li
nhares (CE) comentou ontem

que a nova lei apenas autorizou
a prorrogação, pelo período
de seis meses, dos pra:zos fixa
dos na Lei Orgânica dos Par
tidos, para. a realização das
convenções municipais, re

gionais e nacionais. Não ficou
estabelecido, expressamente,
que ficariam também prorro
gados os mandatos dos diri
gentes partidários naqueles
três níveis.
A luta pela sobrevivência e

unidade do MDB poderá
fazer com que o Sr. Ulysses
Guimarães convoque uma

convenção nacional extraor
dinária para julho ou agosto,
a fim de ser discutido e apro
vado uni manifesto à Nação,

Brasília - O Ministro da vigência' a Constituição do
Justiça, Sr. Petrônio Portella, novo Estado, com o artigo
aconselhou um jornalista a ter 176, que é considerado in
uma atitude pessimista constitucional pelo Ministro
quando escrevesse sua maté- da Justiça , pois, desconhe
ria sobre a situação do Sr. cendo a lei complementar n.?
Harry Amorim no governo de. 20 (complementar à Constitui
Mato 'Grosso do Sul, depois ção do País), que dispõe sobre
de grande insistência dos jor- a fusão dos Estados do Rio e
nalistas, quando admitiu que da antiga Guanabara, estabe
�OI'lversou ontem com o Pre- lece q ue o governador de
sidente Figueiredo, em seu Mato Grosso do Sul e' demis
despacho de rotina, a respeito sível "ad-nuturn".
da situação política criada. O Sr. Ludio Coelho presi-
naquele Estado.

.

dente da Arena do Estado
O Sr. Petrônio Portela, ontem, dizia que este disposi�

muito discreto, disse que"não tivo será derrubado, pois o
fOI tomada nenhuma decisão próprio governador Harry
hoje "e se recusou a dizer ela- Amorim vai acionar o Procu
ramente se o jornalista devia rador Geral do Estado, para
-ficar pes�llnlsta em relação a que esta autoridade repre
sorte do Sr. Harry Amorim, sente contra aquela disposi
sorrindo

..
Em seguHt't, .infor- ção inconstitucional junto ao

, mou aos jornalistas 'tíu;e.;:(Lgo- Poder Judiciário no caso o
.

vernador de "rq�to Gr�sÜ"aõ� Tribunal de Justiça do novo
Sul está sendo esperado em Estado.
Brasília nas próximas horas, o O Sr. Ludio Coelho tam
que poderá acontecer ainda bém informou - e o Ministro
hoje. Petrônio Portella concordou
Um parlamentar da Arena com esta informação - que o

de Mato Grosso do Sul que erro de colocar um artigo in
Integra a poderosa corrente constitucional foi praticado
que combate o Sr. Harry pela .Comissão Especial que
Amorim, deputado Rubem funcionou no Ministério da
Figueiró, disse a vários políti- Justiça e que tinha assessores
cos e jornalistas, ontem, que jurídicos do próprio Ministé
o governador de Mato Grosso rio da Justiça, ao tempo do Sr.
do Sul deverá ser exonerado Armando Falcão como auxi
dia 13, quando entrarem em liares da elaboração do ante-

Arena pérgunta ao TSE

os mandatos
Brasília - O Tribunal Supe

rior Eleitoral recebeu ontem,
pedido de esclarecimento en

caminhado pela direção na

cional da Arena sobre a situa
ção dos mandatos. partidá
rios, face à aprovação, pelo
Congresso, de lei que adia por
seis .rneses a realização das
�onvenções, segundo infor
mou o secretário-geral do par
tido, deputado Prisco Viana.
O parlamentar revelou que

um procurador da Arena con
sultará em caráter oficial a

Justiça para saber se os man

datos estão automaticamente
, prorrogados, apesar da omis
são da lei sobre esse aspecto.
Uma consulta informal a fun
cionários do TSE já indicou

que os mandatos dos mem

bros dos diretórios e comiss
ões executivas foram implici
tamente prorrogados.
Parlamentares arenistas

chegaram à conclusão de que! a lei sancionada pelo Presi
dente da República, oriunda
de projeto do senador Mendes
Canalle (Arena-MS), apro
vada pelo Congresso, 'provo-

Fpolis, 12/Junho/

como ficam
com a prorroga�ão

denunciando a extinção dos
partidos como tentativa de di
vidir e enfraquecer as forças
oposicionistas. ,

O presidente do MDB
gaúcho; senador
Pedro Simon, apóia a .tese,
mas acha que o partido não
deve deixar de marcar suas

convenções municipais, re

gionais e nacionais, destinadas
,

à renovação dos diretórios do
partido. Dise ele que após pre
sidir várias concentrações no
seu Estado, representando
mais 100 diretórios munici
pais, mostrará à direção na

cional que os emedebistas
gaúchos defendem a unidade
partidária.
O senador Itamar Franco

(MDB-MG) reiterou ontem,
dizendo-se apoiado no enten
dimento de "grandes juristas,
inclusive o ex-senador da Re
pública e grande jurista mi
neiro Lúcio Bittencourt", que
considera' inconstitucional a

leicanale de prorrogação dos
prazos para as convenções dos
partidos, "pela falta de trami
tação completa".

.

A bancada oposicionista no
Senado, através dos Srs. Ita
mar Franco (MG) e Pedro
Simon (RS) insistiu ontem na

tese da inconstitucionalidade
da Lei Canale, vendo no pre
cedente até mesmo uma

,

ameaça ao sistema bi-cameral
do Congresso brasileiro.
O líder da Arena na Câ

mara, deputado Nelson Mar
chezan,a admitiu ontem que a

hipótese da dissolução dos
atuais partidos não está afas
tada e, inclusive do ponto de
vista rigorosamente jurídico,
não conhece nenhurri tipo de
impedimento formal que in
viabilize a idéia.

.

Segundo o líder governista,
prevalece no Congresso uma
"tendência inegável" pela ex

tinção, o que não significa a

existência de uma decisão, por
parte do Governo, pela me
'dida. O Sr. Nelson Marche
zan fez essas afirmações com
base em contatos pessoais, ga
rantindo que setores da
Arena, do Governo e do pró
prio MDB "propugnam por
isso".

Petrônio se ,nostra pessimista.
com a· situação de HarryAmorim

projeto de constituição que
veio a ser aprovado pela As
sembléia.
O presidente do Diretório

Regional da Arena de Mato
,Grosso do Sul, Sr. Lúdio
Coelho, tendo a seu lado o

Deputado Levy Dias, ontem,
que o Sr. Harry Amorim não
vai ser substituído no Go
verno de seu Estado, alegando
que "não existe. nenhuma
razão concreta que leve as au

toridades do país, em especial
do presidente Figueiredo, a

substituí-lo".
Segundo o prócer mato

grossense, os srs. José Fra
gelli, Mendes Canale, Rachid
Saldanha Derzi e Pedro Pe
drossian, os grandes caciques
da política local, estão inte
ressados num pleito .absolu
lamente inyiáve.l""Ot.pel�· p
designação de pessoa de súa
confiança para a chefia da
casa CIVil, Um lugar estraté
gico de que nenhum governa
dor poderá abrir mão, sob
pena de deixar de sê-lo.
O senador Mendes Canale

(Arena-MS) mantinha-se
ontem absolutamente con

victo de que o sr. Harry Amo- ,

rim será demitido hoje do
cargo de Governador de Mato
Grosso do Sul, mas o senador
Saldanha Derzi (Arena-MS),
Biônico, não tinha a mesma

tranquiudade,
.

apesar de ter
conversado com o Ministro
da Justiça, Petrônio Portella,
que lhe disse para não se preo
cupar muito.
Enquanto o ser. Harry pre

para para hoje uma 'grande
passeata de apoio, a ser reali
zada pelas mulheres de
Campo Grande, o senador
Pedro Pedrossian (Arena
MS) continua ausente do
Congresso Nacional. O pre
feito de Campo Grande, Sr.
Marcelo Miranda, apontado
como substituto tio Sr. Amo
rim, deixou Brasília no sá
bado, encontrando-se em sua
fazenda no interior de Mato
Grosso do Sul.

.

Em Cam-po Grande o

secretário-geral do Diretório
Regional. da Arena, em Mato.
Grgs§O,qR Sul, Sr. Valdir dos.
Sa'nto§' Pereira, um dos líderes
do grupo ortodoxo coman
dado pelo seriador Mendes
Canalle (Arena) assegurou
que "o nosso grupo não aceita
qualquer tipo de composição
com o governador Harry
Amorim. Ele perde ou ganha
sozinho essa parada". E
acrescentou: "Não estou auto
rizado a falar em nome dos ou
-tros senadores, mas acredito
que eles também não aceitem
mais aproximação com o' go
vernador".

Pres,idente do Supremo acredita que a

abertura vai fortalecer o Judiciário
que a abertura política do Pre- cos, "porque a política eu

sidente Figueiredo fortaleceu deixo para' os -políticos", o

o Poder Judicário, na medida ex-comandante do II Exército
em que essa abertura restabe- afirmou que as Forças Arma
leceu as garantias dos magis- das estão comprometidas com
trados, o presidente do STF a constituição do País. Elas.

estão cumprindo a sua misassinalou que a Justiça está na
são, frisou o m in istro do'

mesma situação em que STM.
sempre esteve, "Na Questão O general Dilerrnandodas garantias aos juízes a aber- Monteiro afirmou ainda que os
tura fortaleceu o Poder Judi- três primeiros meses de Go
ciário , mas quanto ao mais vemo do- Presidente Figuei
não, porque o regime de exc.e- redo "estão excelentes, o ge
ção nunca influiu no Poder neral Figueiredo está indo
Judiciário", garantiu o Mi- além das expectativas e de
nistro Antônio Neder. suas promessas antes de as-
O general Dilermando sumir o Governo. Estamos

Monteiro, Ministro do Supe- todos unidos em torno do seu

'rior Tribunal Militar, disse, Governo".
por sua vez, que "o Poder Ju-

.' Em Porto Alegre, o corre
diciário continua cumprindo gedor do Tribuanl Regional
suas tarefas com dignidade, Eleitoral (TRE), desembar-
com respeito as leis". gador Oscar Gomes Nunes,
,Esquivando-se de fazer co- na homenagem prestada,

rnentários sobre temas políti- ontem ao ex-presidente da-

quele tribunal, desembarga
dor Emílio Maya Gischkow,
que se aposentou por discor
dância com a nova Lei Orgâ
nica da Magistratura, tam
bém condenou a lei . di
zendo que "o Judiciário brasi
leiro se sente amargurado e

perplexo com a sua vigência".

Em consequência
-

do pe
dido de 'aposentadoria tam
bém do vice-presiden te do
TRE, desembargador Ladis
lau Rohnelt, exercendo inte
rinamente a presidência, o

candidato natural à vaga é o

corregedor Oscar Gomes Nu
nes, que mostrou sua contra
riedade com ii "Lornan", que
classifica "absurda e inconsti
tucional" o que levou a afir
mar que "tivesse tempo de
serviço, também me afasta
ria",

Com 'ressentimentos não se sacia a sede
de ordem e progresso, diz D�I;oMattos

Brasília - Em ordem do
dia Que será lida hoje nas uni
dades da Força Aérea Brasi
leira, pela passagem do 48.0
aniversário do Correio Aéreo
Nacional,_o Ministro da Ae
ronáutica, brigadeiro Délio
Jardim de Mattos. assinala que
"não será nas águas turvas dos
ressentimentos que I sacia
remos a nossa sede de "ordem
e progresso". mas, antes, nas
fontes límpidas da compreen
são, nas águas tranquilas da

p�z"
"0 tempo de viver é o hoje ..

pois o passado ensina mas a

história' é um eterno cami
nhar. Unir não é apenas es

quecer as divergências do pas
sado, é entender a i mportân
cia de estarmos juntos no pre-

sente .. , Desarmar os espíritos
e somar esforços é a palavra
de ordem, a mesma mensa

gem de unidade tão viva e tão
presente na obra do Correio
Aéreo Nacional, diz. a
ordem-do-dia do ministro
Délio Jardim de Mattos.

É a seguinte, na integra. a

ordem-do-dia do' Ministro da
Aeronáutica:

I -;

"Companheiros
Não existe futuro para uma

nação dividida.
Unir é integrar os pensa- .

mentos dispersos, harmoni
zando as esperanças, esclare
cendo as-dúvidas e eliminando
as desconfianças.
Não será nas águas turvas

dos ressentimentos que sacia
remos a nossa sede de "ordem
e progresso". mas. antes, nas
,

I

tentes límpidas da cornpreen
são, nas águas tranquilas da
paz. I
O tempo de viver é o hoje,

pois o passado ensina mas a

historia ,é um 'eterno cami
nhar.
Unir não é apenas esquecer

as divergências do passado, é
entender- a importância de es

tarmos juntos no presente.
Unir não é apenas um ca

minho; mas o único 'e verda
deiro caminho da conciliaçâo.
Desarmar os espíritos e

somar esforços é a palavra de
ordem, a mesma mensagem
de- unidade tão viva e tão pre
sente na obra do Correio
Aéreo Nacional.
A festa dos 48 anos do Cor

reio Aéreo é uma festa da uni
dade ll3cional. Aqui recor-

damos as asas heróicas dos
pioneiros, seus feitos e suas

conquistas, glórias e tradições
de nossa jovem Força Aérea,
glórias e tradições do povo
brasileiro.

Por céus desconhecidos le
vamos a voz do litoral ao

bravo explorad-or dos sertões
e, neste encontro de bandei
rantes, a -confiança foi a

grande constante e um Brasil
unido o único desejo .:

Hoje, quando a problemá
tica do transporte aéreo é to
talmente diversa, não perde
mos a fé nos princípios que ins
piraram a criação do Can.
O Brasil unido, o Brasil que

o Correio Aéreo ajudou a

construir. é e será sempre a

nossa meta".

A declaração do Ministro
Petrônio Portella de que a

Constituição garante pacifi
camente a extinção dos parti
'dos foi aceita ontem sem dis
cussão pelo líder do Governo
no Senado.iSr. Jarbas Passa
rinho, que alegou não ser um

especialista em interpretação
constitucional: "isso não me

surpreende porque outro ju
rista, o Djalma Marinho, já
falava nisso" ..
Sobre a extinção dos parti

dos, o líder reiterou que não
aderiu à tese, mas não pode
querer que seu ponto de vista
prevaleça: "se a maioria con

cluir pela extinção, é evidente
que me ajustarei à decisão. E
não estou fazendo qualquer
movimento contrário. Ape
nas manifestei minhas dúvi
das quanto à conveniência da
medida".
6 deputado Magalhães

Pinto (Arena-Mm conside
rou ontem a dissolução dos
partidos, por iniciativa do
Governo, como "a coisa mais
importante do momento" pois
somente a partir desse fato, as

conversas sobre as futuras
agremiações poderão ser feio
tas sem quaisquer constran· igimentos.
Através de contatos COlll1

senadores do MDB e com go.
vernadores de Estado, o depu.
tado Magalhães Pinto
(Arena-MG) acelerou nos úl,
timos dias os contatos para a
formação de um partido que
define como democrático el
independente. Ele admite a

. possibilidade de vir a contar
com o apoio de alguns dos go.
vernadores atuais, pois não
acredita que seja do interesse
do Governo Federal reuní-los
em um partido único.

Na rarde de ontem, o depu.
tado Magalhães Pinto man.'

II

teve longo encontro com o' ��

ex-governador do Rio Grande'
do Norte, Sr. Aluizio Alves I
que o está ajudando na articu:
lação do novo partido. Antes
falando à imprensa portu:;
guesa, o Sr. M�alhães Pinto
'contestou que seu partido
fosse de centro-esquerda. "Ele
será - observou - mais ou
menos como aTorre de Piza", , ..

Planalto diz que
\ .

Figueiredo acompanha
situação' na Nicarágua

Brasília - O sub-secretário de Imprensa do Palácio do Planalto
Sr. Alexandre Garcia, disse ontem que o Presidente João Bap:"tis ta de Figueiredo "está acompanhando, por dever de Chefe de
Estado, a situação na Nicarágua", e negou-se a comentar o .'

pensamento do Governo ante a possibilidade da instalação de
um regime de orientação marxista naquele País".
"No momento não posso responder a esta pergunta", afiro

I
mou o Sr. Alexandre Garcia, ao ser indagado sobre a posição
do Governo. O Secretário de Imprensa do Palácio, Sr. Marco
Antônio Kraemer, limitou-se a informar que questões interna.
cionais são de competência do Itamarati.

Os porta�vozes do Governo confirmaram que o Governo
brasileiro onentou sua representação diplomática em Manágua
a retirar suas famílias da cidade até que a situação se defina, mas
não disseram se os combates estão, de fato, sendo travados nas
ruas próximas à embaixada do Brasil.

-

A luta dos guerrilheiros sandinistas contra tropas do presi.•
dente Anastásio Somoza pelo poder na Nicarágua está sendo
relatada ao Presidente João Baptista de Figueiredo pelo chance
ler Ramiro Saraiva Guerreiro, que o mantem a par da situação
naquele país, com base nos informes que recebe de sua ernbai-
xada na Nicarágua. .

O Palácio do Planalto voltou a negar que o Governo. brasi
leiro tenha ou esteja vendendo armamentos para 'o governo
rucaraguense, como foi divulgado, O Sub-Secretário de lm
prensa do Palácio, S�. Alexandre Garcia, 13ssegurou que "nunca
houve tais exportações". I

Jair Soares admite
que as coisas não vão
bem na área do INPS

,

Teresina - O Ministro da Previdência Social, Jair Soares,
disse ontem, em Teresina, após rápida visita de inspeção as

superintendencias do Inamps e INPS, que-as coisas nesse setor
"não estão in'do bem", e defendeu a adoção de uma política de
Medicina preventiva, racional e agressiva, porque "o impor
tante para o Brasil é cuidar da saúde do povo brasileiro, e não dele
doente".
O ministro revelou tatnbém que o Governo decidiu reativar o

Funrural, não como era antigamente, sob forrna de instituto mas

integrado ao Inarnps, através de uma coordenadoria .. Par� ele,
a preocupação do Governo é estender a previdência social ao
homem do campo no mesmo nível da que já presta ao homem
da cidade.

Na. entrevista a imprensa que concedeu no Palácio sede do
Governo estadual, o Ministro Jair Soares preferiu abordar
temas políticos, manifestando-se favorável a reorganização da
Arena através de uma convenção ampla. Também defendeu a

reformulação do programa Partidário, para compatibilizá-lo
com as aspirações do povo brasileiro. '

Segundo o ministro, a reforma partidária não deve implicar
precipuamente na extinção dos atuais partidos, "e os novos

'partidos serão melhores se vierem de baixo para cima. O impor
tante, na sua concepção, é o Governo não perder a maioria no

Congresso Nacional.
O retorno de políticos cassados ao Brasil, para o Ministro Jair

Soares, é questão' irrelevante: "eu acho que eles' devem voltar,
porque ja pagaram preços altíssimos durante o exílio". Sobre
Leonel Brizolla, acha que o ex-parlamentar não oferece qual
quer perigo ao regime, pois ele está superado, "desconhece a
realidade política brasileira".

.

Na visita quefez ao governador Lucídio Portella, o ministro
tratou especificamente da nomeação do superintendente do
I narnps, afirmando que esse setor da previdência social em todo
o País deverá ser dirigido por médicos. O atual superintendente
é o Sr. Francisco Antônio Paes Landim, advogado. Informa-se
que o ministro lhe comunicou que será substituído, provavel
mente pelo médico Antonio Rufino" que já é funcionário do
lnarnps.

.

Samuel Alves Corrêa
assume segunda-feira
a Chefia do EMFA

Brasília - O general Samuel Augusto Alves Corrêa confir
mou ontem que tomará posse no cargo de Ministro-Chefe do
Estado Maior das Forças Armadas no próximo dia 18,
segunda-feira. A cerimôniade posse do novo chefe do EMFA
sera em duas partes: de manhã

, no Palácio do Planalto, ele
toma posse no cargo perante o Presidente da República à tarde
em solenidade no edifício sede do EMFA, assume � cargo:recebendo-o do Vice-almirante Ibsen de Gusmão vice-chefe do
órgão e que está interinemente na chefia.

' ,

Embora a indicação do general Benedicto Maia Pinto de
Almeida para o comando do II Exército, em substituição ao

general José Fragomeni, tenha sido dada, por uma f.onte pala- ,

ciana e por alguns assessores militares, ontem nem o Ministro"
do Exército, general Walter Pires, e o futuro Chefe do EMFA,

"

general Samuel Alves Corrêa, quiseram confirmar ou desmentir a
,

informação. .... . ,

U propno general Benedicto Mala PInto de Almeida, atual
chefe do Departamento de Material Bélico - DMB; bem hu- '

morado, chegou a brincar com os jornalistas que o procuraram ;,

para que confirmasse a sua, indicação para o comando do II '

Exército, em São Paulo: - "Voces são quem estão espalhando I

esse boato. Ainda não recebi nenhuma comunicação a esse'

respeito", disse o general Benedicto. Ele completou ainda: - '

"Mas fiquem certos, se eu for mesmo para São Paulo,. como '.
,

voce�, estão dizendo, será .uma grande e grata satisfação para -

mim .
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I--Deputados condenam ext;nçã� daArena eMD8-'
Locatelli diz que

Congresso não pode
deciclr extinção

vê manobraPedroso

do Governo·para

se "Janter no poder
lar; o sub-solo brasileiro é

aquinhoado a grupos es

trangeiros através de
-

expe
dientes fraudulentos; a Su
dene prevê o desemprego de
3 milhões de pessoas, no

Nordeste, no corrente ano; o
sistema tributário falhou de
maneira espetacular, ao re�
duzir os Estados e Municí

pios à situação de carência

gritante em que se encon
tram; a dívida pública in�
terna atingiu a casa dos 357
bilhões e 800 milhões de cru
zeiros no fim de 1978, sem

falar nos 46 bilhões e 700
milhões dos Estados e Mu

nicípios; e por aí afora. Mas,
que importa isto ao Governo,

.

se a grande preocupação é

enfraquecer, debilitar o

MDB, já que se torna im

possível robustecer a

ARENA? Que importa isto,
se a absorvente preocupação
é encontrar fórmulas para
prorrogar mandatos de pre
feitos e vereadores e adiar

eleições? Que importa: isto, se
'o importante é dividir o

,

MDB, para que ele não che-

gue ao poder e o poder oon
tinue nas mãos ·dos seus

atuais detentores? Que im-

Ao criticar a proposta de

extinção dos partidos, que
considerou "uma medida in
conveniente e muito preju
dicial ao Brasil, pois ele ne

cessita de partidos e tem-se

de acabar déurna vez com o

fato de fazê-los e desfazê-los
ao bel-prazer do poder do
minante", '0 deputado Cid

'Pedroso, do MDB, afirmou'
ontem na Assembléia que "o

que o sistema dominante

pretende, à revelia da Na

ção, é conservar o poder,
nem que seja necessário des
truir tudo o que foi feito em

15 anos".
"A alternância no poder,

que é fato corriqueiro nos

países democráticos", disse

"aqui é pesadelo, e pesadelo
insuportável, e usa o sistema
vigente de todos 'os meios

possíveis para impedí-la. E

enquanto isso pretende, os

grandes, problemas do Brasil
vão ficando esquecidos e as
soluções para tais problemas
vão sendo adiadas":

- A inflação continua
sua marcha terrível, des
truindo a economia; o cru
zeiro, '\._cada 20 dias é desva
lorizadõ em relação ao dó-

A prorrogação dos mandatos dos prefeitos e vereadores e a extin

ção dos partidos foram analisadas ontem pelo deputado Nelson

Locatelli (MDB) que se posicionou contrário a extinção dos parti
dos da forma como está sendo proposto pelo governo. Segundo ele,
tudo já estava sendo planejado antes das eleições de 1978 e a prorro

gação dos mandatos dos presidentes dos diretórios partidários -

prorrogação que considera ilegal, da' forma' como foi sancio

nada a lei, sem passar novamente, pelo Senado Federal, e somente

pela Câmara dos Deputados - foi feita para esvaziar .os atuais

partidos políticos. "

Na opinião do deputado Locatelli, os grupos econômicos temem
a realização de eleições no País, mas acha que não se pode admitir,
com "calma e quietarnente", mais essa "desfaçatez". Democracia -

disse - é o exercício do voto e a coincidência de mandatos "denigre o

sistema democrático que exige o exercício do voto".

"Queremos eleições diretas, que não haja coincidência de mandatos",
frisou, defendendo ainda o pluripartidarismomas que os atuais partidos
não sejam extintos de uma forma impositiva "que desrespeita o povo".
'O deputado exigiu o respeito às leis vigentes, e não "que se amontoem

leis e mais leis para beneficiar os grupos econômicos''.

Pata Pedroso, alternânci� do poder "':1 Brasil é pesadelo.Segundo locatelli, tudo estava planejado já em 1978.

porta tudo isto, se segundo o
pensamento do Governo,
existe incompatibilidade
entre 0 combate à inflação e

a realização de eleições mu
nicipais?

expedientes possa lembrar o
de certos mercadores de

pouca idoneidade, habitua
dos a negociar com merca

dorias de máqualidade, sem
atender a seus compromis
sos, com títulos protestados
e crédito avariado e que, de
sejando desligar-se de seu

'passado, trocam o nome de
.seu estabelecimento -comer
cial, para enganar-os credo
res, iludir a praça e obter
clientes. Podem fazê-lo, se o
passado os compromete, mas
respeitem, deixem fora dessa
pretensão, o MDB, partido
que ontem foi amaldiçoado
pelo poder e hoje é consa

grado pelo povo, e que rom
pidas as barreiras em que foi
confinado pelo poder do ar
bítrio hoje demonstra uma

pujança cada vez maior".

baixo". Na sua opiniao, nunca o Congresso Nacional pode extinguir
os atuais partidos e lamentou que hoje a ARENA, apesar de majori
tária, seja mandada por grupos mínoritários ..

Em aparte, o deputado I�an Ranzoliri' (ARENA) div�rgiu das
afirmações do-orador, dizendo que, de acordo com a legislação, os
partidos podem ser extintos. Disse ainda que a tese defendida pelo
deputado Locatelli pode ser minoritária já que a maioria do MDB
apóia a dissolução dos' partidos. O deputado Manoel Carlos de
Souza (MDB) informou ter conhecimento de que a cúpula do MDB
está estudando uma fórmula de não tomar conhecimento das medi-'
das governamentais, em especial aquela que trata da prorrogação
das eleições nos diretórios partidários.

,I

,

Cid Pedroso acentuou que
"se a legenda da ARENA
está se tornando ou tornou
se maldita para a maioria de
seus dirigentes e represen
tantes 'e estes 'querem
libertar-se dela, o quanto
antes, o problema é deles,

,

pois esse' partido se con

'funde com 14 anos de sub
"serviênoia a tudo quanto o

Governo faz. Se desejarem
numar o nome, como quis
há pouco' tempo o seu presi
dente, podem fazê-lo e nin

guém lhes poderá contestar
esse direito, ainda que esses

Ao se posicionar favorável à manutenção do MD�, salientou

'que é necessário o estabelecimento do pluripartidarismo no País,
,desde que os atuais partidos "não sejam dissolvidos de cima para

"Partidos ;á estão mortos por inanição"
I

Com base no artigo 153, parágrafo 28, da Constituição Federal, o
deputado Lauro André da Silva (MDB) discordou dos que afirmam

que os partidos podem ser extintos pelo Congresso Nacional. Se

gundo o deputado, a Constituição, nesse artigo, diz que as associa

ções só poderão ser dissolvidas por decisão judicial. No entanto,
acha que, hoje "talvez nem tenhamos mais ARENA e MDB", lem
brando o erro de tramitação da lei que prorroga os mandato dos

presidentes dos diretórios partidários, que deveria voltar ao Se
nado, mas não voltou. Em conseqüência acha que, dentro em

pouco. os atuais partidos não mais existirão.
O deputado manifestou sua tristeza ao ver um partido, depois de

quinze anos de luta, definhar lentamente. Disse ainda ser impossível
acreditar que o Congresso Naeional não tenha percebido o erro de
tramitação do projeto-de-lei e "passo a acreditar que nós políticos
fomos vítimas de uma ação premeditada e permitiu a tramitação
errônea de' um projeto-de-lei para extinguir os atuais partidos".
Com a votação desse projsto de lei, por um erro praticado na

Câmara Federal "os dois partidos já estão mortos por inanição",
frisou.

Marinha relembra vitór;á
na Batalha do Riachuelo

SIDE,RSUL UNE CATARINENSES

QUE
'

LEVAM A CALS ESTUDOS TÉCNICOS
---;-._'

o Ministro das Minas e Energia,
Cesar Cals, recebeu ontem em Brasí
lia dois documentos que destacam a

importância da implantação da Si-'
dersul. Os documentos foram entre

gues por delegação de catarinenses'
integrada pelos Secretários Nor-

/@'er16'-ln'go Zaidro'i'rt'}"e 'l}'j"e'teT

Schrnidt; pelo presideüte-da Sider-.
sul, Fernando Marcondes de Mat
tos; pelos' senadores Lenoir Vargas
Ferreira, Evelásio Vieira e Jayson
Barreto, pelos membros das banca
das da Arena e MDB na Câmara e

por um grupo de parlamentares es-
,

taduais pertencentes aos dois parti
dos.

O primeiro documento diz res

peito à fixação do preço do gás do
carvão, enquanto que o segundo
apresenta um.programa de ações vi
sando o aproveitamento do carvão
nacional numa perspectiva de eco

nomia de divisas para o País.
O primeiro documento, depois de

afirmar o pioneirismo da tecnologia

prevista para o projeto da Sidersul,
ressalta que sua significação polí
tica, técnica e econômica ultrapassa
os parâmetros normais de avaliação
da importância de uma nova indús
tria para a economia brasileira.

Abaixo, partes desse documento
ontem entregue" 'ao 'Ministro César
Cals:

1 A tecnologia de produção de car

vã6 e seus empregos perseguem
metas ambiciosas, objetivando uma

maior participação deste minério
a maior reserva de combustível fóssil
de que o País dispõe -, no balanço
energético nacional, colaborando,
assim, para diminuir a dependência
do Brasil de energia irnportada.,

Vale dizer, pois, que o carvão
constitui um fator de grande poten
cialidade de poupança de divisas,
tornando possível a substituição de
óleo combustível, a produção de

aço, a fabricação de metanol e de

amônia, para referir algumas possi
bilidades representativas.

'"'o projete Sidersul abrirá ao car- considerando-se o gás natural com
vão 'nacional novos horizontes, pelo 9,850 quilocalorias/m3 e a taxa

que propiciará de novo e vantajoso cambial a Cr$ 20,92/US$).
no campo tecnológico e no quadro A conclusão a extrair é a que a

energético nacional. -' produção de gás de carvão está a

, A .inclusão desta nova, impor- exigir um tratamento de eqüidade, o
tante-e-atamdante fonte de energia, que implica definir sua política de
'___:__: é{,gafae' carvãc " ', .. nÓ' 'ab'a's'&cJ:' p'reç'óS;-incluiÍlc(o-se ó carvão e 's�us

;"

. ":lIInr;' f', .

mento nacional, exige sua inclusão produtos, como o gás, na mesma

na política nacional qu� rege as di- política de preços vigentes para o

versas formas de energia e pela qual petróleo e seus derivados, o álcool;o
o País oferece �os usuários o produto gás natural e outros energéticos, de
energético de que necessitam, na modo a assegurar ao carvão e seus

forma mais conveniente à Nação, a ',. subprodutos um tratamento eqüâ
preço econômico, dentro do pano-: 'nime, garantindo-lhes cornpetitivi
rama global .de fontes disponíveis.v dade perante qualquer sucedâneo
,cOs órgãos responsáveis pela polí- importado ou nacional.
tica energética governamental já fi- Tal definição alcançará e tornará
xaram para o gás natural destinado à exequível o desenvolvimento de irn

siderurgia, como redutor, e à petro- portantes iniciativas governarnen
química, como matéria prima, um tais, além do, projeto Sidersul, tais

,

preço. da 'ordem de US$ 5,00 por. como o projeto de Amônia (RS) e as

milhão de quilocalorias (cf. estrututa unidades industriais decorrentes da
de Preços dos Derivados de Petróleo � implementação dos complexos car

- vigência 10.02.79 - c-s boquírnicos'do Rio Grande do Sul e

1.028,00/1.000m3 de gás natural, de Santa Catarina.

o ponto alto das comemorações foi a cerimônia na Escola de Aprendizes Marinheiros

São eles: José Lúcio dos Caval
cante, Isaias Barcelos Martins,
Antonio C.F, do Nascimento,
José Aguiar de Oliveira, Luiz Car
los Dadam, Paulo Roberto da
Silva, Hélio Ferracini, Wilson R,
Valadão de Freitas, Jorge A. de
Souza, Américo Marques de
Moraes, Jorge Penha Domin
gues, Alvacir José Inácio e Ale
xandre Bittencourt Madureira,
Com o "Prêmio Marcílio Dias" -
medalha de prata -, ao primeiro
classificado da Turma, mari
nheiro José Lúcio dos Santos Ca-
valcante. '

' ,

Após a despedida do Coman
dante da Escola de Aprendizes
Marinheiros, capitão-de-fragata
Sérgio Cruz Quentiere, a tropa
desfilou em continência às auto
ridades presentes.

A vitória na Batalha do Ria
chuelo, travada a 1 I de junho de
l8q5, foi relembrada, ontem, em
todas as Unidades Navais do País,
com a realização de diversos atos
civícos e militares, inclusive com a

leitura da Ordem do Dia do Mi
nistro da Marinha, Almirante
Maximiano Eduardo da Silva
Fonseca.

Em Florianópolis, as comemo

rações iniciaram às 9 horas, na

Praça XV de Novembro, junto ao

monumento aos mortos da
Guerra do Paraguai, onde foi
lida a Ordem do Dia, emitida pelo
Almirante João Carlos Caminha,
:)omandante do 5, o Distrito N a

val..Continuaram às 9h30m, na

PraçaMarcílio Dias - fronteira à
Escola de Aprendízes Marinhei
ros -, onde foram hasteadas das
handeiras Nacional, do Estado e

os sinais de batalha içados pelo
Almirante Barroso, ao iniciar a

histórica batalha, Em seguida,
foram colocadas coroas de flores
junto ao busto do Imperial Mari
nheiro Marcílio Dias.
€ontinuando as comemora

ções, às 10 horas, na praça de es

portes da Escola de Aprendizes
Marinheiros de Santa Catarina,
teve início a solenidade militar,
com o Governador Jorge Konder
Bornhausen passando em revista
à tropa formada, após, foi lida a

I Ordem do Dia do Ministro da Ma
-rinha e, ainda, alocução proferida
pele

.
SI. Marcos Henrique

Buechler, presidente' da Codesc.
, Na oportunidade, foram agra
ciados com a "Medalha do Mérito
Tamandaré", o cel. Carlos Al
berto Ponzi e o cel, Ary Oliveira,
o primeiro, Chefe da Agência do
SNI em Porto Alegre e o segundo,
Secretário de Segurança e Infor
mações do Estado, Com "Meda
lhas do Serviço Militar", foram
agraciados diversos 'militares da
Marinha.
JURAMENTO

Em prosseguimento, 105 novos
marinheiros , integrantes da
Turma "Yankee-I", formados
pela Escola de Aprendizes Mari
nheiros, prestaram o seu Jura
mento 'à Bandeira Nacional,
incorporando-se, assim, à' Ma
rinha de Guerra,
Entre os novos marinheiros, os

que mais se destacaram ?as diver
sas especialidades do cu rso ,

foram agraciados com prêmios,

"Na hora presente - prosse
guiu -, em que defrontamos
novos desafios e desfechamos
novos rumos, a nação conta mais
uma vez, .como tem contado
sempre, com o descortínio, o pa
triotismo, o despreendimento e o

amor cívico da geração de mari
nheiros que constitui o patrimô
nio maior de nossa Marinha".

E concluiu o Ministro da Ma
rinha: "Marinheiros do Brasil,
que a mística de Tamandaré e ao

perene lembrança de nossos heróis
de II de junho de 1865, continue a

nos inspirar e conduzir no cumpri
mento do dever".
ALOCUÇÃO
O Sr. Marcos Henrique Bue

chler, em sua alocução alusiva à
data" em certo ponto, disse: "A
exortação ao cumprimento .do
dever, que nesta hora deve sensi
bilizar a todos os brasileiros e que
deve exigir, de todos nós, sacrifí
cios, faz emergir, em nossa me

mória, os feitos grandiosos de
Marcílio Dias, Greenhalgh,
Mariz e Barros, Barroso e Ta
rnandaré, qe não faltaram à Pá
tria quando ela necessitava do sa

crifício maior dos seus filhos".
Após abordar passagens históricas
da Batalha de Riachuelo, com

plementou: "Santa e os catarinen
ses, com a sua vocação mari
nhista, 'reverenciam, nesta bela
manhã de junho, data assinalada
da nossa História. Os nossos
heróis e a nossa gloriosa Marinha
de Guerra",

"Sob inspiração .destes feitos
heróicos, que hoje evocamos,
cremos no trabalho de todos os

brasileiros para a consolidação de
uma Nação livre e soberana".

Economia de divisas alcança os U�$ 3 bilhões
de metanol e de 4 bilh'ões de 'metros
cúbicos de gás de .carvão de 4.000
Kcal/m3. ,

O carvão vapor terá sua origem,
parcialmente - cerca de 57% no be
neficiamento do carvão pré-lavado,
do qual se obtém uma fração de car
vão metalúrgico e uma de carvão

vapor.
O saldo de carvão vapor necessá

rio será obtido pela abertura de
minas na Camada Bonito, das quais
o carvão vapor será o principal pro
duto.
Assim sendo, as seguintes ações

são necessárias para que o Programa
proposta se realize

- Abertura de novas minas na

Camada Barro Branco e na Camada
Bonito.

- Adequação da Estrada de
Ferro Dona Teresa Cristina para os

novos níveis de transporte.
- Ampliação do Lavador de Ca

pivari.
- Adequação do sistema de

transporte de Carvão Vapor até os

seus pontos, de consumo.
- Implantação das Unidades de

O segundo documento entregue
,

ontem ao Ministro das Minas e

Energia propõe a implementação de
um programa para a industrialização
do carvão vapor, o qual possibili
tará, entre outras vantagens, uma

economia de 'divisas ao redor de 3
bilhões de dólares no período 19807'
85.
Tal estudo. de acordo com o 'do-.

cumento, co'n'stitui uma resposta do
Estado às diretrizes presidenciais e.

ao apelo do, Ministro Cesar Cals'
quanto à urgência para o Brasil da
utilização raCional dos recursos

energéticos próprios, tendo em

conta a potencialidade do carvão
mineral como fonte energética estra
tégica.
O estudo formulado pelo Go

verno do Estado contempla os se

guintes objetivos:
I -ISubstituição de 'redutores side
rúrgicos e, combustíveis importados:
Projeto Sidersul.

'

2 - SUbstituição da queima 'de óleo
cbmbustível pela utilização direta de
carvão gaseificado: .

1 - Substituição da qneirna de óleo'

Gaseificação.
- Implantação da rede de distri

buição de gás canalizado, incluindo
o gasoduto Santa Catarina/São
Paulo.
- Implantação da fábrica de me

tanol e do sistema de distribuição do
produto.
O programa proposto exigirá in

vestimentos da ordem de 2,3 bilhões
de dólares e sua execução terá como

respostas:
1. No Campo Estratégico:
Significativa atenuaçãoda depen

dência nacional de redutores side

rúrgicos importados.
2. No Balanço Energético:
Uma economia bruta equivalente

a 3 milhões de toneladas/ano de óleo

combustíveel, em 1985.
3. No Balanço de Pagamentos:
Uma economia líquida de divisas

ao redor de US$ 3 bilhões no período
1980/1985,
Somente no exercício de 1985 o

nível dessa economia será da ordem
de US$ I bilhão (base de referência:

preço do barril de petróleo alcan
cando US$ 25,00 até 1985). .

a) nas indústrias cerâmicas do Sul
de Santa Catarina; 1
b) nas indústrias do Vale do Itajaí

e Litoral Norte de Santa Catarina;
c) nas indústrias de papel e celu

lose de Lages;
d) nas indústrias da Grande São

Paulo, via gasoduto Santa
Catarina/São Paulo,
3 - Substituição de gasolina auto

motiva por metanol, obtido via ga
seificação de carvão vapor.
4 - Substituição. da queima dróleo
combustível por carvão vapor no es

tado sólido, nas indústrias de ci-
mento do centro-sul.

'

O Programa proposto, quando
em plena operação, em 1·985, con
sumirá anualmente 7, I milhões de
toneladas de carvão vapor.

Deste total, cerca de 2,2 milhões
de toneladas serão empregadas dire
tamente para a geração de energia
elétrica e, em substituição ao óleo

combustível, nas fábricas de ci

mento de Santa Catarina e de São
Paulo.
O restante carvão vapor será

transformado em cerca de 330.QOOt

ORDEM DO DIA
Em sua Ordem do Dia, depois

de falar da data, disse o Ministro
da Marinha: "Na história de um

povo, os grandes momentos são

sempre marcados pela ação dos
grandes homens que, nas ocasiões
dramáticas que precedem as de
cisões, conseguem superar suas

próprias limitações e, com a

noção exata do cumprimento do
dever, fazem o que deve ser feito e

o que a nação espera que seja
feito".

E mais adiante, continuou:
"Em tempos de materialismo e

descrença, o ato cívico que ora

renovamos reveste-se de especial
significação, ao reafirmar nossa

permanência nos imutáveis e sa

grados princípios esplrituais e

morais legados por nossos ante

passados" ,

FERRO·ACO •ARAME
PARA _

-

CONSTRUCAO �II\\\II:

ção por parte das municipali
dades qüe participaram em

número apreciável. No ano

passado, o governo do Estado
contribuiu com a soma de Cr$
10 milhões e 600 mil, que
foram aplicados através da
FESC� para a construção e

transferência da Escola Agrí
cola Caetano Costa de Lages
para São José do, Serrito;
compra de equipamentos; tra
tores; implementos agrícolas;
aplicação de projetos cunicul
tores e outros.

� A Fundação Educacional
;de Santa Catarina - FESC vai

, :assinar às l� horas de hoje', no
Campus em Itacorobi um. ,

'

;Convenio no valor total de Cr$
I milhão 828 mil e 911, com 41
Prefeituras do Estado
quando estas estarão adqui�'rindo vagas nas Escolas Agrí
colas da Fundação.

, Será um total de 178 vagas
dlstri bu ídas na Escola
Agrícola Caetano tosta de

I São José doSerrito, e na Es-

Fesc garante a prefeituras,
vagas em escolas agrícolas

-

ou, ainda, com cursos ao pes
soal da Acaresc, durante as fé
rias escolares. Muitos estu

dantes, após a conclusão do
curso acabam sendo contra
tados pelas Prefeituras ou

mesmo pela Acaresc.

Este sistema de compra de
vagas começou em 1976 e con

tinou em 77 com algumas Pre
feituras participando, mas

. ,
)

somente no ano passado é que
a iniciativa teve grande aceita-

cola Agrícola Vidal Ramos de
Canoinhas. Os alunos benefi
ciados com estas vagas devol
vem o pagal_!le�to através de

serviços nas Preterturas, como
vacinação de gado e outros,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Informação Geral

IMPORTANDO

Veio rever os familiares e aproveitará
a ocasião para abrir uma caderneta de
poupança no Besc, onde iniciou a car-

RIVELINO. . o ',_ reira esportiva, jogando no seu time de
"

.

���:i���_�.. :�"" .' •. ;�� ;�l}teJ�?h��jfl�.?-· -;-',11�"
Nâ'1próxima sexta -feira, para passar

um período de férias de 3 meses, de
sembarca no Galeão o jogador Rive

lino, trazendo uma autorização especial
do El Helal que permite a sua participa
ção em partidas amistosas, para man

ter a forma física e divulgar o clube
árabe.

Quando (e se) acontecer. a extinção da Arena e MDB é certo que
pelo menos dois Secretários do Governo do Sr. Jorge 'Bornhausen
oriundos da área parlamentar deverão voltar ao Legislativo a fim
de participar do processo de criação dos' novos Partidos no exercí
cio pleno dos seus mandatos,

É possível que esse número aumente bemmais, se depender da
vontade exclusiva dos Secretários-Deputados.

A última seca que ocorreu em Santa
Catarina provocou um deficit da ordem,
de 700 mil toneladas de milho para o
abastecimento do Estado. Objetivando
suprir parte deste deficit, estão sendo
desembarcados hoje, no terminal Gra
neleiro da COCAR em São Francis€O do

Sul, 18 mil toneladas do cereal, impor
tados dos Estados Unidos.

* * *

Até o final da semana chegarão mais
15 mil toneladas de milho provenientes
do mesmo país. Estas são as primeiras
partidas da importação que totalizará
1,5 milhão de toneladas que o Ministé
rio da Agricultura está providenciando
para suprir parte da, demanda nacional
do milho. Deste total, parte será desti
nado a superar a necessidade do

produto no Estado.
'

* * *

O Estado receberá , ainda, supri
mento do excedente de safra de milho
de Minas Gerais e Goiás, com subsídios
da Comissão de Financiamento da Pro
dução (CFP), órgão do Ministérió da

Agricultura.

FERIADÃO

Por determinação do governo do Es
tado, estará suspenso nesta sexta-feira o
expediente em todas as repartições pú
blicas estaduais. Para compensar,
todos os funcionários serão obrigados a
fazer uma hora diária extra de trabalho
na próxima semana.

* * *

Como quinta-feira é feriado, devido
as festividades religiosas de Corpus
Christi, está garantido um prolongado
fim de semana.

* * *

Os dirigentes do Flamengo,' Vasco,
Fluminense e' Palmeiras já manifesta
ram o desejo de ver Rivelino jogando
em seus clubes, com o pai do jogador,
Nicola Rivelino, estudando todos os

convites.
* * ,*

Não será surpresa para ninguém se

Luiz Carlos Bezerra anunciar, hoje, que,
o Figueirense está também interessado
na sua contratação.'

.

.

ANISTIA

O MDB acaba de divulgar um mani
fest.,,)/respeito da anistia e da disposi
ção partidária em apreciar o projeto
que o governo enviar ao Congresso
sobre o tema.

* * * \

A oposição diz, em sua nota oficial,
que se colocará ante o projeto oficial de
anistia conforme a validade ou' não das

propostas.
* * *

Mais de 90 anistias já foram decreta

úas no Brasil, 'desde a Independência, e

todas devidamente amplas e irrestritas,
para produzir seu efeito de pacificar a

Nação. É o que lembra a nota.

QUEM'
FRANÇA?

ESTUDOC

Por iniciativa do prolessor Alcides
Abreu, do jornalismo Paulo da Costa
Ramos e do arquiteto Valrny Butcn

court será realizado o 1.0 Encontro C:I
tarinense de Estagiários, na próx i m.:

sexta-feira.
* * *

Várias são os objetivos deste cn

contra. Principalmente o cong: ;1>•.

-

EM SURDINA

menta e a reunião informal de todos os

portadores de uma parcela da cultura
francesa em nosso Êstado. Segundo
Valmy Bittencourt, "o objetivo, entre
outros, é também o relacionamento
com organizações francesas e brasilei
ras e a visita coletiva às cidades caiari
nenses a fim de promover outras j orrnas
de encontro das duas culturas - a dá

França e a do Brasil".

INFILTRAÇÃO

Se realmente for confirmada a de
núncia da Associação de Crédito e As
sistência Rural do Paraná, toda a pro
dução de mel daquele Estado e regiões
adjacentes, estará comprometida. Um
parasita, denominado "varroa jackos
soni", que já destruiu 55 mil colméias na

Rússia, entrou pelo Estado de São
Paulo e se fixou no Paraná. .

* * *
'

A profilaxia e combate ao parasita,
que se instala nas abelhas adultas, é

análoga à utilizada para erradicar a

peste suína: matar todas as abelhas
incinerando-se as colméias.

* * * *

No caso da peste suína africana,
insinuou-se a existência de intereses
multinacionais na morte dos suínos.
Desta vez, como a desgraça vem do
Oriente, é possível que se atribua a

causa a um "complô internacional"
para desestabilizar nossa apicultura.

RENATO SÁ
-

O jogador que acabou com a invencibi
lidade do Flamengo, Renato Sá, chegou
ontem em Florinópolis.

'

* * *

Renato Sá será a próxima atração
promocional dó Besc SIA - Crédito
Imobiliário.

RIACHUELO

Nas' comemorações de ontem pelo
transcurso da aniversário da Batalha do
Riachuelo, foi notada uma presença, há
muito tempo ausente de solenidades

públicas: a do ex-governador Colombo
Salles.

NOVO GERENTE

A Caixa Econômica Federal, em,
Santa Catarina, tem novo gerente geral,
Euler Monteiro Carneiro da Cunha ,

natural de.Joinville, substitui LuizCàr
los de Aragão, que foi designado para
as mesmas funções no Rio Grande do
Sul.

JOGOS REGIONAIS

Nos Jogos Regionais, encerrados
domingo, a capital, que sediou a com

petição, teve o maior Índice de vitórias.
* * *

O sucesso de Florianópolis foi sensi
velmente facilitado pela ausência de
Joinville e Blurnenau, com mais tradi
ção em tais certames.

LANÇAMENTO

NA

O Professor Renato Barbosa deverá
lançar, em setembro deste ano, o livro
O Garoto e a Cídade..
A Composição e a impressão da obra

foram confiadas à Imprensa Oficial e o
patrocínio do lançamento será do Go
verno dó Estado.

Eleições na Ufsc

MAIS UM

Mais um nome cogitado para o cargo
de diretor do Diretur: Antonio Pereira
Oliveira.

* * *

Os outros são George Alberto Pei

xoto, Luiz Paulo Peixoto e Renato Ca
vallazzi.

, ***

lei na Berlinda
É sintomático o processo de,rejeição a que para uma melhor análise do diploma. Essa

vem sendo submetida a Lei Orgânica da Ma- nova -flexibilidade do ordenamento social

gistratura, num período de vigência que mal ,depende, para sua conservação e consolida

deu para sentir os seus primeiros efeitos. A çâo, da permanência de uma estrutura que é,
rejeição, na realidade, constitui-se por en- exatamente, o corpo de leis em vigor. A essas

quanto no único efeito conhecido, o que não leis é preciso respeitar, ainda que se denun

é bom para a Justiça nem para os brasileiros. ciando injustiças, pois feita tábula rasa das

Grave, porém, é a discussão sobre !l inconsti- leis, consegue-se apenas subestimar o arbí

tucionalidade de algumas das suas disposi- . trio em que até há pouco vivíamos. Por isto,
ções, como as que se referem à determinação' os respeitáveis segmentos da intelectuali
da competência dos diferentes Tribunais. dade jurídica do País que se insurgem contra

Tendo seu projeto 'elaborado durante a vi- várias normas da atual Lei Orgânica da Ma

gência do AI-5, a Lei Orgânica da Magistra- gistraturá devem oferecer sugestões concretas
tura contém normas que carecem da nitidez e positivas para o aperfeiçoamento do
suficiente que deveria advir da meditação texto legal, contribuindo dessa forma para

aprofundada e do amadurecimento das von- que o poder Legislativo - ou o Executivo, se
tades, de modo a evitar conflitos entre alguns quiser ficar com a iniciativa - venha a pro

dos seus dispositivos. O clima do período de mover, com a urgência que a.esta altura se faz

exceção há de ter influído no preparo do pro- necessária, as alterações que o diploma me

jeto, daí as reações contra o texto em vigor, rece, Criticar ou resumir as referências à lei
entre as quais a de ilustresmagistrados.juris- em termos de deboche de nada adiantará
tas e legisladores. �senão desmoralizar o estatuto.

I O assunto é sério demais para receber esse
A Lei é acusada de estar conduzindo a urna tipo de tratamento. Compartilhamos das

comoção de toda a estrutura judiciária do apreensões daqueles que apontam defeitos
, País, o que não deixa de ser realmente assus- nó texto, mas esperamos que' os erros ve

tador caso não se identifiquem de imediato nham a ser corrigidos com a necessária pres
os pontes de atrito e suas eventuais conse- teza antes que as conseqüências se avolu
qüências. Boa ou má, uma lei é sempre uma mem multiplicando os problemas do nosso

lei, e, enquanto em vigência, deve ser cum- aparelhamento judiciário. A Justiça, em,

prida. O que não é admissível, nem coerente, nosso País, sofre penosamente não de um

é que não se promovam desde agora as me- mas de vários males crônicos. Houve uma

didas necessárias para a adequada revisão intenção manifesta de reparar esses males.
do texto em vigor, corrigindo-se as distorções Se o tratamento não deu certo, que se mi

que nela existem. A extinção do AI-5 e o nistre outro, mais apropriado, antes que se

ingresso do País num processo de aberturas .

agrave ainda mais o. estado do paciente.
democráticas abrem condições diferentes Ainda é tempo.

\
.

Fato Político

Opinião do,Leitor

Teatro quero estar junto, e não medirei for
ças, sacnticros para vê-lo erguido,
já que à testa da Fundação Catari
nense de Cultura estão pessoas
com vivência e grande bagagem
cultural que irão atender os anseios
de nossa comunidade. '

MÚSICA I
Na última sexta-feira nó C.C.R.

Limoense assisti um excelente con
junto de música popular brasileira
"ABAFA SOM" de Amauri Veícu
los. Par quem ainda não curtiu este

conjunto, não deve deixar de ouvi
lo, pois só a VANIA, croner dó
conjunto, já vale o ingresso. E só
conferir.
MÚSICA II

E por falar em música popular
brasileira, é bom Ir reservando seu

ingresso/para assistir no dia 14
(quinta-feira) às 21 horas no

Teatro Alvaro de Carvalho, o exce
lente espetáculo "Noturno", com o

melhor instrumental do Brasil, Si
vuca, com toda sua equipe que
vem acompanhando-o desde Rio
de Janeiro. Sivuca vai atacar de

,
Chico Buarque, Pixinguinha, Luiz
Gonzaga, Herrneto Pascoal e Ou
tros. A promoção é da Secretaria
de Cultura, Esporte e Cultura e

Fundação Catarinense de Cultura.

Depoimento

A expectativa
está nas bases

Não parece haver dúvidas quanto ao

aproveitamento da atual 'estrutura da
Arena pelas futuras legendas governistas a
serem introduzidas pela reformulação par
tidária. A hipótese geralmente aceita, entre
as liderançaspartidárias, é de que os novos

partidos sejam formados a partir das cor

rentes predominantes no partido, e que ad
quirem características próprias, no plano
interno, graças ao instituto da sublegenda.
Ou o governo continua representado por
um partido amplamente majoritário, como
a Arena, apenas com mudanças e remane
jamentos políticos sem menor impacto, ou
passa a contar com duas legendas em con

dições de se comporem em bloco, somando
cada.,fjua! engajamentos políticos que de
outra [armapoderiam ser atraídospara a opo
sição: Em qualquer desses casos, não se pensa
em abrirmão da: organizaçãopartidária exis
tente e das tendências que ela oferece para as
futuras composições de partidos. Mesmo por
que, acredita-se que

1
embora

impostos de cima para baixo tanto aArena
quanto o MDB conseguiram. estratificar
padrões e comportamentos políticos que,
desde que se queira, poderão ser converti
dos facilmente em duas ou até três legendas
governistas. A questão é medir conoeniên
cias, entre um ou mais partidos, de um

.

ponto de vista prático. Ou seja, tendo em

vista a manutenção de maiorias no Con
gresso e nas casas legislativas estaduais,

O que vai ditar a formula definitiva será,
talvez, a própria organização de base. É
preciso sa6er a repercussão que uma dioisõo
da Arena em duas ou mais fatias partidárias
poderá tá junto às' bases estaduais
e municipais. Se houver certa uniformi
dade nas alianças políticas, de forma a se

obter: .nouas legendas mais. coesas e aO

mesmo tempo identificadas com os interes
ses do poder, o governo estará a salvo de
riscos maiores e em condições de estimular
portanto o desmembramento partidário.
Não se dará o mesmo, entretanto, no caso

das nouas composições assumirem feições
distintas, de uns para outros estados, ense
jando a divisão do partido em vários frag
mentos e tornando difícil a sua reunião em

.

torno d� uma diretriz política que sirva �o
governo.
As dificul.dadee para definição do

quadro vêm de baixo, ainda que sepré tenda
impor 6 sistema no sentido inverso. Ospolí
ticos eleitos pelo atual partido governista
'ligam-se a facções locais e a grupos de inte
resses que precisarão ser considerados, no

momento de fazer uma nova inscrição par
tidária. Essas bases nem sempre são gover
nistas, e se não estão na oposição, é por
força das circuntâncias da luta política lo
cal, e porque afinal a Arena tem subsistido
também como uma federação à base de'
segmentos, rivais, graças à falta de opções
no lequepartidário. Havendo maior ampli
tude na reformulação, elas serão levadas a
pressionar os seus eleitos, para o engaja
mento nas novas legendas com as quais
melhor se identifiquem. A cautela dos arti
culadores do poder se dirige-então, para a

direção que parece mais segura: trabalhar
com o menor número de alternativas, para
nõo diluir as próprias forças, e preservar a
idéia de um grande partido, apenas, se

guido de uma ou mais legendas quepossam
abrigar as dissidências mais notórias, ou
simplesmente atender às peculiaridades
regionais. E aguardar pela diluição da
frente oposicionista, cujos compromissos
com oMDB tenderiam a se romper, em face de
oportunidades concretas para a institucio

nalização de novos partidos.

.
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Prezado Senhor,

-

Finalmente, depois de alguns
dias de ausência abro o jornal com
mais satisfação.
Digo isto 'porque Beta Stodieck

voltou a brilhar novamente com

sua cal una e isto é muito agradável
prá quem não tem muito. o que
fazer e gosto de higiene mental
logo pela manhã.

Depois de Los Angeles, San
Diego, Dallas etc. e tal, tudo pa
guinho pela Brusa, regressou a ter

rinha de sol sal (do mar é claro) e

amores.

Mas, creiam-me, algode novo

em matéria de som vem com esta

viagem, pois o partner de Beta nada
mais era do que o Cacau Menezes,
e som é com o Cacau.
Não que o rapaz seja um ás, mas

ele é bom, sabe das coisas e merece

todas as chances que pintarem prá
ele. (TV Catarinense etc. e tal ... )

Já com o Beta o Jornal O Estado
deixa de faturar Cr$ 5,00 meus,
diários, quando o homem deixa de
escrever a coluna.

Atenciosamente, Salvador de
Jesus, Florianópolis.

Prezado Senhor: Com enorme
satisfação visitei o Núcleo de ativi
dades artísticas ,da UFSC acompa-'
nhado do dinâmico Maestro José
Acácio S'antana, que me mostrou
todos os setores de artes daquele Im
portante núcleo cultural, fa
zendo surgir alí na Praça da Trin�
dàde: um local para Corais com
170 lugares; um teatro com 270 lu
gares e outro para as artes plásticas
bem ao lado do Teatro.
O Teatro da UFSC, como será

.

chamado, é algo que' tem que ser

apoiado pelas autoridades, princi
palmente pelos universitários, bem
como o público em geral, que po
derá assistir bons espetáculos.
Para mim, que milito desde 1961
na área teatral, ver surgir mais um

teatro em Fpolis é algo sensacio
nal. Assim, radiante estou para um
dia ver um outro Teatro, bem ao

lado do Teatro Alvaro de Car
valho,

. que é tão criticado, mas

sempre considerado pelos artistas
dos grandes centros e, até mesmo,
pelos artistas "conscientes" de
Santa Catarina, corno um dos me
lhores do Brasil. Nesta luta para a

construção deste novo Teatro Luiz Alves da Silva, Florianópolis.
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OposiÇão pretende o

entrosamento total
de deputados na. BA

Programa do Alcool

não vai liberar o
uso de combustíveis

Belo Horizonte - O Ministro da Indústria e Comércio, Sr. João Camillo Penna,advertiu ontem cue o Programa Nacional do Álcool não irá liberar de forma
per?ulána o consumo de combustível no País e ressaltou que ele visa nos
proximos anos taosomente a acompanhar em volume a elevação que se vennca no
consumo de gasolina da ordem de 6% ao ano
"O Proálcool deve 'estabelecer condições de se acompanhar o crescimento do

co�sumo de gasolí�a e esperamos que ele não aumente mais do que 6% ao ano. A
, Ideia do Governo e pnmerro utilizar os carros oficiais para o consumo do álcool,

Já que a tecnologia ainda não amadureceu e devemos ter os modelos sob controle
. para avaliar o desempenho", disse.

.

O Sr. Camilo Penna participou, em.Belo Horizonte, da assinatura de convênios
entre o BNDE e órgãos do Governo mineiro para atendimento ao setor de
agropecuãria e de pequena e média empresa. Ele manifestou-se ainda preocupado
com o exagero número de componentes estrangeiros utilizados pela indústria
automobilística nacional na produção de seus modelos.
Segundo o Ministro da Indústria e Comércio, também a indústria de compo

nentes de automóveis será incluída no programa de padronização a ser desenvol
vido pelo MIC. "Para não verticalizar a indústria, é necessário padronizar os
componentes e a General Motors já deu um grande exemplo ao decidir que não
fabricará mais lanternas e outras peças antes incluídas em sua linha".

Ele frisou que a atuação do ministério se fará, em primeira fase, buscando a
reducão do número de componentes Que se utilizam nos produtos finais e, após
isso" terá como objetivo a redução das oncões apresentadas ao consumidor,
"Também na indústria automobilística existem margens para esse tipo de atua
ção", disse o ministro,
O Sr. João Camilo Penna ressaltou que não se buscará com o programa atingir

os moldes de uma economia socialista e planificada, mas apenas haverá uma

redução nos custos dos produtos sem prejuízo a sua qualidade. Afirmou que o

consumidor t_.!;rá produtos populares, em termos de preços
mas

"

não

col)!_@dad� infqior. '.
, . ' . .

Manifestou sua certeza de que os empresanos compreendem a meta ,pnontána �o
Governo de diminuir a inflação e disse que, para isso, eles concordam em renunctar a

determinadas faixas de lucros, já que sabem que a redução da inflação é fundamental

pll_r� a so�r�vivêl1<:ia. d: suas próprias empresas.

,

Ramiro Guerreiro abre

isso, em contrapartida, serão necessá
rios investimentos,. pois todas as re

presentações regionais estão desapare
lhados para assumir essas tarefas de

coordenação e execução da, política
federal de educação e cultura nos Es
tados. Mais uma vez, inclusive, o pro
fessor Portella já observou que o pro
blema do MEC "não é verbo, mas a

verba".
A idéia que começou a ser colocada

em prática hoje prevê que os contatos

entre o MEC e Universidades, secreta
rias de educação ou instituições passa
rão a ser centralizados nas delegacias
regionais, ficando a sede do ministé
rio, em Brasília, para casos que sejam
a exceção e não a regra.
Hoje, universidades trátam direta

mente com o Departamento de Assun
tos Universitários, as secretarias de

educação com o departamento de en

sino de 1.0 é 2.0 graus. Entidades
corno Mobral, Embrafilme, Funarte
atuam de maneira isolada.

O objetivo do Ministro Eduardo
Portella é elaborar planos regionais de
desenvolvimento de atividades para
cada delegacia, considerando que a

atuação do órgão no Pará, por
exemplo, deverá ser distinta das ativi
dades a desenvolver no Rio de Janeiro.

Chanceler Ramiro Saraiva

Orfila, defendeu a' auto-'
suficiência econômica do con

tinente americano, pois, se

gundo ele, "a Américaconta
com recursos e capacidade suo

ficiente . para contribuir para
que a comunidade internacio
nal ingresse numa etapa de
verdadeira universidade".

O Sr . Alejandro Orfila
disse a um grupo de represen
tantes de vários países latino
americanos e aos empresá
rios, presentes a abertura do
"Forum das Américas", tendo
como tema "A livre iniciativa
na integração continental"
que "se soubéssemos aprovei
tar todos os recursos, vería
mos que nossas nações - que

hoje pertencem à classe média
Internacional - avançanam a

um ritmo de crescimento du
rante os próximos anos supe
rior ao dos países desenvolvi
dos ou aos de menor desen
volvimento. "

"A livre iniciativa, a liber
dade e a democracia são irmãs
xifópagas e de uma xifopagia
smguiar, porque são Insepa
ráveis", disse ontem o Vice
Presidente da República, Sr.
Aureliano Chaves, na aber
tura da reunião do "Forurn
das Américas", nesta capital.

O vice-presidente lembrou

Política/Administração - 5

em SP o "Forum

Quando você precisar fazer um
anúncio ctassíücado em O Estado, verá
como é fácil. Muito fácil e barato .:

Basta telefonar para 224139 e

esperar pelos resultados no dia seguinte.
"

das Américas"
São Paulo - Os procedi

mentos multilaterais de des
gravação tarifária doTratado
de Montevidéu (resultantes da
criação da ALALC) "já não
mais se ajustam nem às realida-

'

nem ás necessidades dos pai
ses da região latino ameri
cana", e, por isso, "o Brasil
está disposto a empenhar seus
.
melhores esforços no pro
cesso, já previsto, de reestru-

: truturação da Alalc, do qual re
sultarão mecanismos novos,

que haverão de acelerar o pro
cesso de integração econô
mica latino-americana".
Após dizer isso, na abertura

da reunião do "Fórum das
Américas", em São Paulo, o
chanceler brasileiro Ramiro
Saraiva Guerreiro informou
que "oBrasil, está empenhado
em ter acesso crescente ao

comércio internacional, em

ampliar sua capacidade tecno

lógica e diversificar sua estru
tura produtiva, e não o faz

apenas pelo interesse, muito'
natural e legítimo, por seu

próprio desenvolvimento. Seu
compromisso com uma cres

cente, integração à economia
internacional reflete, tam

bém, a vocação bras.ileira pela
cooperação amistosa com ou

tros povos, e nossa consciên
cia do muito que temos a ofe
recer a prosperidade regional
e global".
Segundo o chanceler, "se o

mundo já passou por crise
econômica mais grave, não há
como negar que a situação
atual assume configuração
inédita, pela amplitude dos'
campos em que se desdobra e

pela complexidade da intera
ção de fatores coniunturais e

causas de grande profundi
dade". Ele acha que a situação
é "qualitativamente nova em

um aspecto essencial: o

mundo em desenvolvimento
está, como nunca antes, colo
cado no âmago da vida eco-

,

nômica internacional".
O secretário-geral da Orga

nização dos Estados Ameri
canos - OEA, Sr. Alejandro

que "sem perder de vista o

papel do poder público em
certas áreas da econorma,
somos um País que elegeu a

primazia da livre iniciativa e

nisso o Presidente Figueiredo
tem sido claro e sem admitir
dúvidas". Esse é, segundo ele,
um dos pontos de convergên
cia do Brasil com outros paí
ses da América Latina .

O governador do Estado de
São Paulo, Sr. Paulo Maluf,
sugeriu que, por um prazo de
10 anos, seja feita uma expe
riência de uma comunidade
econômica 'latino-americana,
com a desgrafação de tarifas
altandegári as em 10% por
ano, seguindo o modelo do
Mercado Comum Europeu.
Num discurso rápido, de

improviso, feito na abertura
do "Forurn das Américas", o
Sr. Maluf lamentou que 80%
do comércio dos países
latino-americanos sejam feitos
para fora do subconti
nente e essa comunidade re

presenta um "ato de cora

gem".
O presidente do "Forurn

das Américas", empresário
Mário Garnero, também pre
sidente da Associação Nacio
nal dos Fabricantes de Veícu
los Automotores - Anfavea,
abriu o encontro, lembrando,
aos seus participantes que "a
abertura política requer maior
participação e igual nível de
responsabilidade para todos".

Ele propôs que os empresá
rios latino-americanos parti
cipem de uma revolução
capaz de "alterar condições,
sociais mantendo o princípio
da individualidade e modifi
car as estruturas políticas sem

afetar o livre debate das opi
niões. Não vamos esperar
para ser convocados para
fazer essa revolução. Temos
que participar dela e precisa
mos aproveitar este momento
de otimismo que vivemos
agora por causa do desenvol
vimento econômico e do
aprimoramento político por
que passamos".

:MEC quer suas delegacias
mais entrosadas nos Estados

Professor do Recife critica
a reforma,universitária

Brasília ___.:'. O Ministério da Educa
ção e Cultura quer ver suas delegacias
regionais mais atuantes, entrosadas
com universidades, secretarias de edu
cação e instituições culturais. Para
isso, começou a elaborar um plano de
investimentos nesses órgãos. disse
ontem o ministro Eduardo Portella.

Hoje, as delegacias do MEC não cum

prem satisfatoriamente esse papel.

Essa diretriz foi comunicada aos re-
"

presentantes do-MEC em todos os Es
tados da Federação pelo professor
Portella, na abertura de um seminário

que reúne até amanhã 10 delegados
regionais e 12 representantes que
fazem o papel do delegado onde não
há delegacia, para uma avaliação dos

problemas enfrentados a nível regio
nal e troca de opiniões sobre a melhor
maneira de resolvê-los.
O encontro foi organizado pela se

cretaria de apoio do MEC e vai colo
car os delegados e representantes em

contato com os dirigentes de todos os

órgãos centrais do Ministério. Na,
abertura dos trabalhos, ontem o pró -

prio Ministro' Eduardo Portella dei
xou claro que as delegacias regionais
do M EC deverão passar a

atuar com maior intensidade. Para

Recife - O professor Nelson Chaves vol
tou a criticar a reforma universitária, di
zendo em recente palestra, sobre ética mé

dica, no Conselho Regional de Medicina,
que ela tem deplorado o ensino superior,
essencialmente o médico.

Para o cientista Nelson Chaves, a im

plantação da "desastrosa reforma universi
tária no Brasil, imposta sem diálogo,
trouxe vários defeitos graves, entre os

quais a massificação da medicina, pouco
uso da linguagem escrita e alienação do
estudante, resultando numa mentalidade

deplorável".
E acrescentou que "tal decadência do

ensino é uma realidade e tem se caracterizado

por verdadei ra degradação da ed uca

ção: há cientistas, pesquisadores e proles
sores que tem lançado seus protestos, os

quais infelizmente são levados pelo vento,
como se fossem folhas secas" disse o pro
fessor Nelson Chaves, enfatizando a neces

sidade de uma pesquisa científica apoiada
nos princípios da moral ética.
Ó cientista se mostrou muito preocu

pado com os rumos das pesquisas atuais,
em virtude dos estilos de vida, que se preo
cupam mais com o enriquecimento fácil,
provocando a autodestruição do' homem.
Ele culpou, em parte, por esse comporta
mento, a sociedade de consumo que leva o

homem a ser mais ávido pelo lucro.

Salvador - O líder do M � .

Pedreira Franco COnf
DB na Assembléia Legislativa. deputado Arquimedes

a�rovellaua a PI C>CIl�':�U ontem, que no próximo fim de semana _deverá ser

publico que marcará a i
os _pnnclpals líderes nacionais da Oposição no ato

onde se buscará "por fnscnçaodos cassados baianos no MDB, para uma reunião
Assembléia Legislatival� ao d�sentrosamento entre as bancadas ?O partido na

A reunião foi prbposta
na Camara Federal".

,

'

,_deve ser preparada Com pelodeputado Domingos Leonelli para quem a reumao
decorrente da desarticulo :nalor CUIdado, no sentido de que o desentendimento
unidade do MDB a nívarao atual não se aprofunde a ponto de comprometer á
alimentício de primeira

e estadual, "pois a unidade, nesse momento, é gênero
Segundo o líder do M'])cessldade para o partido".

Leonelli revela preocu � �� Assembléia, ao convocar a reunião o deputado
estaria sendo observad

paçao com o estrelisrno", que segundo ele denunciou,
federal baiana. O des�nnto Comportamento de alguns parlamentares da bancada
acordo 'com os SI'S Ar .

rosamento entre as bancadas estadual, e federal, de
menos OOlS eplsoo'IOS �%medes Pedreira Franco, ficou descaracterizado em pelo
O pnmeiro foi o ro

ntes OCorndos na Bahia., ,

deputado Roque Arai nu�clamento feito pelo presidente regional do MDB,
Sr. Ângelo Calmon d�§iamara Federal, com acusa�ões ao comportam�nto do
Indústria e do Comérc'

a frente do Banco Econômico e do Ministério da
tomou a defesa do ex_mlio., No dia seguinte,o deputado arenista Manoel Passos
ficou impedida de atua

mstro na Assembléia, enquanto 2 bancada oposicromsta
discurso ou do Conteúd

r

�IS nem ao menos tinha conhecimento do texto do
O segundo caso foi

c as acusaçóes ao Sr. Ângelo Sá.
deputado federal Fra

o ato publico de Campo Grande em solidariedade ao

bancada federal sem p
n�lsco PInto, que teria sido' organizado por membros da

todos os entendiment
revia consulta aos deputados estaduais. "Comunicada após

estava de acordo co
os, a bancada estadual participou do ato público porque

uma situação bastan� âl�; Mas se tivesse havido discordância, teria sido gerada
em Salvador alguns � I ICllpara o partido. Pois naqueles dias estavam presentes

.

os maIores nomes da Oposição". '
I

,

,

A

mvoce,

".'
.

já pode anunciar
por telefolle.

Para facilitar o seu anúncio, O
Estado e a Telesc firmaram um convênio:
um número exclusivo (224139) atenderá o

seu chamado e você não
se incomoda mais.
Compra, vende, troca, aluga, acha, etc.,
pois os classificados são a forma mais

eficiente de você encaminhar
o seu negócio. '

Até para pagar é fácil. Você s6 paga muitoA •

tempo depois, junto com a sua conta telefônlca,

Mais fácil, impossível.
(SOMENTE FLORIANÓPOLIS)

Disque22�139eespereos bons resultados
ATENDIMENTO De segunda à sextadas 8 às 16 horas. '
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Seca reduziu em 2,3 rrilhOes de
toneladas produçoo de alimentos_

Sindicato paulista propõe
hoje adiamento do

. '

realuste par", a carne

Nas safras de 1977/78 e

1978/79, 2 milhões e 300
mil toneladas de alimen
tos, englobando milho, ar
roz, feijão, soja, carne e

leite, não foram produzi
das no Estado, por efeito
da seca, ocasionando um

prejuízo de Cr$ 7 milhões.
O Estado não produziu fei
jão para 4 milhões e 500 mil

pessoas, arroz para 3 milh
ões 300 mil, carne para 1
milhão e 200 mil e leite
para 800 mil pessoas da
Região Sul. MaIS: 4
milhões de suínos não
foram alimentados com o

milho do Estado e .297 mil
toneládas de soja não PQS
sibilitaram a produção de

São Paulo - O Sindicato
da I nd ústria do Frio d,e São
Paulo proporá hoje de

manhã, em reunião entre

representantes dos frigorí
ficos paulistas e de outros

Estados, o adiamento do

reajuste preços para a carne

e também do início
da colocação da carne con

gelada da Cobal, previstos
para IOde julho.
A proposta foi revelada

ontem pelo presidente do
Sindicato da Indústria do
Frio de São Paulo, Sr. Gil
verto Pourcel, ql1e pre
tende discutir com os líde
res das demais entidades
do setor no País as sugest
ões a serem apresentadas
ao Governo no tocante ao

plano de abastecimento na

rI, /) iJ. .

f l,Jo6ctU S/A
/

CORRETORA DE VALORES

MOBILIARIOS

i -... D. VALOIID Da .Ao ....1&.0 • Notr6OIOo__

•

53 milhões de litros de óleo
e 214 mil toneladas de torta
de farelo de soja.

Estes são algu ns dos
dados principais constan
tes em um dos dois memo

riais enviados no final da
semana passada ao M i
nistro da Agricultura, Del
fim Netto, pela Federação
da Agricultura do Estado
de Santa Catarina, enti
dade que coordena 122
sindicatos rurais do Es
tado. Neste documento,
'assinado pelo presidente
da Faesc, Marcos Wandre
sen, é proposta ao Mi
nistro a implementação,
no Estado, de um' pro
grama de açudagem e irri-

gação.
Para a Faesc, com a im

plantação deste programa,
haverá LIma devolução
mais rápida da umidade ao

ar porque o refloresta
mento necessário à cober
tura dos montes, cabecei
ras e ao longo dos rios tem

.seus efeitos mais lentos.
Outros propósitos do pro
grama são a irrigação das
lavouras por inundação,
utilizando-se a queda natu
ral do terreno; incremento
da piscicultura corno

forma alternativa de suprir
a alimentação humana
com .prpteína, gordura,
cálcio, fósforo e ferro a

baixo custo, e racionaliza-

ção das aguadas para a pe
cuária de pequeno, médio e

grande porte.

quilos por hectare, quando
a média estadual é de 2 mil
500 quilos por hectares.
Esse aumento de produti
fidade gerou o ingresso de
�ais Cr$ 12 mil 62Q por
hectares, considerando-se
o preço de abril de 1979, e 0_

custo da irrigação foi de
Cr$ 3 mil por hectare,
amortizável em cinco anos.
Por fim, a Faesc adverte

que a repetição da seca por
duas safras consecutivas

,
induz que o fenômeno não
é cíclico, exigindo medidas
a curto prazo, complemen
tadas com medidas a

médio e longo prazo. A
Faesc caracteriza como

medida de curto prazo a

-=-Cooperativas' querem 117%
de aumento no preço 'da
soja e 93%no milho c

açudagem e Irrigação por
inundação e, a médio e

longo prazo, a adubação
verde, manutenção de
áreas de preservação per
manente e refloresta
mento.

MAIOR ATENÇÃO À
PECUÁRIA

Em outro memorial, en
caminhado também ao

Ministro da Agricultura,
através da. Confederação
Nacional da Agricultura, a
Faesc reivindica que seja
elevado o limite de finan
ciamento de 45 a 50% para
80% do preço leiloado nas

feiras de terneiro e novi
lhas; que haja uma defi�i-

çáo antecipada dos recur- do preço leiloado. Não há
sos alocados para feiras, uma programação prévia e

levando-se em conta o ca- estável de recursos para as

lendário oficial e que seja feiras, provocando expec
criado um processo sim- tativas e incertezas quanto
pies de crédito rural e que a regular realização dos
se institua a emissão de um eventos, e os preços fixa
certificado, com validade dos por animal são arbitrá
pré-estabelecida, dizendo rios, não levando em conta
que o produtor está cadas- o peso do terneiro, e não
trado e contendo os valores proporcionando, assim, '

'do mesmo. estímulos diferentes de
A Faesc aponta alguns preços. Por fim, o doeu

entraves atuais dizendo menta diz que o excesso de
que o teto de financia- burocracia e algumas exi
mento de animais vendidos gências cadastrais tem sido
em feiras em muitos casos .limítantes na contratação
nem chega a 50% dos pre- de empréstimos, elimi
ços praticados, exigindo do -nando do processo muitos
produtor rural uma con- produtores e compradores
trapartida de 50% até 55% interessados.

Curitiba - IIm au- "a curto prazo parece que
mento de 117' por cento' estes percentuais aumen

no preço mínimo da soja, .tem a inflação mas a

93 por cento no milho e médio prazo com um

55 por cento no feijão .. bom preço mínimo tere
Esta é a reivindicação das mos excesso de oferta e

Organizações das Coope- consequentemente uma

rativas dos Estados do redução na inflação", Se

Paraná, Santa Catarina, gundo afirma o presi
Rio Grande do Sul e São dente da Ocepar.
Paulo que pela primeira Com base no estudo,
vez se reuniram para ela- cuja origem são levanta
borar um estudo con- mentos feitos nas coope
junto, que foi entregue a rativas e nos gastos de
Comissão de Financia- agricultores a ela filiados,
mente da Produção os preços mínimos solici

(CFP), com os cálculos tados são de Cr$ 326 para
dos aumentos necessários a saca de 60 quilos da soja
desses quatro Estados. enquanto que o preço

Segundo o presidente atual é de Cr$ 150. Para o
da Organização das Coo- feijão o preço mínimo so

perativas do Paraná, licitado é de Cr$ 574 a

(COCEPAR), os preços saca que tem um preço
mínimos a que chegamos atual em Cr$ 369. O
apresentam um aumento milho teve um pedido de

significativo, há necessi- aumento de Cr$ 108 para
da de deles para que o Cr$ 209 quando for esta-

. agricultor seja realmente belecido seu novo preço
motivado a aumentar sua mínimo.

produção, já que os pre- Segundo' o Sr. Oenja
ços mínimos tem sido min Hammerschmidt "é
achatados pelo Governo 'de importância vital para
há 'dois anos". Na verda- a agricultura que o Go
de

-

estas organizações verno reserve bons preços
que congregam a maioria mínimos para o feijão,
das cooperativas dos Es- milho e arroz que são
tados do Sul e também produtos de subsistência
São Paulo acreditam que e que temos de importar

um tratamento durante um

tempo mais prolongado
para que possa render -fru
tos".

,
,

-

BOLSA DE VALORES DO EXTREMO sus. CO"'PANHIA "!IR. ..eH. auNmDADE ooc. "
sário que os recursos "a disposição das unidadesfederativas

,

C-G.c.af_ ..,...._,.,_
"

I'CBSI'" OI! 1,12" 1,14 820.000 I -

BOLmM DIA"IO ",l!I.1/n.. AÇOS .= D DIV 1,50 1,50 402.000 - 1.2 estejam livres de qualquer destinação específica, atendidas, éMOVIMENTO DA BOLSA EM 1l../.Q.LI ... 19.19 tDa Dl' 1,50 1,54) 300.000 /
/ Ul'.uw....s PPC/37 2,65 2,65 103.000 - 1,8 óbvio, as necessidades locais.

r B v E S
, 8ASE: 03.�)1m - tOO Ul) "CLAY'I'O. OPC/l7 l,4lI 1,48<" 303.000 - 1,3 .

- Acreditamos que o pleno restabelecimento das franquiasHOJ< I ONTEM I HÁ UMA seMANA 'I HÁ UM ..ês "'" UM"" 4lf!.l.B�ICl OI! DI\' 1,15 1.15 231.000 - 0,8

I I 282,45' I
....0 PP0/65

...
2,70 2,10 100.000 -,2 •.5 democráticas, das quais faz parte a' capacidade de discussão e277,41 277,95 279,33 222,67 .unx pp 2,30 2,30 3n.DOO -

•.lln!SP.l <li 0,74 0,74 218.000 + 1,1 definição dos objetivos de cada coletividade, leva a sua auto-
OSCILACAo " COMPONENTES DO laVES IDl!II , PI! 0,75 1,74 229.000 - 2,6

nqmia administrativa e financeira, concebida num quadro polí-IONTE. I I I SU9IRAM I
IDRII pBC/15 0,7� 0,79 1.266.000 -

-0,19 01 I Bnao KIlfEIR op 1,68 1,68 Q52.000 - 1,1 tico mais amplo, em que as metas de cunho nacional resultemIHA t.IM4 SEMANA I -1,79 I I BAIXARAM I 01 I U1'UXA.aco OPC/05 1,'" ',l,15 940.DOO + 4,5

l""'UM.to I I I ESTAvEIS I I
BIC llOIfARI: OPe/08 0,75 0,74 376.000 - l,� -da compatibilização dos desejos e aspirações municipais, esta--0,69 03 I

BlU.:DESCO PR 1,65 1,65 394.000 -

.lWIlll- OPe/Ol 1,58 1,60 1.500.000 - duais e macro-regionais, finalizou.
RESUMO DAS OPERAçOES

BRASIL O! 1,45 1,46 295.000 .. 0.6

Contrato de Cr$ 27IDE1I PPC/16 1,63 1,62 3.647.000 - 0,6 ,

TI"rULOS NIl NEGOCIOS QUANTIDADES VALOR VENAL �RASIJlE'l OPO/li 0,78 0,75 1l0.QOO - 6,2
T'l'T'uL(16 '"IVAOOS 18 . 961.716 2.030.047,10 �RASIlOTOR ClPC/67 4,60 4,42 326.000 - 0,6

milhões garante·maisTrTULOl "'ILICQS -
- -

CJ.CIQUB PP 6,01 6�07 110.000 + 1,1
OUIEIT(II DE SUWSClllçAo -

- -

lA.l' BRl5ILU' PP 3,60 3,60 651.000 -:0,5
, CASA UGL,? OPC/26 2,16 2,16 229.000 I -

obras da Celesc
05 315.860 81.756,84 C E S P PPC/24 0,72 0,72 877 .000 -

el.lll A.Rl'l'U CP 0,61 0,62 144.000 + 1,6
TOTAL DO D'A I 23 1.277.576 2.111.803,94 CUI CAUE pp 1,27 1,27 lB8.000 - 0,7 Em ato que contou' com as presençasAÇOES - COM.PARATIVO ACOES MAIS NEGOCIADAS eIllETAL .PPC/06 à,95 0,92 540.000. - 3,1

PER(ODO VOLUME
RELAÇÃO VOLUME' %00 COBR.l,sIU.. PPC/07 1,35 1,32 364.000 - 2',2 dos senhores Paulo Affonso de Freitas MelroCtt I.IlO ACOes ce t.ec D'A COBP'BIO

.
PPB DI' 0,85 0,80 265.000 -11,1 Diretor Presidente, e Mário Luiz Menel

'

MEDIA DIÁIIIA DO
.857.435 100,00 ELETBOMAB OP 600.000 28,41 COBST A LIND PP 0196 0,96 262.000 - 2,0ULTIMO TRIMESTRE

da Cunha, Diretor de EngenhariaMEDIA DIÁRIA �.626.406 195,24 CREIIER' OPC/1O 374.659 17,75 ÇONST BETER PP 0,55 0,55 220.000· ·
DO ",lOs

'DIST IPIRANGI.:�:���I:A �.111.604 lI'W.HERING OPC/34 265.465
PP 3,00 3,00 109.000 -

e Construções representando a Celesc,113,69 13,52 DOCAS SANTOS OPC/I0 1,B5 1,85 1.200.000 - 2,6
.""' �.11l.804 113,69 MARCOPOLO 0Ii 203.668 9,64- DURATEI PPC/53 1,60 1,60 3.553.000 - e do sr. João Canellas Pires de Mello

OP(TfM 666.779 37,08 sssc PPBe/20 127.331 6,03 ECISA ppe/15 0,67 0,65 102.000 - 2,2 Superintendente da Monasa - ConsultoriaEIllLI ROlllANI PP. 1.01 1,01 110.000 ·

BNGESA PPAe/2' 4,65 4,65 ioc.ooo - 2,1 é Projetos LTOA, com sede no Rio de
ESPEcrFICAçAO VAL. NOM. QUANT, A8T. MIN. eeo. MAx. ÚLT. I N V PP. 2,75 2,77 270.000 + 0,7

Janeiro, foi assinado contrato no valor de Cr$ 27lliºW lAB c BENAUX PP nIV 1,60 1,60 6.000 - 2,7
J'ERRO BRAS PP 2,65 2,60 100.000 .- milhões, O contrato tem porBRA.SIL O! 16.000 1,47 1,41 1,46 1,50 1.49 PERRO LIGAS PP 1,55 1,55 720.000 ·IDRII ppe/16 23.050 1,63 1,61 1,62 1,6) 1,61

objetivo a elaboração de projetosBESC ��;{go 1,00 115.756 1,10 1,10 1,10 1,10 i,10 lDf BRADESCO PR 1,22 1,22 345.000 + 0,8C"EIIEl! 1,00 97.366 3,65 3,65 3.85 3,85 3,65 lUND TUPY PPC/69 1,50 1,46 526.000 - 1,3
e a supervisão das obras de expansão

ELETROKAR olP 1,00 200.000 3,00 3,00 3,00 3,00 3,00"lINAJI cr 1,00 124.532 0,26 0,26 0.26 0,26 0,26 GUJ..RAilAFES OP"DIV 2,90 2,65 124.000 - 3,3Ilm HERIJlG OPC/)4 1,00 95.155 3,00 3,00
.

3,00 3,00 3,00 I A P OP 1,05 0,96 441.000 - 8,5 do sistema de transmissão 138 KV da CelescIND ROIU 01'0/16 1,00 12.857 1,45 1,45 1,45 1,45 1,45IDElI PP 1,00 8.571 1,45 1,45 1,45 1,45 1,45 IRD HERING OPC/34 3,00 3,00, 2.000 - 0,3
em toda a extensão do Estado e definiráJH SANTOS PP 1,00 11.665 3,30 3,30 3,30 3,30 3,30 IDElI PPAe/3 3,60 3,60 748.000 ·I'J.RSTEft OPC/22 1,00 54.003 2,00 2,00 2,00 2,00 2,00

·

um acréscimo de 620.000 KV na capacidadeMAHCOPOLO 0Ii 1,00 127 .293 1�60 1,60 1,60 1,60 1,60 �DS ROldl CP DIV 1,45 1.45 123.000
SULBRASILEIRO OH 1,00 l00.QOO '1,00 1,00 1,00 1,00 1,00 IlI'DS ROIdl pp. p 1,45 1,45 149.000 /

transformadora atualmente existente,
IDElI PR 1,00 lOD.OOO 1,00 1,00 1,00 1,00 1,00

I_TAUBAliCO PR 1,31 1,31 308.000 ·

,
ITAUSA PFC/35 2,84 2,85 1.000.000 + 0,3 permitindo uma sensívelmelhoria no', LAPER PPC/12 0,45 0,45 332.000 /
LIGHT CP DIV O,6S 0,66 302'.,000 - 1.4 atendimento aos consumidores caiarinenses,
.lllANl'fESldANR OP 1,0 1,03 800.000 - 4,6 Estas obras contam com
.IIIElfDES JR PPC/13 1.2� 1,25 178.000 ·

IlERC ,S PAUto PR INT 0,9 0,90 120.000 - 2,1 recursos provenientes do .BI RD - Banco
IDE. PFe/25 0,9 0.92 98.000 ·

I nternacional para ReconstruçãoMOINHO SAl'fT OPC/49 2,3 2,25 6�2.000 - 3.'
NACIONAL PR 1,0: 1,02 135.000 = e Desenvolvimento.
IIAKATA PPC/ll l,BO 1,60 100.000 =

A empresa contratadaORNIEX. PP 2,00 2,00 411.obo - 1,4
PERlJIG};O PPC/03 3.6J 3,63 170.000 - 0,5 já vem prestando serviços
PETR01HtA5 OH 1,15 1,14 321.000 - 0,8

a algumas .das principaisIDEM PPC/22 1,44 1,50 4.182.000 + 2,7
PIRELLI OPC/46 l,�O 1,20 r.soo.oco ·

empresas concessionárias de
OFERTA DE TITULaS' QUANTIDADE COMPRA VENDA PIRELLI PFC/46 1,09 1,12 129.000 + 2,7

energia elétrica brasileiras e conta���29.W'�l!!:�m4§ . PROSDOclbW PPC/16 1,45 1,45 ror.ooo =

BANRISUL Plt 239.214 1,00 !wL ON 0,78 0,.78 123.000 =

com a assistência técnica de suaIDEM O" 88.017 l,OO REAL PR 0,7( 0,70 311.000 ·

associada Montreal Engeneering Co. Ltda, no Canadá.
IDEM ne/a 160.000 0,95

PR 2.95 2,95 1.015.000 ·IDElI PPC/21 278.000 1,00 R:::At elA INV
CREn REAL RS O, 70.000 1;85 IDEM PP- 2,91 3,00 257.000 - ·

._-_ .. - _--

AMt.DEO ROSSI PP 20.000 1,00
PR 1." �1,45 104.000 +11,5CEVAL ON 4.412 1,50 R.EAL DE INV

-DIR HIDRAULICAS ON 100.000 0,80 REli HERMANN PPC/08 35,0( 35,00 69.000 I

LETRAS DE CAMBIO
PRIG IDEAL OH 20.000 1,40

SADI A AVI eOL PPC/ll 4,0: 700.000 =GERAL OPEX 10.000 1,30 4,02
JOAQUIM OLIVEIRA P" 29.028 1,25 SA�IA eONCOR PPC/27 5,15 5,15 23.000 =KARSTm OH 1.460 2,20
LIVRARIA DO GLOBO OP 50.000 1,20 SERva EliG CP erv 0,67 0,65 1.310.000 - 2,9

ULTRACRED S/A
POLAR PPC/16 17.050 2.00 SH.RP PP 1,5' 1,46 3.118.000 - 3,2REFINJ.RlA PP 13.236 2,65
STA CRUZ SEG O" 14).000 3,30 SID COFERtu..Z OP 1,0' 1,00 540.000 =

SCUZA CRUZ CP 2,1 2,12 104.000 - 1,3
STA' uLllU'IA PP 2.5' 2,55 121.000 + 1,1

�
TI::j{A CPC/21 2,8' 2,80 49.00'0 =

llJEM PPC/21 2.9': 2.65 320.000 - 1,7
"

TELESP O" 0.2' 0.,21 234.000
'

·

TfiANSBRASIiL PR 1.3' 1;35 540.000 =

UNIBANCO pp SUB 1,2 1,20 110.000 - 0,8

SIA' CORRETORA DE VALORES,MOBILI�RIOS. ID� IN"\{ PI< 1.2( 1,20 6.000 =

VARIG pp INT 2,45 2,27 1 ... 122.000 - 7,3

Av. Osmar Cunha, 15 . LojaIDEM PP 2,20 2,20 530.000 - 4,3 17
,. VIDR SMARINA OP 2.45 2,45 306.000 =

Tel: 22-0114 - 22-4906 - Florianópol isVUl.CABliAS PPC/18 1,60 1,60 740.000 /
SlAM UTIL PP 0,24 0,22 436.000 �12,O

entresafra.' toneladas.
I
Não afastou

O Sr.'Gilberto Pourcel contudo, a possibilidade
disse que o fato da oferta de importações para aten

do boi em pé estar normal der um eventual aumento
no momento e poder ser· de demanda.
mantida nesses níveis por O Sindicato do Frio in
mais tempo (cerca de Cr$ formou que a oferta do boi
600 a arroba), poderá ga- está muito boa em São
rantir a continuidade de Paulo, Goiás e Sul de Mato.

preços para os frigoríficos Grosso. Ela foi melhorada
na ordem de Cr$ 40 e Cr$ devido aos efeitos negati-
25 o quilo do traseiro e vos do frio nas pastagens.
dianteiro, respectiva- Muitos invernistas que
mente, entregues aos su-

.'
manteriam o boi gordo por

permercados. mais tempo no pasto, espe-
O presidente do Sindi- rando aumentos de preços

.cato do Frio de São Paulo na entresafra, foram obri
também acredita numa gados a iniciar sua comer
oferta adequada de carne cializacão frente ao risco

para o. abastecimento do da perda considerável de
País na entresafra, consi- peso do gado daqui para'
derando que a Cabal já es- frente, em razão da quebra
tocou pelo menos 100 mil de qualidade pastagenà

50 anos de tradição no mercado de capitais membro das Bolsas
de Valores de São Paulo e Bolsa de Valores do Extremo Sul

Av. Osmar Cunha n.? 15 - loja 17
Edifício Ceisa CC,·tl'-l

Telefones 22·4906 e 2..,·0·' '4
Intermediação na Compra e Venda de Ações em Bolsa Letra'. .ie

, Cámbio - custódia de títulos - incentivos fi�, .,1IS

A Faesc, ao reivindicar o
programa, argumenta ao

ministro que lavouras de
monstrativas conduzidas
pela Acaresc na safra
1978/79, num trabalho
conjunto com o Centro de
Ciências Agrárias da Uni
versidade Federal de Santa
Catarina, em Concórdia,
revelaram que a irrigação
das lavouras de milho, uti
lizando queda natural da
água, não só preveniu a

seca como promoveu au

mento da produtividade"
cooseguindo-se 7 mil 800

Governador do Ceará
sistema tributário
defende revisão do

Fortãleza - "Não se trata de doação de ricos a pobres, mas
entendemos que o País está suficientemente amadurecido para
compreeender que a integração nacional já deve ser uma reali
dade e admitir a indispensável transferência de recursos das
áreas mais prósperas para as mais carentes" declarou ontem o

Governador Virgílio Távora ao defender uma revisão do sis
tema tributário, que está cheio de "vícios da excessiva centrali
zação".
Falando na-instalação do Seminário Nacional Sobre Admi

nistração' Municipal, que reúne desde a manhã de ontem até
amanhã, aqui: todos os prefeitos e quas� tódos os vereadores do
Ceará - o Governador Távora disse que deve haver um equilí-

brio entre a competência
fiscal da parte das três esferas do Governo (federal, estadual e
municipal) e de exclusiva competência da União.

Para o Governador do Ceará, essa é uma "questão de reparti
ção justa do produto da tributação das operações mercantis
realizadas entre estados predominantemente produtores de

matérias-primas e �stados predominantemente produtores de
manufaturados", O senhor Virgílio Távora declarou que, hoje,
é bastante difícil a situação dos municípios brasileiros:

- Para quantos são conhecedores da grave penúria em que
vivem os municípios do Nordeste, e do Ceará em particular,
afigurar-se profundamente danoso o tratamento uniforme con
cedido aos municípios brasileiros. Encontram-se Esta'dos e

Municípios previamente liinitados tanto na sua capacidade de
obtenção de receitas quanto, ainda, nas suas possibilidades de
programar os recursos obtidos por força do sistema de controle

que lhes é imposto pela legislação federal, acrescentou. .

- Chegamos, senhores, a um momento de nossa história em

que, sem abolir algumas conquistas técnicas de inegável impor
tância para a condução de uma política econômico-financeira
austera de integração nacional, devemos restabelecer a auto

nomia dos Estados e Municípios . .Isso não impede de serem

partícipes de programas e projetos de âmbito nacional ou re-

. gional, na montagem da respectiva programação.
Para isso o Governador Virgílio Távora sugeriu que é neces

atualmente. O governo
inclusive não pode, fugir
de um bom preço neste -

caso porque é necessário
aumentar a produção e

isso só vai acontecer se o

preço mínimo foi com

pensador. Além disso é
'uma forma de aumentar a

distribuição de renda
porque estas culturas são
de pequenos produtores
que ate hoje sempre
foram marginalizados".
Com relação aos de

mais produtos, as coope
rativas pedem um au

mento de 39 por cento no

algodão que passa de um'

preço mínimo atual de
Cr$ 135 para Cr$ 188 a ar

roba. O arroz" cuja saca

de 60 quilos tem preço fi
xado em c:r$ 190 passaria
a Cr$ 302 significando
um aumento de 58 por
cento" o amendoim de

Cr$ 108 para Cr$ 106, a

batata semente de Cr$'
201 para Cr$ 496 a caixa
com 30 quilos, o sorgo de

Cr$ 91 para Cr$ 190 e,

por fim, o suíno que não

possui preço mínimo mas

é reivindicado a institui

ção deste, numa base de

Cr$ 25 o quilo do pro
duto.

A crise na Argentina,'
caracterizada na inf/açiío

Buenos Aires - A situa
ção econômica atual é a de
um "quadro caracterizado
'por inflação que não cede,
salários em crescente declí
nio, aguda \ recessão indus
trial, superdimensiona
mento da atividade especu
lativa, desmantelamento da
estrutura produtiva e estan
camento econômico".
A afirmativa é de Antônio

Toroccoli, líder do Partido
União Cívica Radical, e Se

soma a muitas outras que
continuamente se fazem
contra a política conserva

dora do Ministro de Eco
monia, José Martinez de
Hoz', Este entretanto,
garante que não são necees

sárias alterações em sua po
lítica "ordenancista"; depois
de ter encontrado o País, em
março de 1976, "à beira da
bancarrota" ,

A posição de Martinez de
Hoz é sustentada em geral
pelos militares e, em espe
cial, pelo Ministro do Inte
rior, General Albano Har
guindeguy. Assim,
considera-se que dificil
mente Martinez de Hoz dei
xará o cargo no Governo do
General Jorge Videla, que
deve entregar o Poder em

março de 1981.
O sucessor de Videla será

outro militar da reserva
não estando decidido ainda
se este governará por três ou

quatro anos. E persiste a in
cógnita sobre se Martinez de.

Hoz será ratificado ou não,
embora muitos acreditem

que sim.
O principal problema que

se enfrenta é o inflacionário.
Nos quatro primeiros meses

deste ano, a taxa inflacioná
ria atingiu quase 40 por
cento.

As principais críticas que
a política econômica atual

prejudica a indústria nacio
nal ao permitir a importação
com baixas tarifas - de vá
rios produtos. Fala-se tam

bém contra a política de es

peculação, alusão às taxas

de juros cobradas por ban
cos e financeiras, que atual
mente oscilam em torno dos
7 por cento por mês.

De outra parte, a deterio
ração dos salários - que os

críticos calculam em 50 por
cento desde 1976 -- provo
cou uma queda no consumo

que, por sua vez, repercute
na produção. •

Mas Martinez de Hoz -

definido como um homem
frio e que não muda de posi
ção de formu fácil - está
satisfeito com os resultados
de seu programa econô
mico.
"O que ocorre" - diz ele

- é que nosso País está
doente de uma enfermidade
da qual sofre há 30 anos com

algumas intermitências. E
'em três anos não 'é fácil_furaI
uma doença de três décadas.
Daí que se tem que aplicar

O líder do radicalismo,
contudo, observa que "ficou
claro que não haverá cres

cimento da produção e do
investimento. mantendo ní
veis deprimidos de con,

sumo". 'E completa:
"Impõe-se formular uma po
lítica monetária, social e

economicamente viável, que
preserve um adequado nível
de remuneração para os tra

balhadores, empresários e

investidores, que mantenha
em equilíbrio do setor ex

terno, promova as exporta
ções e assegure um bom
ritmo de investimentos,
assim como evite a fuga de

. capitais". _
Um recente documento

dos econorn istas racUcais
- dos quais Antônio Troe
coli é porta-voz - denuncia

que a atual política econo

mica "não caiu no enfoque
que tem sobre o País por
erro, mas é seu claro obje
tivo retroagir-nos a um�

Argentina pastoril e depen
dente", O reíatório conclUI
que, a continuar tal linha,
será "praticamente impossí
vel qualquer possibilidade
de saída democrática" para
o regime militar.

Por Vicente Lopez

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Traficante preso
A Delegacia de Tóxicos divulgou, na tarde de ontem, a prisão de

um elemento que confessou, perante seu advogado ser traficante de
maconha e, por este motivo, deverá responder a inquérito, enqua
drado no Artigo 12 da Lei 6.368 de 1976. Eloy Gonçalves de Aze
vedo, delegado titular da DT, disse na tarde de ontem que, em
janeiro último. recebeu inúmeros telefonemas Que denunciavam o

tráfico de drogas praticado nos portões de colégios -desta capital,
apontado como um dos responsáveis o elemento preso na última
sexta-feira, conhecido pelo apelido de "Curió".
"Depois que fui preso pela Polícia Federal em 76, acusado de envol

vimento em drogas; deixei de praticar o tráfico de maconha!', disse ele
no depoimento prestado ria espe.cializada. Sua prisão ocorreu

numa ronda da Dr Que. nas proximidades do Instituto Estadual de
Educação, os policiais saltaram do veículo e deram uma geral:
encontraram um "baseado". Mais tarde é que ele confessou ter sido
traficante, desistindo após a prisão de 1976. Ele disse que a maconha
encontrada em seu bolso é ainda daquela época, "pois perdi bas-
tante o interesse pela coisa".

'

O titular da Tóxico disse "tratar-se êe uma mentira dita por ele,
pois sabemos que ele traficava maconha. Em janeiro nós efetuamos
a orisão de um elemento" -, prossegue - "com alguns pacotes de erva,
mas relaxamos o flagrante, abrindo apenas um inquérito. tendo em

vista a alegação do mesmo de que o produto pertencia à "Curió".

finalmente, Eloy afirmou ainda que o preso confessou ter deixado
"na mão do negão todos os pacotes"."

Disparo acidental
Omenor Izonir Valdemar Cardoso (14 anos de idade) atingido pelo disparo
acidental de umaespmgarda calibre 40 no último dia 8, ainda se encontrava

mternad� na �mdade de Terapia Intensa do Hospital dos Servidores, em
observação medica. A delegacia de Biguaçú, Que se deslocou às 16' horas do
dia .�o acidente, até a localidade de 'Barbacena, diz que a culpa foi de um

gavrao: ele comia as galinhas n? qui?tal do pai do. menor, lzonir, em compa
nhia de mais dOIS colegas, apos mumeras investidas da ave sairam em sua

captura, ocasião em que o tiro acidental foi disparado por Alécio Kamikioni
com 20 anos de idade.

'

Policiais dá Delegacia de Biguaçu, enfatizaram tratar-se de um disparo
acidental, tendo em vista que ambos sempre foram bastante amigos, não
havendo razão para que o tiro tivesse sido intencional. NÇ> Hospital dos
Servrdores os meOlCOS amua nao podem prever a data da liberação, do menor
,mas afirmava que se� estado tende a melhorar.

Perto do Jardim da Paz
Um acidente ocorrido nas proximidades do Jardim da Paz, no bairro Saco

Grande� poderia ter causado um grande número de vítimas fatais, às
Ilh50mm de ontem. Um caminhão do Departamento de Estradas e Roda
gem, dirigido por Valmo� Braga (r;sidente na Servidão Rafes, Agronômica)chocou-se com certa violência no ombus da Empresa Trindadense, com 46
passageiros, conduzido por Pedro Dilney (38 anos, rua geral do Saco
Grande l. Resultou com ferimentos leves apenas o motorista do ônibus. O
acidente foi atendido pela Polícia Rodoviária Estadual.

Agredido a machado
Lages �Sucursal) - Ainda são desconhecidos os motivos que leva
ram Joao Spindola a agredir o operário Valvito Pessoa da Silva, 40
anos. residente no bairro Santa Helena. Depois de Uma discussão,
po� volta das 14 horas. de ontem, os dois entraram em luta corporal e
Joao Spindola desfenu um golpe de facão na cabeça de Valvito.

Em seguida.Toão fugiu doJocal, enquanto o operário, socorrido
Dor populares. fói conduzido ao Hospital Nossa Senhora dos Praze
res, onde encontra-se internado, porém, já fora de perigo. A violên
cia do golpe provocou a fratura do crânio da vítima.'

.'

A Delegacia de Polícia da Comarca de Lages está diligenciando e

espera ?eter oagressor nas próximas horas, segundo adiantou o

cornrssano LUIZ Carlos, que atendeu a ocorrência,

encontrava-se calado e

muito abatido.

nenhum tipo de vício. Di
versos colegas de estudo

compareceram ao velório,
na residência de seu pai, na
rua Professora Maria

Coelho, 25, no 'bairro do
Pantanal.

Ele saiu, por volta das 14
horas de domingo último
de sua residência, com uma

espingarda calibre, 36, di-
. \

zendo q.ue iria caçar. Não
voltou até a noite, quando
sua família registrou a

queixa de seu desapareci
mento (ocorrência 549/79)

e por volta das 9h30min de

ontem, foi achado sentado

e com a arma na mão, nas

proximidades de um cór

rego, existente no bairro

Pantanal.
A Delegacia de Homicí

dios afastou a hipótese de
homicídio mas as circuns
tâncias em que o estudante
morreu são questionadas
por colegas seus, -princi
palmente da Universidade'
Federal de Santa-Catarina.
Todos estranham o fato de

ele, com uma espingarda,

ter dado um tiro na bar

riga, atingindo' o fígado,
andar cerca de 50 metros e1
sentado, disparar o tiro

I mortal na cabeça:
Estes mesmos amigos

não se conformam com a

tese do suicídio, tendo em

vista que ele nunca saía de
casa, onde sempre estava

'estudando e dando aulas,

Corpo do estudante encontrado
,

\

com dois tiros de·espingarda
" .

' .' ,

Ladrão fugitivo
da Capital
preso, ontem,

em Itajaí
Itajaí (Sucursal) " A Polícia de

Itajaí prendeu na tarde de ontem

Antônio r-elisberto Pereira '(ca
sado, natural do município .de
Paulo Lopes), que encontrava-se
foragido da Penitenciária de Flo
rianópolis, onde cumpriâ pena de
nove anos e seis meses porestelio
nato e furto qualificado.
A prisão foi efetuada por uma

equipe da polícia, na rua Ale

xandre Fleming, em ltajaí, onde
Antôio Felisberto Pereira estava

escondido,

Segundo o delegado Lauro F,
de Souza Ignácio, o criminoso
será recambiado para Florianó

polis nas próximas horas, para
eumprir pena.
I Depoimento '

Por outro lado, Natal Pianesa e

Luiz Orlando Serpa, ambos resi
dente em Itajaí, compareceram à

Delegacia de Polícia acompanha
dos por Advogado, para presta
rem depoimentos sobre o assalto

que ambos realizaram contra três
comerciantes do Oeste do Estado,
ocorrido no início do mês de

, maio.
Na ocasião do assalto, os dois,

elementos roubaram dos comer

ciantes a quantiade 192 mil cru

zeiros e uma camioneta F-IOO"A

Delegacia de Polícia instaurou in

quérito e solicitou a prisão pre
ventiva da dupla.

Três mortos e 30 ·fe�idos.·
Motorista culpado foi preso�

Cabócla
Uma novela com'Glória Pires

e Fábio Junior.

sem possuir qualquer ví
cio, mesmo de bebida, jogo,
ou cigarro. Seu pai, o al
faiate Acácio Raupp, foi

.

quem se dirigiu até a DH

para registrar o desapare
cimento e, no velório, du
rante o dia de onten

Joinville (Sucursal) - O choque entre uma Santa Cat-arina; o ônibus colidiu com uma

carreta Scania-Vabis de ltajàí e urn ónibus carreta, Sania-Vabia, de ltajaí, carregada ele
da empresa Penha, ocorrido domingo às .sacos de pó próprio para a fabricação de
I 7h 15m, na BR-3}6, próximo aCuritiba, fibra de vidro, O choque ocorreu numa

ocasionou amorte de três pessoas, sendo que curva da represa Voçoroca a 20 metros da
duas delas residentes na cidade de Brusque, ,ponte e, segundo testemunhas, a carreta de

que seria o destino do coletivo, senvolvia alta velocidade quantia sua carro-

, O motorista do ônibus, Otávio Bartelt (50 ceria foi de encontro ao ônibus, que vinha

anos, residente em ltajaí), faleceu no local, em sentido contrário.
As outras vítirnas fatais, Laura Dirgol Batis- .

O ônibus 1729 da Penha teve seu lado
totti (56 anos) e Angelica Kormann Piazza esquerdo (do motorista) todo atingido e so

(72 anos), ambas residentes em Brusque, fa- mente lião capotou, o que tornaria o aci
leceram algumas horas mais tarde no Hospi-

•

dente mais grave, devido' à proteção da amu

tal de São José dos Pinhais, rada de ferro. Contudo, o ônibus ficou em

O acidente, que resultou ainda no inter- nosicão inclinada, apoiadona proteção, Por
namento de 30 passageiros, sendo que 8 sua vez, a carreta Scania tombou ao lado da
deles estão em observação médica, foi pro- BR-376 e toda sua carga espalhou-se no as

vocado pelo motorista da carreta Scania, falto.

pertencente a uma empresa comercial de [ta- O local da tragédia é considerado muito

iaí, cuja carga era de sacos de pó utilizado na perigoso, apesar da perfeita sinalização indi
fabricação de fibra de vidro, Após o aci- cando o perigo da curva. Vários acidentes ali
dente, o motorista Bernardino Nery dos já ocorreram, 'Antônio Koech, morador nas
Santos, residente em ltajaí, fugiu do local em proximidad1s, tomou a iniciativa de colocar

companhia de uma mulher não identificada.. uma cruz no local do acidente há nove meses

que estava viajando na cabine com ele, atrás. "Éumacurvaperigosaeváriosaciden
Ontem, depois de identificá-lo, a Polícia tes já se sucederam, por isso coloquei esta
Rodivária do Paraná deteve o motorista cau-: cruz para alertar os motoristas que por aqui
sador do acidente. trafegam". justificou.
O acidente - considerado o mais grave Por outro lado; o-motorista da carreta

aco,ntecido este ano na BR-376 - poderia ter Scania, de ltajaí fugiu imediatamente dó
,

sido pior se a colisão' fosse frontal ou se a local após, mesmo estando ferido conforme
amurada que protege a ponte sobre a represa revelou um dos três passageiros que sairam
do Voçoroca não impedisse a queda do ôni- ilesos do acidente, Inácio Vicente dos San
bus\ , tos, "0 motorista estava em companhia de
O ônibus da empresa Penha saiu da rodo- uma companheira e ambos fugiram mesmo

viária de Curitiba às 16hl5m com destino a demonstrando ferimentos", disse a teste

cidade de Brusque. No quilômetro 53 da .rnunha, que responsabilizou o motorista da

BR-376, que. liga Curitiba à fronteira, com carreta pelo acidente: "Eu estava na parte

traseira e o ônibus trafegava normalmente
quando surgiu o caminhão na .curvar Em
segundos percebemos queele havia atingido
a' parte esquerda com sua carroceria. Não
tenho dúvida em responsabilizar este moto

rista por esta tragédia". acrescentou.

Roubaram 15

mil cruzeiros

dos velhos

na madrugada

Com dois tiros, um no

fígado e outro na cabeça,
foi encontrado sem vida o

corpo do estudante de En

genharia Elétrica (primeira

fase), Oscar Sebastião

Raupp, (19 anos de idade)
.

" I

que .segurido amigos, pa-

rentes e vizinhos, era muito
ligado aos estudos e sem"

São Fancisco do Sul (Cor
respondente) - A Delegacia de
São Francisco do Sul regis
trou uma queixa neste final de
semana: três elementos ainda
não identificados ocupando
um automóvel igualmente
desconhecido, chegaram na

madrugada do último sábado
à residência do ancião Felis
bino Máximo de Assis (66
anos, aposentado), 'batendo
na porta,
Felisbino e sua esposa esta

vam dormindo, e abriram a

porta depois que os três se

anunciaram. Os velhos foram
surpreendidos pelos revólve
res que os desconhecidos

apontaram e foram obriga
dos, depois de alguma relu
tância, a entregar 15"mil cru
zeiros. Na localidade de Jacu

tinga,a IOquilômetrosdeSão
Francisco, onde ocorreu o

roubo, não há energia elétrica
e os bandidos, da mesma

forma como chegaram fugi
ram, sem deixar pista que a

"polícia possa usar para
localizá-los. A queixa foi re

gistrada na Delegacia de São

� � _j . Francisco.

TRIl�TA FERIDOS
Os passageiros que 'receberam assistência

médicà são: Maria Luiza Piazza; Iracema
dos Santos; Rodrigo Fernandes; Nelson
Vilas Boas; Beatriz Rosa; Cristiano Bello;
João Rodrigues Freitas; Elói Jorge Bello;
Florentino Antônio Mocellin; Maria Nadir

Bello; Bartolomeu Ferreira' Ramos (estes
conduzidos ao PSM); e mais: Clementina
Schneider; Lucia Cruz Machado; Joaquim
da Silva; Mercedes Schneider: Pedro Oli

veira; Osni André; Djanira dos Santos; Ru
bens Stelfeld e Antônio Voltoner (estes
foram conduzidos e internados na Nova Clí
nica e

Hospital e' Maternidade São José dos Pi
nhais, com exceção de Rubens Stelfeld, que
foi levado ao Hospital São Lucas),

Outras oito pessoas também foram' con
duzidas aos hospitais-mas como nada mais

grave havia acontecido com elas, apenas es

coriações leves, acabaram liberadas em, se

guida,
Fora isso, apenas três passageiros, um

,deles Inácio Vicente Santos, sairam ilesos do
'acidente. Inácio, inclusive, permaneceu no

local depois do' acidente. A sua intenção era

pegar uma carona até Brusque, onde tra

balha e reside. Ele viera a Curitiba apenas
para passar ofinal de semana.

� , { f-,
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Globo Repórter Pesquisa
Reportagens,sobre temas
que fizeram a história.

22hOO
Carga Pesada

Antônio Fagundes é um motorista
de caminhão. Suas aventuras e

andanças pelas estradas.
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"GENTE NOSSA EM SOM MAIOR"
Coniunt� ALDO GONZAGA

Regional AFI NA FlÔR DO CHORO

Quartéto, MUSICAL SANTA CATARINA

Grupo: NÓS e o' SAMBA

"às 19 horas ,COLABORAÇÃO: TRITAO COQUEIROS • PROMOÇAO: P.M.F. DIRETUR
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Depois de promessas mil e pere�rináçã� pelo interior, o
secretário de Cultura, Esporte e Turismo, Júlio Cesar, talvez
seja obrigado a um inesperado recuo no seu objetivo d�
repartir salomonicamente o saldo da verba do FAS. Ela fOI

aprovada com fins específicos, is:o é: para a construç.ão de
um estádio estadual, em Florianópolis. Agora, para libera

ção dos sessenta e poucosmilhões restantes, o senado federal,
precisa aprovar de sua nova destinação. Mais preocupados
do que o secretário Julio Cesar, estão Figueirense e Cri-

, ciúma, ambos na dependência do. dinheiro para concluirem em

tempo as reformas de seus estádios.

Até domingo pela manhã, hora do jogo com a Chape
coense, o time do Avai era umdos piores de sua chave no .

consenso geral. Bastou aquela vitória, importante, é ver
dade, para um giro completo no panorama, antes alta
mente negativo, agora de futuro promissor.
Dizer que tudo está mal nas derrotas -e tecer loas

quando acontecem resultados positivos, invertendo às
vezes totalmente a realidade dos fatos, não me parece um
critério dos mais honestos. Émuito fácil analisar em cima
somente da vitória ou derrota, para chegar a conclusões
absolutamente circunstancíais..
Não participo dessa corrente e por isso mesmo entendo

que, apesar de a matemática estar colocando, o Ava.i
como quarto colocado de sua chave, com boas possibili
dades de classificação, acho necessária muita cautela no

assunto.
'

Já deu para notar progressos no time de Luis Alberto
mas, ainda frágeis para deixá-lo como um dos-finalistas
do campeonato. A zaga continua igual, a meia cancha
melhorou com Rosa Lopes e sem Carioca e o ataque
funcionou quando impulsionado pelas extremas pois no
miolo faltam lançador e uma aproximação maior com
Jorge Lujs.

Em todo caso, a torcida doAvaí já recuperou um

pouco da motivação. Que poderá voltar no seu todo caso

o time supere-os obstáculos representados pelas partidás
contra Joinville e,Renauxe, ainda, as suas próprias defi-
-ciências.

Os rubro-negros ufanistas
dizem que Zico executou

domingo, c0I!!_ sucesso

aquela jogada que Pelé
tentou na Copa de 1970,
contra o Uruguai. Exage-

ro puro, Zico driblou o

goleiro do Niterói; 'no
campeonato carioca e Pelê.
a Mazurkiewskí, da sele
ção uruguaia, num cam

peonatomundial.

•
Giuliari usa e .abusa de seus poderes como presidente da

Federação Catarinense, braganhando favores especIaIs e

Vagas na Copa Brasil. Querem ver como ficou a situação
atual de cinco clubes catarinenses?

'

O Joinville não se meteu em nenhuma briga com a FCF.
Tem est'áctYo e vaga perpétua. O Figueirense entra com o

Scarpelli e fica na espera: daqui não saio, daqui ninguémme
tira. Ganhou. A Chapecoense botou as manguinhas de fora
mas recolheu, intimada por um telefone ao prefeito Milton
Sander. De quebra teve que dar sumiço no recurso impe
trado contra a Federação, reivindicando o título do ano

passado homologado em favor do Joinville. O criciúrna
andou de braço dado com Giuliari, deu azulejo para o

Heleno Nunes e ficou de fora dos atritos com a FCF. Está

garantido.
O Avai, sem estádio e em litígio com Giuliari, podia

esperar o que? Infelizmente, a dura realidade é esta mesma.
O rei e sua corte 'precisam ser bajulados. Quem não agir
assim cai fora, independente de tradição ou qualquer outro
detalhe que não traga conveniências ao presidente da Fede-

ração Catarinense.
"

Renato Sá foi homenageado
por um grupo de amigos ontem

à noite em Florianópolis,
com um Bacalhau a Portuguesa,
servido na Associação Atlética
do Grupo Financeiro Besc.

Lamentop-se, na ocasião,
a ausência 'do ex-presidente
avaiano, Jorge Daux Filho.

'j:Reéebrê6nvitee programação paraas festivi,�
:\dacles..de aniversário do Figueirense, que hoje
/completa 58 anos de, fundação. Meu abraço
raósalvi-negros pela data que talvez possa ser
<comemorada com mais intensidacle por sLJa
;,torcida no próximo domi ngo, com a conqui sta
"da Taça Santa Catarina. Se a Chapecoense
fr�quejar no retão, é claro,

"

O tenista catarinense
Cárlos Alves,

,atualmente professor de tênis do
'

Lagoa Iate Clube, vibrou
muito acompanhando

a campanha do
paraguaio Victor Pecci

no torneio de Roland Garros, na França.
Pecci chegou à final domingo com Bjorgl Bom
,

depois de derrotar, °

pela ordem, a Harold Salomon,
,Guillermo Villas e

Jimmy Connors.
O interesse de Carlinhos pela
participação de Victor Pecci

no torneio de Paris
é justificável: em
1976, no Torneio

Abertó Cidade de Curitiba,
o paraguaio foi derrotado por

Carlos Alve�_ Logo após
, essa competição,
Pecci viajou aos

Estados Un'idos,
para aprimorar seu tênis,
enquánto o catarinense
voltava a Florianópolis,
para o Lira Tênis Clube.

Jorge só pode
definir. Figueira,

após revisão médica
Da recuperação dos vÚios jogadores que estão no:

departamento médico, desde o fina! do jogo com o Joa,
"

jogador no Bangu junto com feira a quarta colocação do mesmo de, se dirigir a en- çaba, é que vai depender a escalação do Figueirense para'
o' Jorge Luiz. Ele faz na es- grupo A. "Está ainda muito ferinaria do clube para tra- a partida de amanhã à noite, com o Rio do Sul. Ontem o

querda o que o Katinha faz difícil a classificação, tamento, Como Zé Carlos técnico Jorge Ferreira acompanhou com interesse os t;a.:
na direita. Se conseguirmos mesmo com o Avai ga- somente ontem for Iíbe- tamentos de Daniel, Tomé e Baldulno, e adiantou que:
contratá-lo, ficaremos com nhando 7 pontos nas últimas rado, pelo médico, dando somente hoje à tarde, no treino apronto poderá ter uma:
o time completo, já que há quatro partidas. Se ganhar- apenas 10 voltas na pista, o idéia mais precisa sobre a definição do time.

.

necessidade de um ponteiro mos o Joinville, que para treinador vai esperar o co- O único que com certeza não deverá ser aproveitado e';esquerdo, embora o Zé Paulo nós será um jogo decisivo, letivo desta tarde para ver ,

esteja rendendo bem, mas' aumentaremos as possibili- as condições dos dois go- justamente Serginho, porque torceu o tornozelo na:
não gosto de colocar um jo- .dades, mas não estaremos leiros para poder definir o quarta-feira passada, e colocou bota de gesso. Mas o:
gador improvisado para ainda garantidos, pois o ln- time, já que nas demais goleiro Daniel e o meio campo Balduíno, tem pratica.

'

'ficarquebrandoogalhofora ternacional está um ponto, posições vai manter a mente confirmadas suas escalações, restando como dú-'
de sua posição", atrás e joga contra o 10a- mesma equipe, que derro- vida o Iíbero Tomé, que sente uma contusão muscular na

'

Além da provável contra- çaba, isto sem contar que tou a Chapecoense. Caso
tação de Marcelo, a outra, joga a última em Lages, Por Joel e Zé Carlos não ganhe coxa direita. Como este' é o reserva de Serginho, se não:
novidade do Avai para a isso, acho que não podemos condições, o juvenil Mar- tiver condições, a opção para o time será Doval, que:
próxima fase, é a mudança fazer festa, pois ainda de- ceio vai ter nova oportu- terminou a partida com o Joaçaba.atuando nesta função. I

de local para concentração e pende de muita coisa, sem nidade na equipe titular - Ontem, apenas os que não foram aproveitados durànte
alojamento dos jogadores., Contar a Caçadorense que ele já jogou no estadual de toda a partida e os que não chegaram aser lançados no jogo:Depois de sete anos, os atle- também está no páreo. É ló- 77. Mas esta possibili- treinaram, com o preparador Jailson Colornbi. E o'tas- - atualmente são 13 -, gico que se ganharmos o dade, segundo Luiz AI-
deixarão a pensão da Dona Joínville e o Carlos Renaux berto, dificilmente poderá ponta Chiquinho foi o único que participou da partida de '.

Didi para se transferirem estaremos tranquilo, mas ocorrer. .omingo e treinou, depois de comparecer no departa-
para uma casa de dois anda- enquanto isto não aconte- -Joel ou Zé Carlos Fento médico, onde completou tratamento para
res ao lado do estádio cer, temos que continuar lu- terão que jogar no sacrifí- tf.!:!I'erar-�e totalmente da contusão que quase impediu
Adolfo Konder, no final da 'tando'' cio, isto se não estiverem seu' aproveitamente contra o Joaçaba: I

avenida Mauro Ramos. DÚVIDA muito mal, pois acho-que '1':::::Quero entrar contra o Rio do Sul na melhor forma IPERSPECTIVA Para o jogo de quinta devido a responsabilidade I

Nem mesmo a vitória feira em Joinville, Luiz da partida, será temerário "ica, para aproveitar mais este jogo que o Sebinho está
sobre a Chapecoense, em Alberto tem apenas uma escalar o juvenil Marcelo. suspenso. Quero mostrar meu futebol, provar que não:
Chapecó, conseguiu deixar' dúvida: .Ioel. O goleiro Esta manhã haverá fí- esqueci O que mostrava pelo Operário em 78 - disse o

,

'Luiz Alberto otimista em está com um problema na sica e treino técnico, com ponteiro.
termos de classificação. clavícula e ontem sentiu o coletivo estando mar-' JOCO FESTIVO
Para ele, Avai e Internacio- muitas dores no local, cado para às 15 horas no

'

nal decidem nesta quinta imposs ibflttando-o até Adolfo Konder.
E se houver condições para lançar todos os titulares,

,

'
- ' com excessão do lesionado Serginho, e de Sebinho, ainda\

Jo I·n,v I·, Il'e'
-

acha melhor' I·og'a r' suspenso pelo terceíro cartão amarelo da segunda série,
,

então a equipe terá amanhã a mesmaforrnaçãoqué ini-:
, ciou a partida com o Ioaçaba. Tudo'porque o jogo com o :

c,on',Ir'a 0-, A,'v'ai· na _pro'x-·lma' fase,' RiodoSul,alémdeimportarpara-aspretensõesdocIube,
em ganhar a Taça' Santa Catarina,' dependendo de

joínvjlle. \�ucursal) - Sem ville por' uma classificação para Lages, Caçador e· Joa- problema está praticamente outro mau resultado da Chapecoense, tem O caráter fes-
nenhuma. possibilidade de que já conseguiu, a direção çaba, chegando-se à conclu- curado, mas foi levado para'

", tivo. ,"
ganhar a Taça Santa Cata- técnica sabe que o jogo de são que, para o Joinville, é o departamento médico.

, Hoje; o Figueirense completa 58 anos desde a funda-
'rina, a grande preocupação amanhã contra o Avai é de mais cô'modo jogar contra o Hoje Neia será integrado ção, e apesar de para a noite estar programado um jantarda direção técnica do Join- Capital importância para o Avai e Marcílio Dias -possi- 'ao plantei e iniciará os trei-
ville é encerrar essa fase elas- time de Florianópolis, ainda, ,vehnente os últimos classífi- nos normais, permanecendo' ,reunindo diretores e conselheiros, as festividades popula-
sificatória do estadual com brigando pela classificação, cados entre ,os vencedores - fora, pelo menos, quinze ,res forarrrprogramadas paraamanhã. Antes da partida, a:
todos os jogadores livres de o Avai deve chegar a Joinville que contra o Joaçaba, Inter- dias" Ao se apresentar,,' escola de samba Filhos do Continente desfilará com uma
cartões amarelos e contus- com um esquema ofensivo, 'nacional e Caçador ontem explicou que estava grande bandeira do Figueirense, haverá uin concurso de,:
ões. Por isso, as próximas' buscando a qualquer preço a NElA bem adaptado ao futebol do "embaixadas", de bandeiras e também desfile dos mais de
partidas contra o Avai e )u- vitória. Do comportamento Oito meses depois de afas- Esportivo de Bento.Gonçal- , 100 atletas das divisões inferiores _ ativ.idades adiadas devenius serão simplesmente do Joinville, pouco se sabe tado do futebol de Santa Ca- ves, mas foi obrigado a re-

domingo pata amanhã.
,cumpridas, e os jogadores pois; ao mesmo tempo que, tarina atuando pelo Espor- 'tornar porque o clube não,

"pendura/dos': com dois 'Orlando está! preocupado "rívo de Bento Gonçalves, o pagou ao Joinville o preço
- O jogo pará nós é muito importante; porque- preten- '

cartões, tentarão receber o ,em poupar seus atletas, um centro avante Neia retornou de seu passe. "Me .. dei bem' demos ganhar a Taça SantaCatarina, e nesta rodada a ;
'terceiro para iniciar a se- resultado negativo pode co- ontem a Joinville com tudo no Esportivo e agora estou Chapeeoense vai à Jaraguá, onde pega o Juventus, Por 1

gunda fase '�Iimp'os"., locar seu cargo em jogo. pronto para iniciar os trei- de volta, para ver se acerto isto:há uma preocupação especial com o time, principal-.,

" Isso foi telúa�á no último Além disso, ontem no ves- namentos. De contrato assi- desta vez. Minha saída do 'mente porqueo Rio do Sul vem realizando uma ótima
\jogo contra o Carlos Renaux . tiário, durante a revisão mé- nado por um ano com o Esportivo foi muito falada

quando Britinho, Vagner e dica, 'foram feitas várias, Joinville, passará,' inicial- no sul, inclusive a imprensa, campa-nha - observou Jorge Ferreira. !

Jorge Luiz provocaram car- ° previsões dos possíveis c1as- mente, por um rápido tra- criticou bastante a diretoria,
'

Pela manhã, os jogadores farão física e treinos técnicos'
tão" mas somente Britinho si ficados em quarto lugar em tamento no tornozelo es- do Esportivo que, acredito,

'

'

com bola. A tarde, o treinador confirmará o time durante :

teve sucesso. Ao lado do cada chave, vislumbrando querdo. Ontem cedo ele se perdeu muito crédito em um apronto tático, seguido de coletivo. Logo após, tam-
descompromisso do Join- com isso as possíveis viagens apresentou. e disse qlje �eH term9� ele futebol gaúcho".' bém os reservas--sedio selecionados, e começam todos a
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concentração às 20 horas.'

Federação' procura fórmula'
para abreviar o campeonato

Luís Alberto quer Marcelo,
ponteiro esquerdo do Bangu

Antes dos exercícios físi-'
cos desta manhã, Luiz Al
berto saberá se o Avai terá
ou não o ponteiro esquerdo
Marcelo, 19 anos e juven'il
do Bangu para a próxima-
fase, independente da pro
vável classificação. O pri
meiro contato foi efetuado na
ultima quinta-feira pelo pre
sidente do Conselho Delibe
rativo, mas a diretoria: do
clube carioca ficou indecisa
em dar uma solução de ime
di-ato, já que o jogador está
sendo utilizado também na

equipe titular. Ontem, após
o treino dos reservas contra
os juvenis, no estádio
Adolfo Konder, o treinador
procurou entrar em contato
com algum dirigente do
Avai, já que às 18 horas o

presidente do Bangu, Cesar
Saraiva ficou de dar uma so
lução para o caso.

Luiz Alberto está otimista
-

em poder contar com Mar
celo, que segundo ele, se en
cai xará perfeitamente
.dentro do seu esquema,
além de preencher a lacuna
existente no ataque". Este
garoto é muito bom e foi meu

'ÚltilllC1 sessêio do TJD foi
màrcada pelo ineditismo • 0"0 •

Joinville (Sucursal) �o presidente da Federação
"Catarinense .de ·Futebol, José Elias Giuliari,
marcou' para', hoje, � ás 20 horas, reunião de
diretoria onde a 'pauta principal será o cam

peonato estadual e as modificações que deverá
sofrer em função do início do nacional.

Na mesma reunião' será. marcada a data da

assembléia para que os clubes aprovem essas

modificações. O presidente da Federação,
contudo, não adiantou qualquer tipo de me

dida que poderá ser, tomada porque existem

vánaspossibilidades e ó voto final ficará com

os dirigentes dos clubes. Entre elas foi venti-
Krieger deixa a presidência..-Amauri pode assumir. lado um possível adiamento� das finais do es-

para escolher o futuro' preú- ' tadual para o início do próximo ano, após o

dente", esclarecendo que "é de nacional; ou çntão abreviar a fase semi-final
lóngeva tradição que o vice seja que será iniciada, no próximo ,dia 20, de f')rma
futuro presidente",· á ganhar"tempo para que oesfadu'al se encerre
INN��:�S�t� processos para

.

antes do dia 28 'de agosto; data do início do

serem ju'lgados ontem à noite, nacional. .-

,

mas os juízes levaram três horas Na mesma reunião de hoje serão áprovados
julgando apenas um processo: os nomes para .formar a novas gestão do Tri
uma reclamatória trabalhista do
atleta João Carlos Alves contra a bunal de Jusfiça Desportiva - TJD - cujo man-

Chapecoense, Depois de toda a dato se encerra no pr,óximo dia 15: sexta-feira.
discussão, ficou decidido acolher ESTADUAL PREJUDICADO

'

a reclamação do clube contra o O problema que a, federação vai encontrar
jogador, pois a rescisão de con-

trato foi considerada justa e aco- em adequar o calendário do Campeonato Es-

lhido também o pagamento,de sa- tadual coin O Nacional é de deficil solução,
lários atrasados ao atleta, Quando a CBD divÚlgou a data de início do

nacional para 28 de agosto, através do diret6r
de futebol André Richer, a surpresa foi geral
pois a maioria dos dirigentes de Santa Cata-

'

tina, em especial dos clubes que participarão da,

Copa Brasil, imaginava que a data seria, em
setembro.
Isso quer dizer que restam apenas dois

meses para chegar o Nacional; o tempo sufi

ciente, segundo o calendário do estadual, pará,
se encerrar a, fase semi-final. E o hexagonal?
pelo' regulamento, aprovado pelo conselho
arbitral, a finalíssima envolvendo seis clubes '

irá do dia 8 de agosto a 9 de setembro; inva
dindo duas semanaS' do nacional: A assem

bléia que a Federação vai marcar, provavel
mente para o próximo dia IS, deve 'chegar a
uma solução: ou seadiil o hexagonal paral980'
(o nacional termina em dezembro) o,u chega
se a uma fórmula de realizar os jOg0s do esta.:

'

dual antes de 28 de agosto.
Para os clubes que vão disputaro nacioral

por Santa Catarina - Joinville, Chapecoense, \

Figueirense e Criciúma - a preeaução,�contra I

qualquer medida que leva suas equipes à

exaustão, como por exemplo, rodadas triplas
por semana, Para os outros clubes, espera�se
uma saída sensata, talvez um Tornei6Incen-,
tivo, pára cobrirem, pelo menos, os çompro-

\
-

missos com folha de pagamento., •

A última sessão dos atuais juí
zes do Tribunal de Justiça Des-

'

portiva, realizada ontem à noite,
foi marcada por um julgamento
inédito:' uma reclamatória traba
lhista, Agora, }todos estão espe
rando que o presidente José' Elias
Giuliari determine a data da Ase
sembléia Geral que irá homologar
e provar os nomes dos novos juí
zes do TJO, Segundo Harry Egon
Krieger, "isto compete únicae ex

clusivamente a presidência da Fe-
deração"

-

,

Encerrada a sessão de ontem à
",oite, todi;>s os juízes doTJDtive-

-

_

tam seus cargos te'rminados. vice deve ser conduzido 'à presi
Todos prefere,m não sugerir ,dência na gestão seguinte.I nomes para compor o novó Tri- Entretanto, o Dr. Amauri Fa-
'bunal, e esperam a convocação da rias Ramos', ao chegar para a ses
Assembléia Geral pelo presidente são de ontelTI à noite, dizia que
José Elias Giuliari" fato que po- '''i�Q é coisa que no futuro iremos
derá ocorrer hoje à tarde, na sede ver", alegando que o "acordo
da FCF, ainda não está bem discutido".

O juiz Dr. Carlos Pessi acredita
que essa convocação se dê hoje,
no entanto adiantava que,. "casQ
persistam os mesm-os nomes que
compõem o atual TJD, e seja
mantido um acordo que estabele
cemos", po'ssívelmente o Dr.
Amauri Farias Ramos seria o
novo presidente. Esse acordo, se
gu-ndo o Dr. Pessi, rezava que o

Já o presidente Hairy Egon
Krieger, que chegou por último"
afirmava que "compete à Federa
ção indicar os nomes e convocar a

Assembléia Geral para homolo
gar esses nomes", Alegando que
não lhe compete sugerir nomes 0

Dr. Harry Egon Krieger explicou
que "não existe acordo nenhum

� I

Di'relori� da Chapecoense
é acusada de conciliadora

HOTEL RESIDENCIAL·
VALERIM CENTER

Os advogados Aldino
Trombeta e Cezair Barto
lomei, do departamento ju
rídico da CRapecoense, soli
citaram demissão de seus

cargos porque a atual dire
ção da Associação, presi
dida por Nelson Galina,
"está assumindo uma posi
ção totalmente contrária a

da gestão de Edney Car
valho, adotando umà polí-
'tica de' se chegar ao presi
dente da FCF, José Elias
Giuliari".

nhamos três processos em

relação ad título e outros
três para acionar",
Alegando que agora está

se manifestando como um

"torcedor comum e apoiado
pela torcida", Aldino
Trombeta declarou que "o
Conselho Deliberativo
apoiou a diretoria, pm en

tender que a política de rea

proxiinação era melhor".
Concluindo suas declara

ções, o advogado fez ques
tão de frisar que "somente
estávamos querendo ser bene
ficiados atrl!_vés da lei, não
q'ueríamos favores da Fede
ração", Por outro lado,
sempre criticando a pqlítica
de conciliação com José
Elias Giulíari, os advogados
Bartolomei e' Trombeta es

clareceram que, por todo� os
motivos apresentados, "não
podemos comparecer à Co
missão Parlamentar Externa
de Deputados".

tia a lei e não tínhamos por
que unirmo-nos a Giuliari".
Ele explicou que essa posi
ção de oposição à J-C1- "é a

mesmâ de todos os torcedo
res da Chapecoense".

-:- Havíàmos preparado
uma interpelação junto ao

TJD para obrigar a FCF a

marcar uma Assembléia Ge
raI. Nós simplesmente que
ríamos que o processo refe
rente ao título do estadual
do ano passadó chegasse ao

Tribunal, e aí sabíamos que
ganharíamos a causa. Mas,
surpreendentemente encon

tramos resistência dentro de
noss.a própria casa ,- escla
receu' o advogado.

Sempr,e apoiado por Ce
sair Bartolomei, o advogado
Aldino Trombeta prosse
guiu: 'Tivemos que renunciar

judicialmente às procura
ções q!le a Chapecoense
tinha nos outorgado. Ti-

'Segundo Aldino Trom
beta, a direção de Edney
Carvalho tinha adotado um·

tipo de política ·contrária à
Federação, pois "esta enti
dade estava prejudicando á,
Chapecoensy". Criticando a

'

"política conciliadora" de
Nelson Galina, o advogado
disse que para ele "era uma

questao de honra renunciar

o que você imagina de um Hotel com muito conforto:
Suites com camas para 2 a (í pessoas, equipadas
com TV, ar condicionado"geladeira e fogão,
onde você poderá preparar suas refeições.

2 estacionamentos.
E m,ais: você estará na Feljpa, a rua do Calçadão.

Rua Felipe SChmidt, 74 - Fones: 22-3280 e 44-2160
-Centro - Florianópolis - se

, I
Trombeta contra a atual diretoria

-

porque- não iinha-mais res-Ipaldo para permanecer na

dirétoria"-:-
O advogado Aldirio

Trombeta ainda esclareceu
que estávamos exiÊindo da
Federação o que nos permi-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Zé Duarte continua
I nai em Florianópolis; em 1968

foi vice-campeão Sul
Americano no Peru no dois
com; em 1970, no 4 sem venceu a

Taça Brasil; e, ultimamente seu

maior feito foi a conquista de
dois vice-campeonatos brasilei
ros no dóis eom e quatro sem,
no torneio realizado em no

vembro do ano passado em São
Paulo .:
O Clube Náutico Riachuelo é

a agremiação que mais títulos
catarinenses conquistou-zü - e

este ano sagrou-se tetracam

peão de remo, no campeonato
disputado no mê-s passado.
SITUAÇÃO ATUAL
O atual presidente é Décio

Carvalho Couto e embora o

clube não viva as mesmas gló
rias do _passado, a. tradição é.
mantida, e b Riachuelo éonti
nua sendo muito respeitado,
principalmente no Sul do país.
O clube tem atualmente entre

18 a 20 remadores em atividade
permanente, sendo que dez
deles moram na própria sede.
As despesas do Riachaelo são
cobertas pelos 230 sócios que
ainda contribuem expontanea
mente com maior soma em di
nheiro quando existe a necessi
dade de 'uma verba maior.
A Secretaria de Cultura, Es

porte e Turismo também já aju
dou, destinando uma verba
para a reforma dos barcos.

Riachuelo
prestigiado no.Flu comemorou

préstimo de um ano. Agora, o
presidente Charles Borer es

pera um contato com o Clube
Brugges , da Bélgica, para
acertar a venda de Gil, por 350
mil dólares. Esta negociação
pode ser definida ainda hoje.
O time foi muito bem na

vitória de 3 x O sobre o Flu
Friburgo e quinta-feira, ainda
em Marechal Hermes. en

frentará o fraco.Niterói. Joel
Martins espera apenas a volta
de Ziza, para definir o time,
escolhendo entre Marcelo e

Dé o centro avante.
.

FLA COM TONINHO
O lateral Toninho é volta

certa no Flamengo para a

difícil partida de quinta-feira,
em Volta Redonda. O restante
do time será o que terminou o

jogo com o Niterói (7x I) com.
Reinando e Tita nas pontas.
Júlio César ficará no banco
pois está completamente fora
de forma física. A goleada de
domingo deixou todo mundo
na Gávea certo de que a equipe
recuperou seu melhor futebol e
que vai conseguir o bicampeo-.
nato, a Taça Guanabara e o tri
'do Estado.

Rio-A medíocre atuação do
Fluminense no empate com o

América deixou o técnico Zé
Duarte em má situação.
Mesmo reconhecendo quê ele
possui um elenco fraco e que
não teve ainda tempo sufi
ciente para impor seus méto
dos de trabalho, gente in
fluente no clube já fa� pressão
para que ele seja dispensado e

que em seu lugar volte o pro
fessor Sebastião Araújo, que
dirigiu o time após a saída de
Chirol e teve bons resultados.

Zé Duarte foi a São Paulo e

retorna nesta sexta-feira e em
seu, regresso vai encontrar um
ambiente desfavorável. Para
completar, o próprio técnico
não anda satisfeito, pois con
sidera o elenco fraco em al
gumas posições e até agora
.não teve os reforços solicita
dos. As principais figuras do
elenco, como Edinho, Pin-:
tinho e Fumanchu, criticam
seus companheiros por falta
de empenho,

.

"principal
causa do empate de O a O com
oArnérica reduzido ainda no

primeiro tempo a 10 homens".
VASCO TEME AS

VAIAS
Mesmo vencendo o Madu

reira, por 2 x O, o Vasco foi
vaiado por sua torcida no se

gundo tejnpo, o que está
preocupando o técnico Carlos
Froner, que considera as ma
nifestações de desagrado da
torcida, feitas ao menor erro
o principal motivo para a in�
tranquilidade dos jogadores ..
Para o jogo de quinta-feira
contra a Portuguesa, em São.
Januário, Froner manterá a

equipe, com Gaúcho na zaga e

Geraldo no banco.
O presidente do Sporting de

Lisboa, João Rocha, está
sendo esperado hoje, guanoo
o Vasco definirá a contrata

ção do ponta-esquerda Lito e

terá novidades sobre a vinda
de Oliveira, do Porto. A ida de
Abel para a França poderá ser

definidanas próximos horas.
BOTAFOGO NEGOCIA
Depois de negar o zagueiro

Ronaldo ao Joinville, que le
vará o apoiador Ademir Vi
cente, que estava emprestado
ao América, o Botafogo cedeu
Ademir Lobo ao Sporting de
Braga, de Portugal, por em-

ontem 64 anos.

Sem festividades
seguiu um feito histórico para
Santa Catarina: no dia 31 de

maio, em Salvador, conquistou
o título brasileiro do out-rigger
a 4 remos com timoneiro. A

.guarnição era formada por Au
rélio Sabino, Joaquim Oliveira,
Octávio Aguiar e Orlando
Cunha, sendo timoneiro Décio
Couto, o únicoque ainda é vivo.
Este foi o primeiro título brasi>
leiro de remo conquistado pelo
Estado.

Esta mesma guarnição foi aos.
Jogos Olímpicos do mesmo ano

em Berlim, na Alemanha de Hi
tler , mas não competiu em vir

tude de uma jogada política. A
equipe que .disputou foi a ca

rioca, que tinha perdido para
Santa Catarina no brasileiro.
O clube. ainda conseguiu ou

tros grandes feitos: em 1965
venceu uma Regata lnternacio-

Sendo um dos clubes de
maior tradição no esporte cata
rinense , o Clube Náutico Ria
chuelo comemorou ontem a

passagem do seu 64. o. aniversá
rio de fundação.

Para marcar a data, foi reali
zada uma palestra à noite' na
sede do clube, proferida por
Henrique Moritz, ex-presidente
e atual conselheiro, que fez um

relato de todas as atividades do
Riachuelo desde sua fundação.
HISTÓRICO
O Clube Náutico Riachuelo

foi fundâdo no dia II de junho
de 1915 por um grupo de ho
,mens ligado ao esporte, sendo
que a figura mais importante foi
José Pedro Gil, maior incerrti
vador nesta época.

Desde o começo o clube se

destacou em sua atividade des
portiva. o remo, e em 1936 CO!)-

!!!!!!!!!!!!!!!!!COPA ARIZONA,!!!!!!!!!!!!!!!!!!

Aiax via ia
hoie para'
São Paulo

Júlio César vai auxiliar o

eSP9rte amador de ItajaíSÓCrates p·ode
desfalcar Corintians

Itajaí (Sucursal) - O se

cretário Júlio César, da Cul
tura , Esportes e Turismo es

tará hoje em Itajaí, reunido
.
com dirigentes das equipes
amadoras desta cidade, com
a finalidade de auxiliar o es

, porteamador.
A reunião está marcada

para a sede social do Almi
rante Barroso, às 20 horas,
sendo que, o objetivo prin
cipal do Secretário é fazer
com que os clubes, que dis
putam o campeonato'
amador da cidade tenham
também modalidades ama

doristas.

NÁSIO .

Por outro lado, a CME
local reivindicará ao Secre
tário, nesta reunião uma

verba para a conclusão ime
diata do Ginásio de Esportes
para a ginástica desportiva e

rítmica, iniciado hábastante
tempo no Bairro das Casas

Populares.
.

Embora. não possuindo
local adequado para treina
mentos e disputa dessa mo

dalidade, o município é a

principal força no Estado,
tendo inclusive conquistado
o Campeonato Sul
Brasileiro.

Em .Itaja í, somente o

Marcílio Dias, está prati
cando e disputando certa
mes estaduais, no 'basquete
bol, handebol, atletismo e

ciclismo, tendo conseguido
o quarto lugar no último
Campeonato Catarinense de
basquetebol feminino. Na
categoria juvenil as demais
equipes praticam o futebol
amador e, segundo informa
ções apuradas junto a Co
missão Municipal de Espor
tes , Júlio César pretende
auxiliar financeiramente
esses' clubes.

. VERBA PARA O GI-

O Ajax, campeão inter-regional da Copa Arizona, viaja
esta noite para São Paulo, onde jogará na quinta-feira, às 13,
horas contra o Cruzeiro, representante do Rio de Janeiro, no
estádio do Ceret no bairro Formosa. Em caso de vitória, o
time catarinense permanecerá em São Paulo para: jogar
contra o vencedor de São Paulo x Brasília, A final da Copa
Arizona será no domingo, às lo horas, com.a preliminar
iniciando às 8 em dispu-ta do terceiro lugar. ,

A delegação do Ajax sai às 21 horas do bairro de Saco dos
Limões, viajando em ônibus especial e está constituída pelos

. -atletas Peixinho, Casinho, Daniel, Sergio, Clóvis, Carli
nhos, Zulrnar, Ricardo Teca, Giba, Acioli, Renato, Al
fredo, Sidney, Machado, Beto, Telmo, Ademir e Celinho,
além dos dirigentes J.L. Santos, Frederico Botelho e Osni

.

Jósé Garcez, preparadorfísico Chico Botelho e massagista
Odilio Goulart.

.'

contra Guarani
contra o Botafçgo, quando
sua equipe tentará se classifi
car· para a decisão do título

paulista de 78. Bezerra conti
nuará de' fora , porque não
está totalmente recuperado da
contusão na cabeça. O. za

gueiro deverá.se submeter a

alguns exames radiográficos,
para esclarecer completa
mente o problema.

São Paulo - Precisando
vencer o Guarani para se clas
sificar para o quadrangular
decisivo, mantendo então as

esperanças na conquista do

bicampeonato paulista, oCo
ríntians tem como grande
preocupação a recuperação de
seu principal jogador - Sócra
tes. Ele levou uma forte pan
cada no joelho esquerdo e tal
vez não se recupere a tempo de

. disputar a importante par-
tida. ..,

PO,r outro lado, Palhinha
está recuperado da contusão.
no joelho direito e, depen
dendo de-suas condições físi

cas, poderá voltar. esta se

mana. Com' isso, JoséTei
xeira deverá tirar Basílio da

equipe, pois Cláudio Mineiro
.teve 'uma atuação perfeita,
contra o Santos, ganhando a

posição de cabeça-de-área.
LIRA ACUSA ÁRBITRO
Revoltado com sua expul-

são, Ailton LIra tentou agre
dir o árbitro Roberto Nunes
Morgado (foi contido por Só
crates). Depois , o apoiador
fez sérias acusações ao ár
bitro, afirmando que "ele é
um elemento sem moral e mal
intencionado. Merece até ca- ,

deia ". Ailton Lira confirmou
que .pretendia mesmo agredi
lo, com consciência, sabendo
que ia encerrar naquele mo-

mento a minha carreira: Só � . � --..;�__------------------------�--------------------.,
lamento que Sócrates tenha
mé segurado.

E o Santos pode 'sofrer as

conse'quências da atitude do

10gador. Caso consiga a classi
ticação para a quadrangular,
o lime não terá Ailton Lira,
perdendo também Nilton Ba
tata e Neto, suspensos pelo
cãrtão -arnarelo, além de Vi
tor, contundido.

MINEJ..LI NÃO MUDA
Rubens Minelli mantém o

time do São Paulo para o iozo

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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CIAI.
AVERDADE SOBREASIDERSUL

TESTE N.o 444
(RATIFICAÇAO DE RESULTADO),

A Caixa Econômica Federal - comunica que nào
houve reclarnaçào relativa ao resultado do Concurso"
Teste N° 444.

.

Assim, na forma do que determina o artigo 18, da
nor.ma geral dos Concursos de Prognósticos Esportivos,
fica ratificado em caráter definitivo o resultado publicado
no dia 29/05/79, cujo valor para cada aposta vencedora é
de Cr$ 1.294.252,58 (um milhão, duzentos e noventa e

quatro.mil, duzentos e cinqüenta e dois cruzeiros e cin

qüenta e oito centavos).' ..'

O pagamento ao ganhador será efetuado a partir do
dia 1-2/06/79, na Rua Gal. Gaspar Outra, 361, Ed. D. Olga.

O prêmio prescreve .em 90 dias, a contar do dia 12/
06/79.

.

OBSERVAÇAO: Não haverá pagamento de prêmios em

dias destinados a prestação de contas dos revendedores. ,44.-
#li' �.

Antônio Carlos Konder Reis
.

EvelásioVieira Oieter Schmid�

_��I!�FEDEIIAl

lOTERIÀ ElIDRr.IA,
, /

Resultado provisório do Concurso Teste N° 446,-apurado
em 11/06/79.

.

Total li quido a ratear " Cr$ 113.145.421,32
666 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada
uma. . .. Cr$ 169.888,02.

DISCRIMINAÇAO DE APOSTAS
GANHADORAS POR ESTADO:

2
55
8
2
3

39
96
13

.... 287
5

Alagoas 1

Amazonas 7
Bahia 33
Brasília 13
Ceará........ 2
Espírito Santo 6
Goiás....... ..19
Mato Grosso. . . . . ... 4
Mato Grosso do Sul. 9
Minas Gerais .53
Pará. . . . . . . . . 9

De acordo com o artigo 19 cta norma geral dos Concursos
de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo de 10 dtas,
contados a partir desta data para recíamaçóes. as quais
deverão ser apresentadas na Rua Gal. Gaspar Outra, 361,Ed D. Olga, até o dia 21/06/79.
Nao serao aceitas reclamações. por via postal.
O.:; numeros dos bilhetes vencedores no Estado de Santa
Catanna sao os seguintes:

Paraíba.
Paraná ..

Pernambuco
Piauí
Rio Grande do Norte
Rio Grande do Sul
Rio de Janeiro.
Santa Catari na ..

São Paulo
Sergipe . Fernando Marcondes de Mattos Norberto Ingo Zadrozny M�'uro SallesLenoir Vargas

/'

nesta. terpa. 21 hora.s ,na.RCTV
, .

COO. REV.
20-00004
20-10011
20-10011
20-10013
20-10021
20-10027
20-10032
20-i 0036
20-10036
20-100<19
20-10068
20-101-18
20-10120

N° CARTAO
1487'31
132566
133304
253635
176343
255983
223660
339689
340860
133273
100686
24929
102824

SEMPREA FAVOR DE SANTACATARINA
/

'TV CULTURA

�
TV Cot.JGADAfI·

@
I
J

IOC) REOE CATARINENSE DE TELEVISÃO
OBSERVA<;:A0: Para o recebimento dos prêmios os ga
nhadores deverao aguardar a ratificaçao ou retificaçào
deste resultado neste Jornal.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Superintendente do Banco dQ Brasil
reúne-se hoje com empresários do Oeste
Chapecó (Sucursal) - Estlhá empresários, líderes condições de atender

.
. Carneiro será

'

,candidatos às salas de . Borrnann e 110 Colégio
hoje visitando esta cooperativistas e

.

as reivindicações da ' homenageado pelas ' provas; 07h40min:
' Bom Pastor.

cidade o superintendente autoridades municipais empresa privada, classes empresariais com fechamento. das. entradas Inscreveram-se para as

do. Banco. do Brasil para para ouvir os principais I
, ,1 jantar às 20 horas do. prédio. e início provas: 606 candidatos

o. Estado. de Santa
'

problemas da área. Dentre os pedidos que no. Clube Recreativo aps testes com de Chapecó,. 57 de Galvão,
Catarina, Dulle Krautz serão. apresentados, Gallina Chapecoense. termino. previsto. 137 de Palmitos, 99 de \ ,

Carneiro, que vem a Segundo o presidente destacou a prorrogação Concurso para às I2h50mm. São Lourenço. do Oeste,
'Chapecó atendendo da Associação Comercial dos vencimentos dos A agência do. Banco do '

�

84 de Seara, 364
convite formulado pela e Industrial, Arduino financiamentos do setor Brasil de Chapecó Serão submetidos ii prova de Xanxerê e 130 de Xaxim.

Associação Comercial e Gallina, o superintendente agrícola em razão. das marcou pata o dia de datilografia, em . A .coordenação do. concurso
lndustrial. administração do Banco do Brasil frustrações parciais de 17 a realização. dos testes segunda 'etapa, apenas alertou que todos os

da agência local, vem conhecer de perto safras e aplicações seletivos para admissão os candidatos selecionados candidatos deverão estar

Sindicato. do. Comércio. a realidade e as do. Progiro - recursos denovos funcionários. nas provas objetivas. no. locais dos exames

Varejista e Clube necessidades do financeiros à juros As provas serão ministradas As provas serão. às 071120min munidos
dos Diretores Lojistas. empresariado da baixos para capital com ngorosa

'

realizadas no. Colégio. de lápis preto número. 2,
O superintendente manterá região e decidir se o J de giro das empresas. observancia dos horários: São. Francisco, na Escola borracha e caneta

reuniões com os banco oficial tem Nesta noite, Dulfe Krautz 7h30min: chamada do.s Básica Marechal esferográfica.
_. "

Codema vai fiscalizar
as áreas tomadas para

,

\ .
.

evita',. a destruição

O desmatamento indiscrim;inado tem sido uma constante nas encostas de morro de>Balneário Cambo-
riú

.

, ,

Itajaí (Sucursal) - O Conselho Municipal / consideradas iminentemente turísticas.
de Defesa do. Meio Ambiente do Balneário Informou' ainda, Luiz Carlos Schedid,
Camboriú - Coderna - deverá proceder ri- que o. primeiro passo. já foi dado pela mu-
gorosa fiscalização nas áreas tombadas nicipalidade, proibindo temporariamente
par� preservação. do verde e da ecologia. a aprovação de loteamentos e desdobra-

.

A fiscalização rigorosa, será feita nas mentos nas áreas montanhosas do. municí-
áreas tombadas que compreendem todas as pio. Segundo ele Isto. se concretiza corno
encostas dos morros que circundam o atentado contra a ecologia e meio am-

município..' biente.

Segundo o diretor da Coderna, LuizCar- REUNIÃO
los -Schedid, diversos elelti@!1;to.s d�co.n:lít.... �O pn!f�ito municipal Armando Cesar ".
cidos têm procurado buNj:l.J;� leii�r�en!{l8.��q$ltilandi�,po.r ��a�ião. QQ.s€gundo ano."Qe'�
numa demonstração. visfveYde atentado

. administração municipal, convidou as elas
contra a ecologia e meio. ambiente. Para

'

ses empresariais, bem como clubes de ser

tentar sanar estes problemas, autoridades viços para uma reunião. a se realizar dia 19

90 município de Balneário Camboriir, de junho às 9:00 horas no auditório. da
,

manterão. entendimentos junto ao gabinete Citur Rodofeira,
de planejamento da Secretaria de Planeja- Na oportunidade serão debatidos assun-
mente do Governo do Estado, no sentido tos relativos a administração assim como

de solicitar auxílio ao setor técnico para serão ouvidas as reivindicações da comu-

elaboração de um plano diretor nas áreas nidade através de lideranças.
"

'

Prefeitura
funcionários querem

,
,

'

ornamentou , A •

�omper conven.o com

'pesc emSão 8ento-
acesso à

cidade' São Bento dO,Sul (Correspondente) - Os funcioná
rios públicos municipais de São Bentodo Sul encaminha
ram ao prefeito Odenir Weiss uma solicitação pedindo
que seja rescindido o contrato entre a prefeitura e o I pese.

Os funcionários públicos municipais, �m sua justifica
tiva lembr:am que embora o, convênio entre este órgão
previdenciário e a prefeitura tenha sido feito em maio de
I 977, até agora nenhum dos beneffcios prometidos foi
prestado aos assoeiados.

Pelo convênio assinado, o Ipesc se propunha a instalar
em São Bento do Sul uma agência, onde credenciaria
médicos e,dentistas para atendimento aos beneficiarios,
o 'que ainda não aconteceu.

Os funcionários justificariam ainda que estão pagando
uma_ contribuição mensal de 8% dos seus salários mas até
agora o. único ,benefício recebido fói a po�sibilidad�
de um empréstimo simples, como um crédito pessoaL Até
mesmo o Credi-I pesc, que antecipa a6 funcionário de
acordo com o seu rendimento, dinheiro para aquisição de
bens móveis, com desconto posterior em folha de paga
mento, está paralisado desd� janeiro.

Os funcionários estão descontentes também, porque
quando precisam de atendimento médico, parasi ou seus

familiares, precisam se deslocar até, os municípios de
Mafra ou m�smo Joinville, perdendo com isso, no mí
,nimo. um dia de trabalho, Isto sem contar os demais

gastos com alimentação e transportés, que terão para o

deslocamento até estas cidades.

Chapecó (Sucursal) ___; f\ Se
cretaria Municipal do Meio
Ambiente plantou 635 mudas
de acácias 'mimosas, 575 de'
acáci as real, 81 mudas de acá

cias impefi.al e 85 de sobragi,
na arborização d6. acesso a

Rodovia BR-282,

A informação consta de re

latório divulgado pela Secre
taria e acrescenta que na r\la
Marechal, Bormann foràm
plantadas 45 mu�as de mimo
de vênus, 5 de ligustrum e

toda a área enlei vada com

grama verde., Na praça Coro
nel Bertaso foram plantadas
45 mudas de quaresmeira, 9

de três maria, 26 mudas de
mimo de \'ênus� 14 oe àzaléias
e 7 de alamanda ..

A )ccretaria 'do Meio Am

biente, durante o 'mês pas
sado, limpou e conservou 10
mil e '200 metrO'> quadrados
do Horto Florestal e conser

tou �árias praças e jardins,

Políticos e empresários
voltam a diséutir fusão

Joaçabo-Herval· do Oeste
- _.

J'oaçaba (Sucursal) - Novamente
está sendo discutida a .possível fusão das
'cidades de Joaçaba e Herval D'Oeste, um
assunto antigo e que, há dois anos, ficou
decidido que somente em 1979.a Assem
bléia Legislativa poderia dar o seu parecer
sobre o caso. Assim, nestes últimos dias,
lideranças de Herval D'Oeste vem ocu

pando espaços nas emissoras de rádio local
e também nos jornais, posicionando-se
contra 00 a favor. A vereadora Jurema'

, Bittencourt é da opinião de que "os herva
lenses não devem-se deixar trair por idéias
de desconhecidos", termo este a que se re

fere ao dirétor=-presidente da Indústria e,

Comércio Saulle 'Pagnoncelli, Aminatab
Loureiro, que 'lidera a campanha pró
unificação em Herval D'Oeste.

Mas, de acordo com uma pesquisa le
vada a efeito por um jornal local, cerca de
80%·da população de Joaçaba é favorável
ao processo de fusão., enquanto que 60%
dos hervalenses também apoiam. Da
mesma maneira, os debates são .mais fre
quentes em Herval D'Oeste do que em Joa
çaba, pois os empresários daquela cidade
mostram-se a favor, enquanto que a classe

política tenta se defender usando o lado
emocional, alertando o -povo "para não
trair a terra, para não voltar a ser escravo

de Joaçaba" - pois o município já esteve

.unido.
LUGAR AO SOL
A classe empresarial" mais ativa nesta

campanha pela unificação dos dois muni
cípios, mostra que os políticos pouco
fazem para o município, "apenas tentam

ganhar um, destaque e um lugar ao sol,
enquanto. que nós somos os responsáveis
pelo movimento econômieo'do município
e damos muitos empregos e não podemos
mais suportar o abandono que notamos
em nosso município, sem acessos, estradas
precárias e uma constante mentira para o

povo", afirmou o industrialAdilo Remor,
que acrescenta: "E estes políticos' que
dizem que fazem-ou vão fazer, mas o que se

nota é uma estagnação acentuada ern'todos
os níveis há muito tempo, tanto comercial,
social e cultura1mente", por outro lado, em
Joaçaba, no outro lado do rio;,apenas co
mentários se ouvem, sendo que os líderes
locais não se pronunciam oficialmente
sobre o assunto.

Joaçaba e Herval do Oeste: apenas um rio as divide

Supermercadistas
,

-

debate,," seus
,

problemas em Lages

, Córdova
fala sobre
a abertura

em Criciúma
.

Crldúma (Sucursal) - O
vice-governador Henrique
Córdova estará proferindo
palestra a 150 alunos da Es
colq Superior de Educação Fí
sica' e Desportos. 'oa Fucri,
hoje às 20h. O anúncio foi
feito ontem pela manhã.
Através do diretor da eséola,
professor José Antônio Car
rilho.

_

A palestra será sobre o tema
"O Governo e a Abertura Polí
tica", no campus universitário
da própria Fucri. O tempo'
dos trabalhos já foi previa>
m�nte cronometrado, 'de
ven/do ser destinado Ih da pa
lestra do vice-governador
Henrique CÓFdova.e mais Ih
para seu debate com os ,alu-
nos'.

,

'O professor José Antônio
Càrrilho explicou que "esta
promoção tem o objetivo de
oferecermos o melhor, para
bem informarmos' os nossos
universitários e a comunidade
em geral, que também pode,rá
participâr �os trabalhos".
Além dos alunos da Escola
Superior de Educação Física e

Desportos-Eséde,\ aqueles que
estudam em outros cursos da
Fucri também poderão parti
cipar da palestta e dos deba
tes.

Lages (Sucursal) - Supermercadistas de várias cida
des catarinenses participaram, durante.todo o dia de on

tem, em Lages, do II Encontro Anual da Associação. da
Catarinense dos.Supermercados, debatendo diversos as-

suntos de interesse da Classe.
.

Segundo o vice-presidente da Associação Catarinense
de Supermercados, Oswaldo D'Agostini, o objetivo prin
cípal do encontro foi "despertar todos os associados para
os problemas mais graves que todos estão erifrentando,
como a comercialização da carne, que, cada vez mais,
está limitada. Não podendo ser comercializada de ma- -,

neira alguma, à exemplo dós açougues que tem plena
autonomia de, entregar o produto ao consumidor sem
estar congelado, o que prejudica sobremaneira a todos".
"De uma maneira geral", prossegue D'Ag'ostini,"'este

encontro realizaólo ,em Lages poderá ser o começo da
libertação de todos os associados catarinenses que; a

partir daí, lu tarão com mais força por seus direitos'; o que
na verdade precisa ser feito imediatamente, para evitar

problemas mais. sérios e que poderá afetar a todos, sem
�

, distinção' alguma". '

I� O encontro foi desenvolvido nas dependências' do
Clube 14 de Junho, sendo iniciado às 9 horas e sÓ,termi
nando por volta das,19h30min. A pr.imeira atividade foi
uma reunião dai qual participaram todos os associados

presentes e respectivos vendedores, oportunidade em que
foi discutida a atual conjuntura nacional que vem aos

poucos prejudicando os interesses dos supermercadistas,
não só do Estado, mas de todo o país, principalmente' no
que se refere à comercializàção de seus principais produ
tos. Na parte da tarde foram ministradas diversas pales
tra,s, todas elas sobre a questão de preços e as várias

pressÕes que todps vêm enfrentando ultima�ente.

: UEB iustifica afastamento de escoteiro
Entre as justificativas apre

�entadas' 110 alo oficial.
Ressalta-se que lrineu Kono

patzki foi advertido oficial

mente, em novembro ,do ano

passado, pela emissão de che

lJues ,em fundo, e por dene

grir a Unl56 dos E ..co.teiros do
Bra,il. �alJucla oportunidade'
a U EB concedeu pra70 de 25
dias para regularização e pa
gatnento dos theques }:miti
.do'.,

Decorrido o pràzo e não.

t�ndo sido saldada a dívida -

diz o documento - a Comissão
Executiva Regiona,1 esteve

reunida em janeiro deste ano e

decidiu "elim'inar" o escoteiro
do. .movimento, concedendo-

'

lhe ainda um prazo de 30 dia�
para recorrer da decisão junto
ao Conselho Regi9nal. Em 25
de janeiro ele recebeu cópia da
ata e, expirando o pralO, nr50
houve' apclaQão. transítando.

Chapecó (Sucursal) - O
escoteiro I rineu KonopatZki
que estava liderando um mo

\ imento. para fundar um

grupo de escotismo em Cha
pecó foi sumariamente eli-

minado. do mm Imento esco

teiro. através da portaria
001/79 da Comissão Execu
tiva Regional da Untão �o.s
[,coleiro, do Brasil. Com
\:!de em JÓimille.

em julgado a decisão da Co

missao Executi va Regional.
Por essa razão" lrinéu Ko

nopatzky foi afastado do mo

\',imento escotista brasileiro e

o fato foi comunicado às uni

dades escoteiras do Estado.

rio regional àa'� EB comunica

não existir nesta região cata

ripense qualquer pessoa auto
rizada a fu ndar grupqs em

nome da União dos Escoteiros

do Brasil, como vinha proce
dendo lrineu.

Nos últimos meses, lrineu

esteve por diversas vezes em
.

Chapecó, onde reuniu um

grupo de crianças da faixa etá
ria dos 7 aos 14 anos com o

propósito de constituir um

As regionais da .U EB, à di re�

<;ão nacional e às autori<;lades
de Palmitos, onde ele reside,

Em nota distribllída ontem

à imprensa do oeste. 'o comissá-

grup() de escoteiros. Para isso

re�ebeu um auxílio de Cr$ 10
mil da prefeitura municipal,
na forma de subvenção social,
através de lei aprovada pela
Câmara de Vereadores.' "

, Passado o tempo, o verea

dor oposicionista Jair Corá
abordou o assunto no legisla-'
tivo, solicitando pronuncia
mento dos responsáveis sobre
a destinação do pequeno auxí-
lio. I

� refeito faz inspeção
Lages (Sucursal) - O prefeito Dirceu Carneiro percorreu

esta semana as principais ruas dos bairros da cidade para
verificar as condições de tráfego, que haviam sidoprejudica
das pela chuva dos últimos dias.
'0 prefeito, após a vistoria, solicitou aSecretariaMunicipal

de Obras que realizasse um levantamento completo da situa
ção e que tomasse as devidas providências para o inicio dos
trabalhos de recuperação das ruas.

Encontro de jovens
Criciúma -Será realizado em CriCiúma entre os dias 21 e

22 de julho, o 5.°Congresso de Juventude de Santa Catarina
que reunirá 600 jouens, representantes de mais de 50 ciad
desdo Estado. O encontro objetiva uma maior aproximação
dos jovens do Estado e é promovido pelo Leo Clube Criciúma
Centro.

Operário-padrão
Foi divulgada esta semana a programação paraa fase

final da campanha operário-padrão', a ser realizada (1.0 pe
ríodo de 15. a'17 de setembro prôximo.
A programação ficou definida: para: o sábado está_ preinsta

a chegada dos candidatos, no domingo, pela manhôraconte
cerá a visita à sede da Asosciação dos Servidores da Fiesc,
Sesi.Ciesc, e leal e noperíodo da tarde um passeio turistico a '

bordo do iate Flomar.Na segunda-feira, às 9 horas será feita
a escolha dooperário-padrão e em setuida visita ao Governa,
dor. -

Gabinete Odontológico _

Blumenau (Sucursal) - O secretário da Educação-e Cult�ra
de.Blumenau, Ingo Fischer, anunciou ao prefeito municipal
Ramiro Ruediger, durante a última reunião do.secretariado, que
o gabinete odontológico da Escola Municipal Anita- Garibaldi,
o pnmerro a ser Implantado em uma escola da rede municipal na
região da ltoupavas, deve ser inaugurado em trinta dias.
O novo gabinete, que representa um investimento de.aproxi
madamente Cr$ 150 mil, não atenderá apenas aos alunos da
escola, devendo prestar assistência odontológica a todos os mo
radores da região. Este é o sétimo gabinete implantado pel�
Prefeitura nas-escolas municipais. ,

Melhoria para escola
Lages (Sucursal) -A Secretaria Municipal de Educação

iniciou esta semana os trabalhos de ampliação da Escola'
Isolada Municipal Manoel Thiago de Castro, situada no
loteamento Santa Cidra. 1 escola beneficia atual';L€nte 125

alunos, distribuídos em três turmas e, com a ampliação de

uerá atender a quatro turmas.
Além de mais uma sala de aula, serão construídas as

dependências para a direção e os sanitários.
\

. Reunião com prefeito
Ioaçaba (Sucursal) - O prefeito Eoandro Freitas reuniu

se esta semana com. as comissões encarregadas de 'elabora
rem a programação alusiva ao Ano Internacional da
Criança.
Na área da saúde ficou definido que a prefeitura vai cola

borarpara o atendimento médico e odontolôgico as crianças '

carentes. No setor de cultura, ficoJ decidido a realização de

exposições, concursos demúsica e teatro. Os setores de esporte
e lazer deverão apresentar esta semana a programação alu
sioa.do prefeito.

, t." .

Câmar�i'Peá�' inforrnações
. Mafra (Correspôndente) - Como as obras da estação

rodoviária municipal estão paralisadas há vdrios meses, os
vereadores fizeram um pedido de informações ao prefeito
sobre os motivos da não conclusão do prédio.' Segundo o

prefeito, resta apenas o acesso à avenida Severiano Maia,
obra solicitada ao Dner e que 'deverá autorizá-la nas pr6xi
mas semanas.

Visita a Otacílio Costa
Lages (Sucursal) - O prefeito Dirceu Carneiro esteve esta

semana no Distrito de Otacílio Costa, tratando do programa,
"Viva seu distrito", que está se desenvolvendo naquela loca
lidade.

Novo nome para praça
Chapecó (Sucursal) - O prefeito Milton Sander encami

n�u mensagem a Câmara de Vereadores, sugerindo que a .

praça que está sendo construida noBairro Santa Maria, seja
denominada de praça "Marcelo Champagne", em. homena
gem ao fundador da congregação dos maristas.
Nesta Semana, segundo informou o irmão ArcângeloPos

tai, alunos e professores do Colégio São Francisco, que per
tencem a Congregação Marista estarãt;J, comemorando o

1.620 ..

° aniversário de Marcelo Champagne. lt.

Ruas terão novos nomes

Lages (Sucursal) - Várias ruas da cidade deverão receber
placas com a nova<nomenclatura. Um levantamento topográ- .

fico já está sendo feitO para facilitar os serviços. Já na pr6"
xuna semana, será iniciada a colocação de placas no Bairro
GII,a.ru;á. ,

'

Câmara agradece
ltajaí (Sucursal) - A vereadora Maria Terezinha Romag

noni elogiou, na última reunião dq Câmara, a direção da TV
Catarinense , pela transmissão das imágens da TV Globo
para a c idade de']tajaí e arredores. O vereadorDalmo Femi
nella apoiou a idéia ,de liua companheira de bancada e suge
riu que fosse envicido um telegrama, em nome da Câmara,

\

cumprimentando adireç& da emissora, pela feliz iniciativa.

Pavimentação de rúàs
Lages (Sucursal) - A Secretaria de Obras e-Viação da

prefeitura concluiu esta'semana os serviços de pavimentáção
da rua Emilia7UJ Ramos Branco, num a extensão de 1.649
metros. Ainda esta ,semana será concluida' a pavimentação
da rua João de CastrQ, no trecho compreendiJo entre a rua

Jerônimo Coelho e Marechal Florja7UJ,

Piçarréls sedia comarca
\

Piçarras (Sucursal de Itaiaí) - Com a 'presença do presi
dente do Tribunal de Justiça do Estado, desembargador
doa0 ae lJoT'ba, to! U'�stalad.a a comarca do 'niunicipio de
Piçarras, com jurisdição nos municipios de Penha e Barra
Vell:/.a.
Os três municípios que pertefl,cem a nova comarca estavam

vinculados a Itajaí, mas o acúmulo de serviço estavaprejudi
e,ando o andamento normal dos trabalhos, O juiz Erasmo
Rodrigues foi d�signadopelo Tribunal de Justiça para atuar
na nova Comarca.
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Praias do Sul ameaçadas com
estouro do casco do Malteza

óleo, é que a água salgada,
com o tempo, corrói e abre o
casco. Também as oito mil
toneladas de milho em grão,

·

inchados com a: água, au-
· mentam de tamanho e for
çam os porões, onde eles
ainda se encontram. Já na

semana passada, quando a

água ainda não tinha danifi
cado tanto o navio, o co

mandante do Malteza acre-.
ditava que aproximada
mente 60% da carga já estava
tornada pela água.

O TELEGRAMA
O telegrama enviado pelo

prefeito de Laguna ao Ita-

·

marati na íntegra: é o se

guinte:
"Na qualidade de prefeito

municipal de Laguna peco
:

permissão para trazer ao co
nhecimento de vossa exce-

_ _,
Iência, a seguinte ocorrên-

O maior perigo apontado _
cia., Dia 26 passado enca

para que haja um estouro no lhou numa das praias oceâ

casco do Malteza S. libe- nicas que banham esta ci
rando assim os depósitos de dade o cargueiro de bandeira

Laguna - Todas as

praias de Laguna podem
estar na eminência de serem

poluídas com cerca de 450
toneladas de óleo do navio

'grego Malteza S., devido a

um provável estouro de seu.
casco. Caso isto aconteça,
todo o lado sul' de Laguna
ficará afetado irremedia-

velmente, por um período
imprevisível e acarretando

conseqüências catastróficas
iara a pesca e o turismo de
.oda a região. O alerta foi
feito pelo prefeito de La

guna, Mário José Remor

lue, ainda ontem, enviou um

telex ao Itamarati no sentido,
de que seja enviado urgente
.parecer sobre o assunto que,
"pelo seu aspecto, envolve di
rei to internacional marí-
timo". _

grega denominado Malteza

S., com sérias avarias, situa
ção que agrava-se dia a dia e

.
já apresentando violenta

mudança em sua posição.

de milho a granel, emba
rcado na: República Argen
tina. se destinava à Itália .

-

tróficas à pesca e ao turismo,
duas únicas fontes de sobre
vivência econômica da ci
dade. Diante desta situação
angustiante que a população'
de nossa comunidade está

vivendo, quero ter a honra

de formular urgente consulta'
de como proceder. Comunico
que foi realizada dia 10 do
corrente uma reuniãoa qual
compareceram autoridades

.

municipais, representantes do
armador, do fretador e de

empresas de seguro. Du
rante a referida reunião, li
berei praticamente a em

oresa de salvamento de

carga, de PortoAlegre, para
1S providências iniciais, sal
vaguardando o destino da

comunidade, independente
de autorização por parte da

companhia seguradora do
navio que será hoje, dia II,
decidido a retirada da carga
para a praia. Na expectativa
de que vossa excelência
envie urgente parecer,

aguardo em estado de ansie
dade maior junto à popula
ção, pois o assunto, pelo seu

aspecto, envolve direito in
ternacional marítimo".
NA ASSEMBLÉIA
O deputado Manoel Car

los de Souza (MDB) fez um
alerta, da tribuna da As
sembléia Legislativa, às au

toridades competentes, pára
os problemas que poderão
advir, caso o navio grego
que está encalhado na praia
do Gi, em Laguna, venha a

afundar. O navio, segundo
seu relato, encalhou no dia'
26 de maio e traz um carre

gamento de oito toneladas
de milho e 450 toneladas de
óleo. No entanto, "o que
está'a nos preocupar é que,
de . uma hora para outra, o
navio vai se arrebentar e se

isso acontecer será um de
sastre para Santa Catarina,
Paraná e Rio Grande do Sul,
porque poluirá toda a costa

marítima" .:

tuído de oito mil toneladas rnento do referido navio. praias desta cidade, inclu
sive as baías que banham

Sua carga ocasionará es- esta mesma cidade pelo lado
touro no casco, cornprome- Sul, ficarão irrernediavel
tendo seus tanques de óleo, mente perdidas por'um pe

"Segundo técnicos, há calculados em 450 tonela- ríodo imprevisível, acarre

Seu carregamento, consti':- impossibilidade de salva- das. Isso ocorrendo, as tando conseqüências catas-

"OS PREJuíZos SÃO· IMPREVISíVEIS" (fATM!l)
/

-

Não há como prever esvaziarem por toda multas pelo atentado CAMAROES "não seria quase nada" .. assim como outros que é lançado Por enquanto,

o prejuízo econômico a costa sul do Estado. contra o meio-ambiente Mas seria o suficiente, seres marítimos, diariamente nas águas, a Fatma não pode
aos pescadores, Os técnicos da Fatma, A colocação sobre as Os engenheiros de por exemplo, para inclusive as aves. não chega a afetar intervir no problema.
.flora e fauna ·

que fizeram ontem condições anteriores meio-ambiente da F.a1Jna destruir toda a matéría SOLUÇÃO Mas QS engenheiros
marítima de Laguna, esta afirmação, da costa num acidente foram claros: perto de acidentes nutriente dos camarões A Fatma tem dados' o ecossistema do apontam uma saída,

,

dizem ainda: se o deste nível (fotografias, semelhantes que já da Lagoa de Santo Antônio, que indicam um mar catarinense, enquanto o Malteza S.

se os 450 mil litros de derrame de óleo do correntes, tipos de ocorreram na costa que recebe um braço derrame normal de da mesma forma que

óleo diesel dos tanques Malteza S. ocorrer, peixe e mexilhões, do Mediterrâneo, de mar em Laguna. óleo queimado . eles acham que ainda não está

de combustível do por exemplo) seriam o Inglaterra - ondeo mar Além disso, todo o dos navios, coberto pelas águas:
Malteza S. - navio de não será possível único meio de provar ficou afogado por mais de plancton (animal e vegetal' há quatro ou cinco o derrame do óleo que a -Marínha deveria,
bandeira grega que está dimensionar a extensão que a área, 1 milhão de litros com que outras milhas da costa, do Malteza S. na costa com o auxílio

encalhado há mais de do problema para às não estava poluída. de óleo - a vazão de 4 espécies de peixe em todo o Estado. � Sul do Estado de um petroleiro,
autoridades e pessoas E este tipo de toneladas e' meia de se alimentam, Segundo os técnicos, gerar�a apenas

"

um retirar o óleo dosuma semana no mar em

frente a cidade -

_ encarregadas de pagar .estudo não existe. óleo diesel-do Malteza S. também sería dizimado, este volume de óleo problema local". tanques do navio.

Críciúma (Sucursal) - As
indústrias cerâmicas não
terão condições de resistir a

mais um corte de 10 por cento
na distribuição de óleo com

bustível, sendo desta vez ine
vitável um colapso no setor, se
isto for confirmado. A afir

mação. foi feita ontem pelo
presidente do Sindicato das
Indústrias Cerâmicas de Cri

ciúma, Wilson Barata, ao

comentar declarações do mi
nistro das Minas e Energia.

sentido foi tomada há mais de
três meses pelo Governo Fe
deral.. quando houve uma

redução de 10 por .cento na

distribuição de óleo' combus
tível, não apenas para as in
dústrias cerâmicas, mas atin
gindo também outros setores.
Na oportunidade, as indús
trias do setor cerâmico se re

voltaram contra a decisão e

alertaram para a possibilidade
. de um colapso no setor. No

entanto, depois de alguns con-
tatos na esfera federal e orien
tações técnicas, o problema
foi amenizado, com as indús
trias utilizando o óleo com

bustível misturado com que
rozene, que ainda não é con
trolado pelo Governo, Apesar

normalmente os trabalhos do lítica do Goverrro para eco

parque cerâmico". nomizar, não recebem o rní-

Durante sua entrevista pela nimo de apoio".
televisão, o ministro explicou
que continuará a ser feita pelo Barata também contestou a

Governo I}ma pressão sobre afirmaçâo de que o Governo
as indústrias para que adap- Federal dará incentivo às in
tem uma outra fonte de ener- dústrias que se propuserem a

gia, esquecendo. dos derivados alterar sua fonte de energia:
de petróleo, pois ele será re- "Eles falam isso, mas quando

Wilson Barata alertou que duzido totalmente, aos pou-
.

se vai pedir o tal do incentivo,
"não há condições para conti- coso Segundo Barata, é muito eles apresentam dois milhões
nuar nossos serviços com esta fácil dizer palavras para a te- de dificuldades e nada conce

decisão, se o Governo vir a levisão ou para serem depois
oficializá-la. Ninguém vai escritas nos jornais do país.
poder suportar mais um Eu quero ver é a ação do Go
corte de 10 por cento, pois vemo. Ninguém pode inven
com uma redução de 20 por tar uma outra fonte de energia
cento na distribuição de óleo

.

e começar a utilizá-la sem au

combustível não haverá -rnis- xílio. O álcool e o carvão, que
tura que possa prosseguir serão os coringas da nova po-

Cesar Cals, prestadas no do

mingo à noite a um programa
de. televisão, quando confir
mava a intenção do Governo
de decretar um novo corte.

A primeira.decisão neste

Professores vão se

reunir hoje para
fundar Associação

Joinville (Sucursal) - Os membros do movimento de reorganização
da Associação dos Professores de Joinville estarão reunidos hoje às 9
horas na Secretaria de Educação do município para analisar os estatu
tos e ordenar estratégias da reativação da entidade.

,

A assembléiga geral que aprovará os estatutos também será marcada
: hoje. Contudo, membros da Comissão adiantaram que ela será reali

, zada no final deste mês, quando será decidida oficialmente uma data
·

para a eleição da diretoria provisória.
, Dia 5 deste mês os membros da Comissão estiveram na Secretaria de

·

Educação do Município. Na oportunidade, foram reunidos todos os

documentos da entidade, como estatutos, registro como pessoa jurí-
· dica, relatório, livros de atas do conselho de administração e conselho

deliberanvn, além de fichas de professores interessados em participar
da nova' associação. Toda esta documentação ficará em poder da pro

, fessora Juracy Brosig, que faz parte da Comissão ao lado de Carmen

i Silva Meyer Miranda e os vereadores (também professores) João Nor-,
: berto Coelho Neto (MDB) e Raulino Rosskamp (Arena).
,

PX-Clube fez
campanhado

agasallio no Norte
Joinville (Sucursal) - O Px-Clube de Joinville desenvolveu neste do

I

mingo, em Joinville, uma intensa campanha de coleta de agasalhos par�
; as pessoas necessitadas. Os resultados {oram considerados "excelent�'·
: pelo presidente do PX-clube, Alberto Holderegger, cujas doações serao
; Posteriormente entregues à Coordenação da nona Campanha do aga
: salho "com calor e com afeto", para distribuição às famílias necessita-
, das, '

• Ar.campanha. desenvolvida pelo PX-Clube foi realizada sábado e

dOll:nngo, e o posto central de. coordenação e coleta foi. instalado em

uma barraca ·localizada na Avenida Juscelino Kubistchek, junto a es-

·
qurna cem Padre Carlos. A 'partir das 14 horas de sábado, os sócios e

colaboradores voluntários, partindo do posto central, percorreram a

.
Cidade apelando a várias famílias que possuem condições para contn-
buir â campanha. -

No sábade, li campanha foi suspensa às 18 horase novamente ativada
a partir das 9 horas de domingo. A coordenação central da campanha.
do �gasalho esteve sob a responsabilidade da assistente SOCIal Marcia
Valena Linhares Petry, secretaria do Bem Estar SOCial da Prefeitura

Municipal. .'

dos custos serem maiores, as

indústrias não estavam recla
mando mais. No entanto, on
tem, Barata se mostrava re

voltado, pois ouviu pela tele
·visão uma declaração do mi
nistro Cesar Cals, anunciando
um novo corte de mais de 10

por cento.

demo Se quisermos arranjar
alguma coisa, terá que ser por
nossas condições, o que é im

possível, se analisarmos as

condições que estamos en

fren tando''.
O maior parque cerâmico

do país está situado no Sul do
J

Estado, onde atuam indús
trias de cerâmicas para cons

trução de renome nacional.
Os municípios de Urussanga e

Criciúma, localizados na re

gião earbonífeua e que até

pouco tempo dependiam ex

clusivamente da 'exploração
do carvão, hoje já consideram .

as indústrias cerâmica como

indispensável para sobrevi
vência financeira.

O presidente .do Sindicato
das Indústrias" Cerâmicas,
Wilson Barata, lembrou
ainda que a energia elétrica do
Estado vem de Capivari, no

município de Tubarão, e dis
tante pouco mais de 80 quilô
metros de Criciúma. "Mas

Contaminação das águas está
provocando talhamento do leite

. I
.

A denúnci-a foi feita
pelo secretário Cosme Polese, da prefeitura de Lages,

que afirmou ser

lias indústrias papeleiras as maiores responsáveis pela
poluição das águas

do rio Canoas, já que ali depositam todos os seus detritos.
Os animais que tomam esta água,

tem. o leite talhado imediatamente após a ordenha.

Lages (Sucursal) - A

contaminação das águas do
Rio Canoas por indústrias

papeleiras estaria talhando o
leite do gado que bebe suas

águas, segundo declarações
do secretário municipal de

Lages, Cosme Polese, du
rante o encerramento da
Semana Municipal do Meio
Ambiente. Ele também
afirmou que criadores da re

gião de Anita Garibaldi
estão movendo um processo
ecológico contra as indús
trias poluidoras do Rio Ca
noas que produzem enormes

quantidades de detritos,
sendo que apenas duas delas
despejam no leito do rio uma

quantidade de resíduos su

perior aos de uma cidade de
200 mil habitantes. E, disse
também o secretário, "o
promotor público de Anita
Garibaldi aceitou a denún-'
cia dos criadores e isso se

constitui no primeiro pro-

cesso ecológico de Santa Ca
tarina com esse aspecto".
Prosseguindo em sua pa

lestra, Cosme Polese disse

que as águas do rio Canoas'
são "inservíveis até para a

concretagern. Uma ponte
sobre o rio foi construída
com a utilização das águas de

outro, pois as do Rio Ca

toas, de tão poluídas, não'
oermitiam a formação da

liga necessária ao concreto".
E, o mais grave, é que os'
animais que se utilizam das

águas, como o gado leiteiro,
tem o leite talhado imedia
tamente após a ordenha.
ABASTECIMENTO DE

ÁGUA
Continuando li abordar a

poluição dos rios ligados à
cidade de Lages, o secretário
disse que o rio Cará, que já
forneceu até água potável à
população', "está tão po
luído e contaminado que
não há condições de fazer

nenhum aproveitamento das
suas águas" Mas a preocu
pação maior seria com o Rio
Caveiras" fonte de abasteci
mento de água pela rede ur
bana de Lages e que, afirma
Cosme, "o uso exagerado de
pesticidas e defensivos agrí
colas, especialmente na re

gião do Distrito de Painel

podem vir a comprometer;
brevemente, estas águas".
Após frisar que .a Prefei

tura não aconselha a popu·
lação de Lages a consumir c

pescado extraído das águas
do Canoas, onde a contarni
nação pode causar efeitos
imponderáveis sobre a saúde
das pessoas, o secretáric
municipal, de Lages relacio
nou a situação da flora e da
fauna, afirmando que a úl
tima está desaparecendo
xirque não tem alimentos.
=: acrescentou: "As indús
.rias papeleiras tem com

rrometido muito este

quadro e deveriam plantar
espécies nativas nas áreas em

que efetuam as grandes der
rubadas".

TOMBAMENTO ,

Cosme Polese também de
fendeu o tombamento da
maior reserva, segundo o

::adastro do incra ..de todo-o
Sul do País, que é a Fazenda
dos Gateados, com mais de
350 milhões de metros qua
drados. numa extensão de 60
quilômetros ao longo do Rio
Pelotas. Para Polese, o tom
bamento pretendido "não é
como parque, mas como pa
trimônio ecológico, que
permitiria sua exploração,
mas de modo racional".
Desse modo, a fazenda,
onde hoje trabalham quatro
serrarias, poderia fornecer
mudas para outras regiões,
atividade que poderia ser

'harmonizada com a explo-
ração da pecuária.

..eles chegam para nós em fios
sem condições de trazer mais
de 220 wolts. Tudo é feito pre
cariamente e como iríamos
mudar para a eletricidade os

mesmos fOfI106, se nem nisso
eles oferecem condições",
disse ele, comentando ainda

que "as atuais decisões do Go-.
verno de redução do óleo
combustível" e outros deriva
dos do petróleo, para marcar

uma independência neste sen
tido do país, pode ser cor

reta. Mas também deverá tra
zer reflexos negativos no fu

turo, como desempregos,
queda na produção e outras

consequências de falência de

algumas indústrias. Como
está agindo, o Governo está

querendo prejudicar o pró
prio povo brasileiro. Estas
medidas muito drásticas tem

que ser tomadas com mais
cautela e não assim, com tanta

rapidez. Os reflexos no futuro
poderão ser muito perigosos
para o país".

Finalizando, Wilson Barata
disse que "atualmente, esta
mos sendo onerados com esta

forçada mistura com o quero
sene, que é mais cara que o

óleo combustível mas ainda
não houve queda na produ
ção. Um outro corte, além de

representar um inevitável co
Iapso no setor, seria um des

cumprimento da palavra do
Ministro".

Colautti trata da
·constru�ão do centro

de saúde de Joinvi"e
• f

'. Joinville (Sucursal) - O secretário da Saúde, Valdomirc
Colautti, estará hoje em Joinville para manter contatos com o

prefeito em exercício, Violantino Rodrigues (MDB), visando a
I

construção do novo Centro de Saúde e a transforrnaeão do
atual prédio em Laboratório Regional de Saúde.
O encontro será às IOh30m, no gabinete do prefeito, quando

o secretário da Saúde apresentará os planos dos dois empreen
dimentos do Governo Estadual em Joinville e solicitará a doa
ção, por parte da Prefeitura, de um terreno apropriado a um

Centro de Saúde, ou seja, de localização central para permitir
seu fácil acesso. .

O laboratório regional será instalado no prédio atual do
Centro de Saúde, e, segundo adiantou o secretário da Saúde
durante sua última visita, "terá equipamentos modernos e em

condições de atender toda a região".
Quanto ao Centro de Saúde, o seu novo prédio dará oportu

nidade de um atendimento mais, "perfeito" e sua construção foi
decidida após a última visita do secretário a Joinville, quando'
constatou as imperfeições do atual prédio, que se tornou pe
queno diante do volumoso serviço.
Ainda durante o encontro - segundo adiantou ontem à tarde

o prefeito em exercício - a Prefeitura de Joinville solicitará ao

Secretário da Saúde,· que virá acompanhado pelo deputado
.
Geová Amarante (MDB), e possivelmente de Nagib Zattar
(Arena), "vacinas para os ambulatórios médicos mantidos pelo
municípios".
Central de Abastecimento
Ontem à tarde, o prefeito em exercício Violantino Rodrigues

receb�u a diretoria da Associação dos Municípios do Nordeste
Catarinense (Amunesc), que solicitou à Prefeitura a doação de
um terreno - em área não inferior a 5 mil metros q.uadrados -

para ser construída, pela Secretaria da Agricultura, a Central de
Abastecimentos. I

O .diretor da Amunesc - Odenir Weiss, presidente e 'prefeito
de São Bento do. Sul - esteve acompanhado pelo assessor e

coordenador de planejamento da entidade, Lenin Pena, e in
formou ao prefeito que a Central de Abastecimento irá comer

cializar os produtos da região a preços acessíveis. Para tanto,
solicitaram que a área, que será doada pela municipalidade
tenha uma ótima localização e permita um projeto de parque de

estacionamento.
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Pahlevi vai para oMéxico
com garantias de Portillo

Cidade do México - O 'ex-governante
iraniano e sua mulher viajaram das Bahamas

para o México e o Mohammed Reza Pahlevi

-disse que pretendia permanecer neste País por
vários meses ..

O jornal "Washington Post" disse que o ex

Secretário de Estado norte-americano Henry
Kissinger juntamente com David Rockefeller,

, presidente do Chase Manhattan Bank, nego
ciaram a estadia corn-o Governo mexicano.

Reza Pahlevi, Farah Diba e dois jovens che
garam anteontem à tarde ao México, acom
panhados por 5 assessores 'e dois cachorros.
Vieram em jato de propriedade de um banco
mexicano. Um dos jovens parecia ser filho do
casal.

O' grupo deixou o aeroporto em três auto

móveis negros e a televisão estatal disse que
provavelmente se dirigiriam a uma residência

particular nas vizinhanças de Cuernavaca, a

cerca de 55 quilômetros ao sul da cidade do
México. Especulava-se que eles viajariam
logo a Acapulco, a cidade balneária do Pací-

fico, onde uma das irmãs do
Xá comprou. uma

"Não sei quanto tempo ficarei aqui", disse o
ex monarca de 59 anos em' uma breve entre

vista a televisão em sua chegada ao aeroporto.
"Ainda pão foi planejado, Mas será por vários
meses". Acrescentou que "temos recordações'
agradáveis de nossa visita ao México (em
19"i5)'. Estamos encantados com vossas belezas
naturais e com vosso hospitaleiro País".

Fontes do aeroporto disseram que um

membro da comitiva levava um passaporte
diplomático iraniano, inas o xá.isua mulher e
o resto o grupo viajavam com passaportes
iranianos comuns. Acrescentaram que todos
tinham visto de turista ... Os funcionários da

imigração se recusaram a identificar os outros
membros da comitiva.
O jornal "Washington Pose', citando fontes

do Governo mexicano, informou que Kissin

ger chegou no sábado para receber o xá.

Acrescentou que o ex-secretário de Estado
norte-americano tinha viajado ao México há 3

meses, "oficialmente para pronunciar confe
rências, mas na realidade para abrir caminho
_para Pahlevi".

Kíssinger "discutiu a eventual viagem 90 xá
com o ex Ministro de Relações EXteriores

'

Meixcano Santiago Roei, mas foi o Presidente'
José Lopez Portillo que, decidiu, há alguns
meses, dar as boas vindas ao xá econceder-lhe
um visto de turista válido por 6 meses", acres
centaram as fontes 'citadas pelo jornal.
As fontes disseram 'ainda que David Rocke-

"""

feller também interveio em favor do' xá. O
México é o quarto refúgio do xá desde 16 de
fevereiro, quando abandonou o I rã junto com

Farah Diba. Passaram seus primeiros 6 dias de
exílio no Egito, dt:pois ficaram' até 30 de

março no Marrocos, onde os filhos se reuni
ram a eles. Partiram em seguida para as Ba

hamas, onde se hospedaram em uma residên-
,

cia de James Crosby, presidente da empresa
Ressorts I.nternational.

Chefe do Exército "JOrre
em atentado na Guate"Jala
Cidade da Guatemala -e-: José David Can

- cinos, chefe do Estado Maior do Exército gua
,

temalteco, foi assassinado anteontem à noite,
quando seu carro foi metralhado por assaltan

, tes desconhecidos, informou um porta-voz da
Polícia Nacional.
Segundo a polícia, pistoleiros não identifi

cados abriram fogo sobre o earro que condu
zia o General Cancinos, quando este passava
em frente a um posto do corpo de bombeiros

no sudeste da CapitaL Cancino, de 52 anos,
morreu na hora, junto com seu motorista e seu,

.

guarda-costa.
Os bombeiros correram rapidamente para

prestar ajuda às vítimas mas chegaram muito

tarde, informou o porta-voz da polícia. O
carro de Cancinos, após ser atacado em frente

�_a_os bombeiros, foi)pefs�g,uido até a passag�m
de nível na Avenida Doze nas proximidades

da Cidade dos Esportes, no Centro Cívico da
Capital.

Testemunhas oculares informaram -que o

atentado foi perpetrado por vários indivíduos
que viajavam em dois automóveis; que fugi
ram depois com rumo desconhecido. O escri
tório de relações públicas do Exército infor
mou que prepara um comunicado que será

divulgado mais tarde.
A morte de Cancinos soma-se a de Manuel

Colon Argueta, ex-prefeito da Capital e líder
da Frente Unida da Revolução, ocorrida no

dia 22 de fevereiro deste ano. No dia 25 de

janeiro também morreu Alberto Fuentes

Mohr.vdeputado e ex-chanceler, que preten
dia organizar o Partido Socialista da Guate-
mala. 1 I' "'"

Até onte� nenhuma'organização terrorista
se responsabilizou por essas mortes.�,'

Censura argentina ,proíbe
"Coming HonJe" e faz vetos
Buenos Aires - A exemplo do que

ocorreu com muitos outros filmes, o pú
blico argentino não poderá ver o filme

"Corning Horne" ("O Regresso Sem Gló
ria", em espanhol, e "Amargo Regresso",

.

em português), recentemente premiado
com vários "Oscar" da AcademiaCinema

tográfica de Hollywood.
Um organismo de classificação cinema

tográfica integrado por representantes 'de'
diversos ministérios e ligas de pais e mães
de família nomeados pelo Governo deter
minou a proibição.
Alberto Leon, presidente do organismo,

defendeu a decisão por entender que se

trata de um filme com "conteúdo destru
tivo". Afirmou. que "Coming Home" en
cerra um ataque à família e ao Exército
como instituição, que tem o dever de de

fender a pátria: "o filme induz à deserção".
Leondisse que o filme foi vistopor 30

conselheiros' e convidados especiais:
votou-se unanimerite a proibição porque
vai contra as leis da entidade".
O titular do organismo' disse que "olha

mos com especial importância problemas
de drogas e de penetração ideológica. Não
queremos que nosso. País caia no problema
de drogas" .

. "Nós aplicamos o critério de, que na Ar
gentina e no mundo de hoje há'circunstân-
cias de fa to e; se

em determinados momentos é

aconselhável manter uma pos-ição inflexí
vel (segundo o tema) logo podem desapa
recer esse momentos e mudar a classifica

ção", explica Leon, que ocupa o cargo
desde novembro de 1978.
Salvador Sammaritano, crítico cinema

tográfico, secretário de redação da revista

"Radio)anda 2000" e 'presidente 00. cii1e
"Núcleo" de Buenos Aires, disse que
"idealmente; a censura cinematográfica
não deveria existir, mas existe".

"Censura há em todas· as partes, embora
não se chame por este nome. Eu creio que
seu trabalho deveria limitar-se à classifica

ção educacional (�estrições segundo a

idade dos espectadores) e esta tarefa teria

que ser exercida por pedagogos e psicólo
gos, capazes de deteFminar sem prejuíz9s
de nenhum tipo os filJl1es perigosos para os

jovens ou o público infantil", ,!-crescento!].
O crítico afirma q,ue "a censura tem sido

mais severa para os filmes al'gentinos do

que para os estrangeiros. Os fIlmes argen-

tinos tem de adaptar-se à rígidas pautas
temáticas que não vigoram. atualmente,
para os filmes estrangeiros. Isto levou o

cinema nacional a uma crise, para a qual se
está buscando uma saída".

Na revista "Radiolandia ,2000" foram

publicadas há algumas semanas algumas
anedotas sobre a censura argentina. Por

exemplo, no filme "Apartamento Clandes
tino", a censura pede o corte de uma cena

onde uma protagonista está na cama co

berta com um lençol. "Mas não se vê

nada", protesta o distribuidor. "Não ... mas
sob o lençol ela'está nua", responde o cen
sor.
r '

.

Filme: "Os Amores de Uma Loura" de

.Milos Formam. O par está nu, mas a

cena é composta com tanta discrição que
não se vê nenhuma parte íntima da anato

mia dos jovens. Se pede o corte da cena:

"Mas se não se vê nada", queixa-se o dis

'tribuidor. "Sim, mas se se movem ...é?"
"Dona Flor e Seus Dois Maridos", o

filme brasileiro de Sonia Braga, segundo a

publicação, tem mais de 30 cortes e esteve a

ponto de sér proibido .. As razões do corte,'
de acordo com a censura, são de que "o

filme é uma burla da pessoa dê Teodoro

Madureira, um homem respeitável e moral,
como teria que ser todo o mundo. Em

troca, exalta esse Vadinho, um mulhe

re�go, jogador, alcoólatra".
Em outro exemplo, .cita uma curta

metragem chainado "Rendez-Vous" do
frances Claude Lelouch, onde se mostra

uma cena de um motorista a toda a veloci

dade, em busca de sua amada. Qualifica
ção: Proibida. Causas: um mau exemplo
para os automobilistas argentinos.·
Leon rechaçou finalmente a idéia de que

seria melhor que em lugar do hermetismo
com que se adotam as decisões sobre cortes
ou proibições, se explicasse ao público
quais os pontos eventualmente incon�e

,nientes para a sensibilidade ou bons cos

tumes do expectador,.
. "Isso nos levaria a polêmicas, por isso

não divulgamos as medidas" 'assinalou,
como exemplo, disse que dar publicidade a

essas decisões sl!ria o mesmo que ver· uma.
parede com um cartaz de recém
pintada e tocá-Ia.para ver se é verdade.

SOl\VZA PREVÊ VITÓRIA LOGO
MAS SANDINISTAs RESI�STEM

,

Do Hotel, Intercontinental se observava, ontem, fumaça no

acesso aó aeroporto,' bloqueado.

Manágua - O Presidente porque a estrada que leva ao

Anastásio Somoza calculou aeroporto está bloqueada
ontem que demorará duas pelos guerrilheiros.
semanas para derrotar os A em bai xada norte-

guerrilheiros sandinistas que americana informou que os

lutam em Manágua e em vá- motoristas estão sendo reti

rias outras cidades do País. rados dos carros, sob a mira

Falando em \1ma entre

vista, Somoza disse que
cerca de 1.300 pessoas, in

clusive 300 guardas nacio

nais, tinham morrido ou fi
cado feridos durante as úl

timas duas semanas de com

bate ..
O Presidente reiterou que

não tem intenção. de renun

ciar e exortou os' Pais' a im

pedirem seus filhos se se

transformarem em "carne de
canhão". Enquanto isso, a

tentativa de retirar 60
norte-americanos de Maná

gua por ar foi infrutífera

de revólveres, e os veículos
estão

-

sendo usados para
formar barricad,:s na pista.
Um membro do corpo di

plomático norte-americano
informou que a, evacuação
não era oficial e que nenhum
membro do pessoal da em

baixada estava para deixar o
País. Os 60 parentes de fun

cionários dos EUA em inissão
na Nicarágua, juntamente
com uma família de missio

nários, foram le�ados poste
riormente a residência do
embaixador.
Sornoza informou tarn-

Norte-americana corre com seu bebê para o refúgio, na embaixada de seu país.

bém que a Guarda Nacional
escoltaria os 19rupos . envia
dos para o reinício do ser

viço de água e eletricidade
na Capital, cujos serviços
públicos ficaram danifica
dos por causa da guerra.

quem resguardados em suas

casas". O presidente acres

centou que acreditava qUI!
"60 por cento do povo nica

raguense apóia o Governo

que presido" e criticou os

funcionários panamenhos
quem acusou de �poiar a in-

Somoza disse "as escara--" surreição.
muças de Manágua fazem Sornoza afirmou que o

parte de um plano para iso- ex-assistente do Ministro
lar a Capital do resto do panamenho de Saúde, Hugo
País. Esta gente constrói Spadafora; morreu em um

barricadas para impedir o combate 'no extremo sul do
trânsito e as defendem com País, perto de' Naranjo.
armas. A polícia e a Guarda Mostrou sua licença de n10-
Nacional tem que torista e um titulo eleitoral
neutralizá-los com armas. que disse pertencerem a

Estamos tendo êxito mas ao Spadafora. Entretanto,
preço de algumas vidas ... " fontes .governarnentais e vá-
Somoza entretanto reco- rias emissoras de rádio des-

nheceu que a sitliação era di- mentiram ontem essa notí-
fícil para os habitantes da cia O secretário do ex-

Capital e pediu que eles "fj- ministro e atual Cornan-

dante dos Voluntários Pa
namenhos combatendo na

Nicarágua informou que
Spadafora lhe telefonou
quando ouvi u a declara

ção' de Somoza para forma
lizar o desmentido.
Em sua entrevista, o pre

sidente da Nicarágua disse

que a Guarda Nacional
tinha apreendido quantida
des enormes de :foguetes,
morteiros e fuzis automáti
cos de fabricação chinesa.
Acrescentou que pretendia
expor a situação ante aOr

ganização dos Estados
Americanos (OEA). Justifi
cou ainda o uso de armas

israelenses pela Guarda Na

cional dizendo que recorreu a

Israel quando "Carter deci

diu não vender mais armas a

Nicarágua".

REPÚBLICA DOMINICANA: NOVO INIMIGO
Washington - O Presi

dente Anastásio .Sornoza in

cluiu ontem a República
,

. Dominicana entre os países
;;qLl:e, '/se,gunIllGr"ele;::,tn'ant�m �
uma atitude hostil em rela

ção a seu Governo.
Declarou Somoza que a

oposição nicaraguense "dá

dinheiro'" nesse País. So-

namá, Venezuela, Costa
Rica e Estados Unidos.'
Disse Somoza que "a oposi
ção, tem sido ajudada pelo
eM'p4'es'iedente -venezuelano '

Carlos Andres Perez, o ex

chefe do Governo pana

rnenho, Omar Torrijos, e o

presidente costarriquenho,
Rodrigo Carazo depois a

moza não explicou de onde oposição foi organizada em

procedem nem de quem são um conglomerado pelos Es
recebidos QS recursos de- tados Unidos essa oposição
nunciados. " praticamente está' desinte-
O dirigente nicaraguense grada e as armas que Perez

fez a acusação no decorrer enviou aos soldados do con-

tarefa de evitar que o País

seja dominado pelas guerri
lhas comunistas".

lica Dominicana; a Ve-.
nezuela forneceu armas e di

nheiro; quando Torrijos es

tava no poder. ,A oposição
fez bases em seu País e tam
bém na Costa Rica tudo isto
viola o princípio da não in

tervenção". Finalmente de
clarou que "a paz retornará
a Nicarágua quando a opo
sição perceber que não pode
derrotar meu Governo e'

quando os Governos que a

apoiam chegarem a desis-

como os de marxista' ou co

munistas, porque Somoza
os tem .usado para justificar
'seus crimes terríveis. Somos
uma grande organização na

cional, na qual militam pes
soas de diversos credos polí-

'

ticos, inclusive intelectuais

que defendem idéias marxis
tas. Desejamos destacar que
somos marxistas românti
cos".

E prosseguiram: "nosso

objetivo e estabelecer a de

mocracia mediante eleições;
depois da derrubada da di

tadura, haverá um Governo

provisório formado por
todos os setores da popula
ção que se opõem a Somoza.

guns missionários e outras

pessoas que também decidi
ram integrar o comboio da
embaixada para deixar o

País, foram levados para a

residência do embaixador.
Esta -está localizada em

uma colina que domina o

oeste de Manágua e um fun
cionário disse que seria
"mais fácil de defender, se

for necessário".

t,ênciat .
"Os rebeldes tem os auto

EVACUAÇÃO DIFÍCIL móveis, ordenam que os

Manágua - Uma tenta- ocupantes saiain e os atra
tiva da Embaixada dos Es- vessam no caminho", disse'
tados Unidos para'e\tacuàr�" um1 funcionário. �

- uns 50 norte-americanos de Os norte-americanos e

Manágua foi frustrada seus familiares além de al-

mais que 100 quilowats por hora
ou 10 metros cúbicos de água por.
mês.

Os salários menores também
foram aumentados considera

velmente, especialmente os dos
funcionários públicos mais mal

pagos. Para ajudar os campone
ses, o Governo estabeleceu preços
básicos capazes de garantir u'm.
faturamento mínimo pelas colhei
tas.

De outra' parte, as autoridades

planejam abrir em ,Teerã um

"Banco Islâmico" para conceder

empréstimos sem juros aos po
bres. Ó Governo não diz, entre

tanto, com0 pensa custear todos
esses gastos públicos, nem como

fará para aumentar a taxa de'em

prego no País.
As reserva� cambiais do País

querem "manter boas rela
ções comtodos os países, in
clusive os Estados Unidos,
mas não temos razões para
sermos agradecidos a Was
hington, que deu a Somoza
as armas que usa para matar

os .nicaraguenses. Mas,
somos maduros e práticos;
vivemos no mesmo hesmiíé
rio e a única coisa que pedi
mos é uma relação baseada
rio respeito, mútuo pela so

berania e a independência ..

,SANDINISTAS TOMAM POSIÇÃO POLÍTICA

de uma entrevista ao sema

nário "US News", na qual
renovou suas críticas ao Pa-

Washington - Os sandi
nistas nicaraguenses, que

.

ora travam uma luta encar-
.

niçada para derrubar o Go
verno do Presidente Anasta

sio Somoza, dizem que pro
curam a formação de um

Governo democrático com a

participação de todos os se

tores da.oposição.

Somoza, por sua vez, sus

tenta que a luta que sacode
seu País tem por fim evitar

que a Nicarágua "seja domi
nada pelos comunistas. Se

.

eu renunciar, aconteceria

aqui algo muito semelhante'
ao 'que aconteceu no Irã".

As. visões diferentes da si

tuação 'política neste País

glomerado caíram em mãos
dos comunistas assim nos

defrontamos agora com a

transparece de várias entre

vistas realizadas pelo serna

-nário "U.S.News" com .So

moza e os dirigentes sandi

nistas Tomas Borge e Jaime

Roman.
Os sandinistas disseram

que representam "todos os

nicaraguenses que se opõe à

ditadura: sacerdotes, carn

poneses, trabalhadores,
profissionais e empresários,
o que nos une é a luta contra

Somoza. Somos gente séria e

responsável, que apelamos
para a violência como única

forma de alcançar a demo

cracia em nosso País".
Acrescentaram os sandi

nistas que "os nicaraguenses
não-gostam de rótulos, tais-

ontem de manhã por violen

tas. lutas' que não permitiam'
a passagem para o aero-

porto.
'

Funcionários da embai
xada disseram que enviaram
um caminhão para compro- .

var se o caminho estava

aberto e este encontrou bar
ricadas de automóveis e

muito fogo de ambas as par
tes em luta.

A partir daí, lançaremos um
programa de reconstrução
nacional".
"Não desejamos uma eco

nornia socialista - disseram
os sandinistas, "respeitare
mos a propriedade privada,
mas para dar base à recons

trução , nacionálizarernos
todas as propriedades de

Somoza;:
estimularemos os produtores
de café e algodão a exportar

mai,s, para obtermos maiores

divisas; necessltaremQ.?-ºe
créditos externos,' e perma
neceremos no Mercado
Comum Centro
Americano.

Os sandinistas dizem que,

Desejamos ver nos america

nos, amigos. O mínimo que
os Estados Unidos podem
fazer .agora é terminar o

apoio que dão a esta dita"
dura corrupta e repressiva".

Por Ruu' 60rces

Governo revoíucíonárío iraniano tem na

pobreza da população um grande desafio
Teerã - Embora a imprensa

mundial dedique maior atenção a

. onda de execuções de pessoas li
gadas ao regime do deposto xá
Mohammed Rezza Pahlavi, o

Governo revolucionário do Irã
está concentrando seu maior es

forço em aliviar a situação dos

pobres.
Grande parte dos setores mais

carentes do País - sobretudo os

moradores dos bairros p.opulares
da zona sul de Teerã - participa
ram ativamente da revolução.
que derrubou a monarqu·ia em fe
vereiro último, para colocar 'no

poder o "Ayatollah" Ruohlhih
Khorrieini.

Agora, Ó próprio Komeini __
nala que "chegou a hora de .que os
mais necessitados comecem a ver

os frutos da revolução". As medi-

das anunciadas até o momento

pelo Governo, porém" em pouco
conseguiram ameniiar a miséria
existente em vastos setores da po
pulação iraniana.

Khomeini, até agora, determi
nol.1 a distribuição das riquezas
dos funcionários da monarquia
executados, concedeu facilidades
aos pobres no pagamento de im

postos e serviços póblicos e seus

a,umentos de salários.

De outra parte, lançou campa
nhas de' "limpeza" dos ,bairros po
bres de várias cidades. Poucos
dias atrás, por exemplo, pediu aos

morádores que limpassem o

bairro sul de Teerã e convidou OSI

dois bairros ricos a darem "uma
mão" no trabalho. E difícil,
contud·o, que o Governo de

K.homeini consiga resultados
imediatos em sua luta contra a

pobreza. Segundo estudos norte

americanos, a brecha entre ricos e

pobres tornou-se. uma das maio- .

res do mundo no regime do xá.
Nos bairros pobres de Teerã é .

difícil ver uma casa de tijolo e

telha. As pessoas vivem em cho

ças, construídas de latas e madej
.ras soltas, e a1maioria das mulhe
res e érianças anda descalça. A

poucos quarteirões, porém,
podem-se ver os frutos das fabu

losas reservas cambiais decorren

tes do petróleo, no tempo,do xá:

luxuosos restau rantes.

O Governo permite agora que
as contas de luz, gás e luz sejam
pagas a prestação e dispensa de

pagamento as famílias de renda
mínima e qúe não consumam

podem ter.diminuído em conse'

quência da redução nas exporta'
ções de petróleo: o Irã exportava
cerca de 6 milhões de barris pÇlf
dia, volume que' caiu para 3,5
milhões.
A taxa de desemprego, oulCO

legado do xá, oscila entre 20 e 301
por cento da população ativa, e

qualquer programa de criaç�o de
fontes de trabalho, significará in'
vestimentos que o Governo nãO
está em condições de fazer.
O primeiro-ministro Mehdi

Bazargan afirma que a criação de

empregos é a principal tarefa do
Governo. O que todos pergun'
tam, porém, é como fará para
conseguIr ISSO.

, Por Thomas Keill
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o caminhão de placa
AW-2491, de propriedade
da Comcap, ontem,
por volta do meio-dia
e 15 ia a 100

.

quilômetros por hora,
ziguezagueanao
pela ponte
Colombo Salles.

,

As pampas pelo Brasil
Se? governador Harry Amorim Costa, do Mato Grosso do Sul,
esta despencando de sua cadeira de espaldar alto, sendo obrigado
pOIS a �bandonar o gõverno do "seu" estado, é por causa,
pnncipàlrríente, do enorme contingente d� "estrangeiros" que
levou pra desempenhar ao seu lado - maioria deles. inclusive
ele próprio, o governador, vindo do Rio Grande do SuL*

***
Na direção, um
rapazinho que mal
tinha aparência
de quem estava

habilitado.

E os autênticos sul matogrossenses berraram a ponte tal contra
esse estado de estranhos, que o governo federal não só escutou
como atendeu às' súplicas - e provavelmente colocará no seu

lugar alguém que saberá captar as reais necessidades daquele
nov o estado.

*

Espera-se que.essa atitude sirva de exemplo pro governo aqui,
como vocês sabem, igualmente atolado de gaúchos que de Lá
sairam por causa de um acelerado processo de esvaziamento
econômico (tipo Uruguai - cuja população, hoje, é inferior a

de 19701..
I

Pra terem lima idéia do surto migratório dos Pampas. basta
dizer que 700 mil deles já abandonaram o estado, o que corres c

ponde a 10 por cento da sua população.
'

o papo que corre em

Brasília é de que a

lancha que o presidente
Figueiredo possui pra
passear no lago Paranoá,
que banha a nossa

capital federal,
tem, a sua frente,
que nem carranca esculpid
a figura
de um cavalo.

*

É o eqüino, como
ja se esperava, ate

que enfim elevado
a figura de proa ...

E a conseqüência estamos apreciando, vem a cal alo: tanto nos

Matos Grossos quanto em Brasília (quantos deles mesmo já
Iorarn presidentes da República? E ministros de estados') sem
contar O> mi, outros nos mais diversos e importantes escalões)
ou na Amazónia ou aqui eles estão. tal qual praga que se alastra
sem medir fronteiras _:_ principalmente em Santa Catarina,
I i/inho mais próximo. logo dos mais procurados e sugados ...

***

Em beneficio da Rede
Feminina de Combate ao

Cancer acontecerá,
a partir das 3 e meia
da tarde do dia 20

próximo, uma
quarta-feira, a Feira
do Avental, original
promoção idealizada
pela dona
[na Moellmann.

() mistério que
estacionou. E ficou.

Até agora inexplicáveis são aqueles carros velhíssimos estacio
nados sobre o aterro da Baia Sul.trente a um dos terrnmars de

ônibus, naquele em frente ao prédio da Alfândega. Aparente
mente abandonados, eles tem os seus vidros totalmente pinta
dos de branco, com alguns furos na pintura, próprios pra quem
está a fi rn de espiar - de dentro pra fora, é claro, pOIS em

sentido oposto não hã quem se atreva tal a misteriosa barra da'

transa.

*

A Liana do Valle
Pereira e suas meninas,
alunas da escola

, Dancebem, apresentarão, .

dançando, uma
infindáuel coleção
de aventais, inclusive
pra homens, a
.disposição de todos
os beneméritos presentes
ao acontecimento,
devidamente regado
a delicioso café
colonial que só as
senhoras promotoras
sabem fazer.

*

Há quem diga que se trata de automóveis d� feirantes, even
tualmente fazendo as vezes de pousada - e ha os 'que apostam
tratar-se, pouco a pouco, de uma inusitada favela motorizada.

*

o que de concreto se sabe é que a barra não é lá essas coisas de

leve, pelo contrário - pessoas inclusive já foram abordadas por
alguns "moradores" dos automóveis. Além do que é absoluta
mente destoante de tudo o mais ao derrodor, provocando certo

temor depois de algumas- horasãa noite. E pelo visto, aquilo ali
está proliferando a cada dia sem que se tome precaução alguma.

. o desembargador
Severino Nipomedes

Alves Pedrosa
e o seu bisneto

_I'Iodrigo Nóbrega
Balsini,

em foto de

Edson Cardoso.

Descongestionando o legislativo
o presidente da Assembléia Legislativa, de
'putado Moacir Bertolli , como todo simples
mortal, também esteve sujeito a essa antipá
tica gripe que tomou conta da cidade nesses
dias de frio. E porisso, nada mais natural do
que, como conseqüência, ficasse' com o nariz

congestionado, um dos mais agoniados sin
tomas de quem está no estado gripal em que
penou.

inúteis cargos a disposição, 'não tem enfer
meiro todos os dias, de duas em duas horas
ou �e 'em mais _momentos fossem necess�
rios, lá 'era requisitado o servente pra, então
e meticulosamente, lhe enfiar narinas abaixo
um conta gotas contendo o descongestio
nante líquido que lhe aliviava e o deixava
bem humorado.

*

Porém, antes, não havia quem conseguisse
chegar perto do homem: a um ponto que
uma das vezes, por ter colocado uma go
tinha a mais numa das narinas, vocês preci
savam ver a bronca que o pobre do servente
levou:...

Pois bem, o que não é natural foi, o método
pelo qual o homem passou a última semana
inteira descongestionando o seu vasto nasal.
Como na Assembléia, apesar dos inúmeros e

Se tu, ávido e

atrasado leitor,
esiiver'a fim de

alguns momentos
de prazer junto a

mulher como poucas,
telefona prum

número tal (que a

discreta coluna não
diz qualé) e

solicita o tipo
de tua preferência,

no horário que melhor
te convir, que

ela te atenderá
com a volúpia

correspondente ao

alto preço
previamente transado.

*

/

Pra te deixar mais
fissurado ainda, a
casa aonde as tais

belles de jour
atendem, altas mansões;

fica bem no centro,
na avenida

Hercílio Luz. E não

mais queiram saber
porque simplesmente

a coluna se nega
.) .- a dar maiories

informações.
No mais, só
recomenda

a uns e outros (voces
sabem quem? nem

te conto ... ) pra
solicitar tipo bem
diverso ao de tuas

mulheres e/ou
filhas porque a

oferecida pode vir
a ser uma das duas ...

. \uma
o

Ao invés de
prestigiarem as

transmissões de jogos
locais, pelo

campeonato catarinense
de futebol, como
por exemplo o

Chapecoense versus

Avai de domingo
último; as agências

de publicidade e

os clientes preferem.
patrocinar a

transmissão de jogos
de fora, como foi
o caso, no mesmo

domingo do Fluminense
contra o América.

E por causa disso,
'-, .,- a TV,Catarinense, ..
autora da transmissão
ao vivo diretamente
deChapecó, viu-se
obrigada a arcar

com praticamente
todas as despesas
decorrentes desta

última pelada
.

estadual.
I

Todos os aproximados
70. catarinenses que
um dia estagiaram
na França, com o

sêo Martinho de Haro
fazendo as vezes de
decano (ele pintou
por Paris durante

alguns anos por
ocasião do final da

década de 3D,
quando Rodrigo
nasce u ), estarão

se reunindo nesta
próxima sexta, às 8

<; meia da noite, com
vistas a um grande

jantar. Trata-se do 1.0
Encontro Catarinense

de Estagiários na

França e tem à frente o

arquiteto Walmy
Bittencou rt e o'

professor Alei des
Abreu. E o oójetivo

é a troca de

impressões sobre a

experiência comum a todos:
a realização de

estudos naquele país.
*

Os convites pro jantar.
a base da cuisine française

é claro, acha m-se a

disposição. na Alliance
Française. no Jornal da

Semana, no Departamento
de Letras e no Departamento

de Artes _da UFSC,
com Carmem Lúcia
Cruz Lima e Walmy

, Bittencourt respectivamente,
e, ainda, na Galeria das

Sedas e na Casa Kotzias.
Em tempo: a língua

obrigatória desse encontro

naturalmente que será o

francês. Senão
não tem graça.
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A Sra. Dea Bornhausen,
PrimeiraDama do Estado,
na qualidade depresidente
de honra do Congresso Na
cional das APAEs, cedeu o

Palácio da Agronômica
para a comissão organiza
dora do congresso que
promoveu um chá benefi
cente. O acontecimento
reuniu Sras. elegantes da
sociedade' catarinense e a

presença das ex-Primeiras
Damas do Estado Sros:

mento- reuniram amigos
para uma gostosa feijoada.

Recebendo cumprimentos
pelo nascimento da linda

,

Cristiane, o elegante casal
de nos�a sociedade, Vera e

Paulo Ferreira Lima.

. Conforme divulgou ante

riormente esta coluna,
sobre o corunte que recebeu
o Dr. Hen:'ique Manoel

Rupp, proprietário da Clí
nica Sorocaba no Rio de
Janeiro, viajaparaParis O

conceituado médico, onde,
participará de um Con

gresso Mundial de Urolo

gia.

Ruth Hoepcke da Si/ua,
Zilda Silveira, Kyrana La
cerda e Dayse Werner Sal
leso Aquela tarde de ele

gância e caridade teve

como atrações desfile de

penteados e' maquilagem
da Socil, sobre responsabi
lidade de Mariazinha e

Nalmir e de L'Officiel Ca
beleireiro, penteados e ma

quilagem sob cuidados de
JÚli'o·Leon. Miss Santa Co
tarina, Solange Scorte

gagna desfilou com seu

traje típico bandeirante,
que vai exibir no Miss Bra
sil; Miss Florionopolis Ro
sana Peter Camilo com

aquele i nuejáoel charme
desfilou com lindo vestido

longo assinado por Lenzi,
O sh ou» do cantor e compo
sitor recentemente lançado
em São Paulo, Flávio Car
valho, sem dúvida agra- Elza e Zany Leite estão re

dou plenamente as Sras. cebendo cumprimentos
,{1 :; -elegtuues-da-soe iedade :Ca- G .pelo »aascimento=de JZxfiny_n ,

tarinense lá reunidas. Flá- Junior, ocorrido na se

óio Cariialhoda graradora mana que passou.
Continental, veio a nossa

cidade especialmente parei
este shoio, numa gentileza
de seu empresário Paulo
Ricardo Transbrasil e

Floph. Valiosos presentes
foram sorteados durante o

chá, entre eles um relógio
Cartier, oferecido por M.
Rosenmann. A comissão

organizadora da tarde de

elegância e caridade reali
zada no Palácio, agradece
com muito carinho e admi

ração' a Sra. Marlene Ber
teli, que fez a apresentação
das atrações.

:;::;::;:

Sábado a Fucabem promo
veu no pátio do Educandá
rio 25 de Novembro, na
.Agronõmica., festa junina,
uma campanha em favor
do' Ano Internacional da

Criança.
:;::;:

O governador Jorge Kon
der Bornhausen e a direto
ria do Banco do Estado de
Santa Catarina, irecebe
ram convidados para a 1ío

lenidade de inauguração'
das novas instalações da

Agência Urbana do BESC,
instalada a Praça XV de
Novembro.

. Para tratar de assuntos re

Laci onados a festa "L,"
Noite da Moda em Black
Tie, marcada para o pró
ximo dia 23 no Clube Doze
de Agosto, chega hoje a

nossa Cidade Mieli quando
será recebido pelo grupo
Via-Treuere.

'Atendendo convite do pre
sidente da Assembléia Le

gislativa, deputadoMoacir
Bertoli, dia 19 estará em

nossa cidade procedente de
Brasília para proferir pa
lestra no Plenário da As
sembléia, o presidente do

IBDF, Dr. Carlos Neves

Galluf.

Em sua residência, o Sr. e

Sra. Dr. Spiros Demattos
recebeu um grupo elegante
de nossa sociedade para
um jantar. O cantor Flávio Carvalho

em sua recente visita. a

nossa cidade', participau
da gostosa feijoada na mo-.
vimentada "Canti na Ita

guacu",

Sras. Ina Prayon Hering, Salete Sousa, Ula Werner e Mary Baler, no
Cha do Palácio da Agronômicá (foto Agência IIna).

.

samento de seus filhos
Mayca Lise e Paulo Cesar,
marcado para o próximo
dia 25 às 18 horas na sede

Campestre do Clube Con

g�esf3o em Brasília.

Banco do Brasil em Santa
Catarind.

Atendendo concite da Fa
culdade de Educaçào de

Joinville, o ince

'governador do Estado, Dr.
Henrique Côrdova, profe
riu palestra aos alu nos da

quela faculdade.
Do deputado federal e Sra.
João Cândid� Linhares e

do Sr. e Sra. Juraci dos

No Palácio Cruz e Sousa, o
governador Bornhausen
recebeu o deputado Otto
Horst Domning que se fez
acompanhar dos Srs. Wic
tor. Schaeffer e Adelário
Gert Müller, da Igreja
Evangélica Luterana do

Brasil, paróquia de Flo

rianópolis.

o 6.° Congresso Nacional
de Escolas de Pais do Bra-:
sil, terá início dia 11 pró
ximo em Salvador. De Flo

rianópolis estarão partici
pando do congresso os ca-.

sais, Abdon LuizSchrnitt,
Adernar Albino, Carlos

Boabaid, Carlos Bonetii,
Egori Fritzen, Francisco
Vieira; João Oliveira, Luiz
Fernando Ferreira, Mau
rício Vieira, Saul Motta,
ValdirGinsti, ManoelPhi
lippe e Padre Guide.

O ex-governador Antônio
Carlos Konder Reis, pro
cedente do Rio de Janeiro
esteue em nossa cidade
onde participou de uma

mesa
.

redonda para falar
sobre a importância da Si
dersul, em nosso Estado :

Zuleicha e Carlos Alberto Santos Gomes, estamos re

Lenzi em seu belo aparta- cebendo convite para o ca-

o:>enhoras Ruth Hoepcke da'Silva, Dayse Werner Salles e Zilda L�
Silveira.

Primeira Dama do Estado Sra. Dea Bornhausen e Sra. Vice
Góvernador, Marita Córdova e Sra. Kyrana Lacerda.

:;::;::;: :;::;::!:
./"

A Assembléia Legislativa
aprooou por unanimidade,
o requerimento do depu
tado Epitácio Bittencourt
líder da Arena,
congratulando-se com o

Dr. OsvaldoRoberto Colin,
presidente do Banco do
Brasil, pela nomeação do
Dr. Dulfe Klaus Carneiro
para superi ntendente do

Ivone e Rube n.s Pereira,
um casal elegante de nossa
sociedade, domi ngo rece

beram conoidados na casa

de sua fazenda para um

almoço. A simpatia e cor-
-

reta maneira como recebeu
o casal Pereira, nada dei
xou a desejar a seus convi
dados.

Lindas jovens num grupo de manequins com penteados da Socil (foto
da Agência Ilha).

Grupo de manequins penteadas por Julio Leon.

Flavi,o Carvalho - cantor e compositor.

perfeita,inclusive
no preço.

ít
Rúa Felipe Schmidt, 83 - Telefone (0482) 22-2324 - Florianópolis - S.C.
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MERCADORIAS

o comper Lançou o Pacote Econômico do Mês de Junho - Veia:

PREÇO'

Tapetes e turistas

em Itajaí no dia

de Corpus Christi
ltajaí(Sucursal)-Dentro

dos festejos alusivos à Semana
do Município, será realizada,

,

na próxima quinta-feira, dia 14,
a festa de Corpus Christi,
considerada a maior festa (lo
ano na cidade e tida como

uma das principais atrações
turísticas locais e do Estado,

o vigário da paróquia, do
Santíssimo Sacramento,
padre Egídio Berttoti, infor
mou que dentre todàs as festas
realizadas anualmente, a de
Corpus Christi e' a que reúne
maior número de fiéis, Ele de
clarou que esta festa nasceu

oficialmente com a bula tran
sitarus, em 8 de setembro de
1264, com o Papa Adriano
IV, que oficializou assim a

Com execução prevista pela
Fundação Catarinense da Cultura
e Companhia de Turisrrs o e Em
preendimentos de Santa Catarina
(Citur), o Governo do Estado vai
promover, de 12 a 22' de julho, o
Panorama Catarinense de Arte
- ou Pan'Arte/79. A promoção,
a ser realizada no Centro de Con
venções da Citur em Balneário
Camboriú, se propõe a mostrar as

potencialidades da arte no Es
tado, além de revelar novos valo
res e desenvolver o gosto pelas af
teso

O certame, que conta com con

firmações de artistas de Chapecó,
Joinville, Pomerode, Blumenau,
/ Brsuque, Porto Belo, Criciúrna,
São José e Florianópolis, está I
aberto a todos os interessados.
Além dos artistas catarinenses,
residentes ou não' no Estado,
também poderão concorrer os de
outros Estados desde que residam
em Santa Catarina.

INSCRIÇÕES
Os interessados em participar

da promoção devem recolher
duas fichas e um regulamento no

Museu de Arte, na Citur na Fun
dação Catarinense de Cultura e
na Diretur, em Florianópolis; n�

Blumenau (Sucursal) -
O Departamento de Cultura
da Prefeitura de Blumenau
está promovendo uma série de
reuniões com grupos de teatro
amador da cidade', visando a

elaboração de. um programa a

ser cumprido no Teatro de
Bolso, que será inaugurado
em meados de julho, locali
zado próximo ao museu Fritz
Mueller, na Rua Itajaí.

Com a participação de vá
r,ips representantes de grupos,
ficou estabelecido que será
realizada, em Blumenau, após
a inauguração a apresentação
de duas peças por semana: Os
representantes
dõs grupos participantes, en
tusiàsmados de mostrarem
seus trabalhos em um novo

local, colocado a disposição

data, sempre na quinta-feira
após o domingo da Santíssima
Trindade.
A procissão de Corpus

Christi iniciará seu itínerário
na rrente da Igreja Matriz, se-'
guindo pelas ruas Hercílio
Luz e Felipe Schmidt, e retor
nando pela rua José Bonifácio
Malburg, com chegada na

Igreja Matriz. Para maior bri
lhantismo da procissão, a co

missão de turismo da Prefei
tura Municipal está ofere
cendo um prêmio no valor de
Cr$ 6 mil para omelhor tapete
confeccionado no trajeto da
procissão, Isto torna a festa
uma atração turística, pelas
formas variadas e rnulticolo
ridas dos. tapetes confeccio
nados,

Os tapetes sempre têm várias formas e

cores, chegando a atratr.turlstas
à cidade. Nesme ano, existem

prêmios para os melhhores.

Galeria Municipal de Arte e na

Galeria Açu-Açu, em Blumenau;
no Museu de Arte, na Casa da
Cultura e na Galeria Lascaux, em

. Joinville; e nas prefeituras muni
cipais e órgãos de cultura nos de
mais municípios.

'

Peito isso, os interessados de
verão preencher as fichas e devol
ver à Citur (rua Altamiro Gui
marães, 15 - Florianópolis) até o

dia 20 de junho. Quanto às obras,
só serão entregues no Centro de
Promoções da Citur, em Balneá
rio Camboriú, entre 1.0 e 5 de
julho, das 8 às 18 horas, diaria
mente.

A coordenação dos trabalhos
está a cargo do crítico de arte
HarrY. Laus,

.

que esta prepa-
.
ranoo a montagem e convidando
os artistas e os críticos para a for
mação do júri. Por enquanto, já
estão confirmados os nomes de
Lindolf Bell, Osmar Pisani e o

próprio Harry Laus, devendo
participar ainda alguns críticos de
São Paulo e Rio de Janeiro. O
julgamento para a aquisição das
obras será feito no dia II de julho.
Quando da abertura do evento,
no dia 12; os resultados já serão
conheci dos por parte dos artis tas
e do público.

Este trlJbalho, de EU Heil, estará na Pan°Arte/79

das artes' cênicas, sugeriram
ao Departamento de Cultura,

�e
aquela casa de espetácu

s seja denominada de Teatro
Bolso de Blumenau e que
ja elaborado um regula
ento _que discipline a utiliza-.

cão do mesmo. .

r Os grupos, cuja' participa
ção na mostra já está confir
mada, são: Grupo Vale do

.

Sol, da Associação ClasS'ista
.Cornpanhia Hering; Grupo
Teatro Ribalta". da Prefeitura
de Blumenau; Grupo Phoe
nix, da Furb; Grupo Paz e

Bem e ainda o Grupo Açu. Os
demais interessados em parti
cipar do programa estão
sendo convidados a compare
cerem às quartas-feiras, às 18
horas, na Galeria Municipal
de Artes, situada na rua An
gelo Dias.

recital· de piano
.

com Jorge Hardke
Brusque (Sucursal) -A Associação Artístico-Cultural de .

Brusque (ASSAC) estará promovendo, no próximo dia 16, um
recital de piano, a cargo do pianista Jorge Hardke. O local do

espetáculo será o auditório da prefeitura municipal, enquanto
que o repertório escolhido pertence ao clássico Beethoven.

Jorge 'Hardke iniciou seus. estudos musicais em Brusque, fre-
.

qüentando depois os conservatórios dê música de Brusque e

Blumenau e estudou em seguida em Porto Alegre. Mais. tarde,
formou-se na' Escola de Música e Belas Artes do Paraná e

realizou um estágio de aperfeiçoamento com renomados músi-

cos internacionais no Rio de Janeiro.
'

Apesar de ser solista da Orquestra de Câmara Sinfônica da

Universidade do Paraná, freqüentar diversos cursos de música
com os. maiores mestres do mundo e ter intensa atividade no

magistério, Jorge Hardke participa em concertos recitalistas e

cameristas, tanto em Santa Catarina como em outros Estados.

Discotecas

dão a iovens
..,

do Sul novas
I _

opçoes. para

divertimento
. Criciúma (Sucursal) -
Até três anos atrás, os jovens
do Sul do Estado reclamavam

,

pelas poucas opções para di

vertimento durante à noite e

aos fi!?ai� de semana. Hoje
, isto foi resolvido, graças à

instalação, há dois anos, da

boate Eveson, em Araranguá,
e da discoteca New York
Sound , em Criciúma, que são
as duas grandes opções para a

.

juventude 10c�1.
Nos demais dias da semana,

os locais para conversas, en
codtros e debates ficam restri
tos à pizzaria e wiskeria
Nono's , à choparia Aquarius
e do restaurante e choparia,
Bezerrão, todas em Criciúma..
-onde se discute política, fute
bol e assuntos diversôs.
O problema, agora solu

cionando, era motivo de

çom,entários inclusive para

pessoas de outros Estados,
que passavam por Criciúma
em viagens ou excursões, sem
encontrar nenhuma sugestão
para oe upar as horas da
noite. Mas, agora, a situação
é outra, e a criação do calça
dão, na Praça Nereu Ramos,
no centro da cidade, também
contribuiu, para que fossem
aumentadas as atrações, espe
cialmente para as conversas,

que reúnem pessoas de todas

as idades e mentalidades.
OISCOTECAS
Em termos de discotecas "

todo mundo está bem ser

vido. A principal atração é a

New York Sound, de Cri

ciúma, onde, além da pista
de dança, que mais agrada
a juventudé., existe uma

outra pista com,som "mais

maneiro". São' tocados

desde. boleros até músicas
de Maria Bethânia e Chico

�Bmu:que. Aranmguá, à 40

-quilômetros de Criciúma,
-- '-, E

t
conta com a veson, que

reabriu no mês passado e

que mantém atualmente o

mesmo nível de frequência
de fevereiro, êpoca ern que

foi muito procurada'.
As duas discotecas tem

recebido novas remessasde
discos diretamente dos Es-

I
tados Unidos, o que' man-
têm o som sempre atuali
zado. Quanto' aos preços, a

New York Sound cobra Cr$
80,00 para homens e Cr$
30,00 para mulheres, en

quanto que a -Eveson cobrá
Cr$ 60,00 e.lO,OO, respecti
vamente. Para os que não

gostam de 'discotecas, a me
lhor opção são os cinemas, de

Criciúma,
_

Araran

guâ e Urussanga, com des

taque para o cine Ópera, de
Griciúma , ..considerado um

dos melhores .do Estado.

-------PARA' VE!I EOUVIR-------1IIl

, I
PortIozinho e

Porteutnhã"-
16:55 � bdio.

Nódc:ías BRDE :

17:00 - PriJlrama
.

10M Matar Saudade"
I7:SS - Rádio

.

�Bide'
18:00.- O IlIItrUafe

da Prece
18:10 - AnuIcIairiImo

em Foco
18:3C-�

.

. "Momento EsportiVo18:50 - r_'__"_'_te
.

õUru-r;-· .

19:00.- A Voz do BraIiJ
20:00 - Projeto Minerva
20:30 - ProBrama

.

"Show da Noite"
(I.' parte) "

21:00. Correspondente
C'JU!lfUjá .

21:10 - ProsrJma '
..

"Show da Noite"
.
(2.' parte)

23:00 • Programa
, "Show di Bola" .

24:00 • EomriOtento

. "Miguel Uvramentp" ��
.

(l.I!.j,arte)
10:5S - Rádio

Noticias· Brde'
11:00 • Programa .,

"MiSUel Uvramento"
. (.2a parte)

JUS � Rádio
Noticias Brde

12:00 - A Opinilo de .

, " Mirio Ignácio Coelho
.12:05 - Programa

"Vanguarda EspOrtiva"
lHO - A Música da

o Gua�já ...

12:55· Çotrcspondente
Guaruji

13:OS· Programa
'Qamada Gerar'

\":00. Propama .

"Show da Tarde"
(l.' parte)

14:S5 - Rádio
NOÜcias Brde

IS:OO - Programa
"Show da Tarde"
(2.' parte) .

IS:SS • Rádio Noticias
Brde'

16:00 - Proifama

e John Voight
15, 20 e 22 horas
Censura: 16 anos

CINE RITZ
O Estripador
de Mulheres
Ewerton de .I

Castro e Glauce
Rõthier

.

17, 1'9:45 e

21:45 horas
Censura: 18 anos

CINE ROXY
Campo de
Concentração de
Mulheres
Mircha Carven e

Paiola Corazi
Kung-Fú -
Duelo de Campeões
Kean Shan e

19:50 � Jornal Nacional
20:20 - Pai Herói
2i:00 - Globo Repórter
22:00 - Carga Pesada
23:00 - Jornal da Globo
23:30 - Festival de
Sucessos -

."0 Soldo da Corrupção"

ELDORADO - 9(Criciúma)
e 4(Florianópolis)
16:15 - Maria Bueno
.17:00 - Primeira Edição
17:30 - Novelinha
17:40 - Desenho
17:50 - Gente Jovem
18:00,- Mary Tyller Moore
18:30 - Revista Feminina
19:00 - Cara a' Cara
19:45 - Jornal Bandeirantes
20:05 - Os Biônicos
21:05.- Bola Nove
21:10,- Buziria do Chacrinha
23:45 - Police Womarr
REDE CATARINENSE -[3

NO RÁDIO,

Pan'Arte, atração de inverno em Camboriú

Grupos' amadores "vao'"
intensificar o

teatro em Blumenau

� Gt7A1lUJÁ.AM
06:00 • Cinco Minutos

com Jesus
06:05· A Música

da Guaruj4
QV-15 • A Voz da

, Libertação
06:50 • Palestra do

Padre Cardoso

07:00 - Programa
"PortloZinho e
Porteirinha"

07:30 - Programa
A8lfcola

07:40 - Inlormativo
Agropecuário

08:00 • Correspondente
Guarujá

Of: I S - Programa
,

"Cesar Souza"
" (I. a parte)
08:,�S.- JUdio

.

Noticias Brde
09:00 • Programa

•

.

"Cesar Souza"
.

(2. a parte)
09:55 • Rádio
, Noticias Brde
,]0:00 - Plogrania

CINE CECOMTUR
Até que Enfim
é Sexta-feira
Donna' Summer,
Terry Num e

The Commodores
14, 16, 19:45 e

21:45 horas

Censura: livre
CINE SÃO JOSÉ
Sábado Alucinante
Sandrá Bréa,
Djenane Machado
e Marcello Picchi
15,19:45e
21:45 horas
Censura: 16 anos

CINE CORAL
Amargo Regresso
Jane Fonda

CATARiNENS
CATARINENSE -12
11:15 - Telecurso 2.0 Grau

,11:30 - Nossa Terra,
Nossa Gente
12:00 - Fantasminha Legal
12:3 O Mundo Indomável
13:00 - Globo Esporte
13:15 - Jornal Hoje
13:45 - Memórias de Amor
1'4:15 - Sessão das Duas -

�'O Mundo é das Mulheres"
16:00 - Festival
Tom e Jerry
16:15 - Tarde Cor Especial
- Moby Dick
16:45 - Sessão Aventura
- Godzilla
17:1.5 -\HB 79-

As, Panterinhas
17:30 - Sítio do
Picapau Amarelo
18:00 - Cabocla
18:50 - Jornal das Sete
19:00 - Feijão Maravilha

Yeung Wai
14 e 20 horas
Censura: 18 anos

CINE JALISCO
Mulher Desejada
Kate Hansen e

David Cardoso
20 horas:

Censura: 18 anos
CINE GLÚRIA
o Grand Prix
da Morte
David Carradine
e Veronica Hammer
O Terror das
Profundezas
Stephen Boyd e

David Ladd
20 horas
Censura: 18 anos

e6
11:00 - Abertura Musical
11: 15 - Inglês com Fisk
11:30 -ITV Educativa
12:00 - RC Show
13:30 - Cinema Livre
'15:00 - Robot Gigante
15:30 - A Aventuras de

.
Saturnino
16:00 - Tarzan

:

17:00 -JJ)4r. Magoo
17:30 - O Judoca
17:50 - Os Pankekas
18:25 - Clube do Mickey
18:55 -t-r- Jogo Aberto

,

19:00 - RC Notícias
19:10 - A Feiticeira
20:00 - O Espantalho
21:00 I.Gaivotas
21:50 - RTN
22:00 � Campeões de
Audiência
23:35 - Cinerama
01:05 - O Rei dos Ladrões '"

PARA GRAN'DE

LOJA ESPECIALIZADA

OS BAIXOS DO PRÉDIO 33
DA RUA 'TRAJANO

ALUGA_�SE

TRATAR NA MODELAR TRAJANO 7 .'

,Sensacional

Péssego Pomar c/24 . . 20,30
Creme de Leite c/48 .. . 17,80
Leite Moça c/48 '. ..

, 16,20
Absorvente Serena c/lO cx c/120 . .. 11,40
Fraudas desc. Pupy c/20 cx c/16 . .40,75
Vinho Tupy tinto seco garrafão § litros. . ... 56,00
Extrato tomate E\ti 500gr c/48 ..............•....• .10,00
Pepino Róia vidro c/24 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ..• . ...•. .. . ... . . .. 15,30
Balde plástico Trai 71.392 16,00
Bacia plástica Trai 70.120 . . . . . . . . . . ••.. . 39,50
Feijoada Bordon 820gr c/24 . . .... , •..... , 28,90
Palmito Roia vidro cl15 . . .. 31,95
Maionese Cica c/limão 2509r. c/36 14,90
Papel higiênico Servus JR c/50. .. . . . .. . . .. . . . ... . . .. 1,25
Copo cafezinho Dixie c/60 ref. CE·50 . . .. 13,50
Cobertores de casal São Vicente ................• . . .435,00
Guardanapo Santepel 24x24 c/90 branco .. 5,95

. Deterg. po Viva 1;)00gr. c/12 .20,98
sabao Rio 200gr c/l 00 .. .'. . : .. 3,45
Deterg. líq. Odd azul 500ml c/24. ............•. . 9,88
Farinha mandioca Lancheiro 1 úg c/25

.........• , 5,35
Massas Seival pacote 1 kg.' . . . . .. . .. . 9,90
Vassoura de milho. . , 17,00
Bombril . . . . . . . . .. . 3,70 .

Q. Boa c/12 . .. .. .6,75
'Ketchup cond. Cica 890gr c/24 . . 17,80
Figo em calda Pomar c/24 . . , 29,50
Milho Verde Alfredinho 500gr c/48........ .15,50
Nescafé vidro 50gr c/24 . . . . . . . . . .. . . . . . . .11,98
Salsicha Frank turt Arrnour 180gr c/48 . .. 14,10
Polenlina 500gr. c/36 . .4,98
Trigo Peônia Pura 5kg . . 14,65,
Fi Itro papel Mellita reI. 103 c/40 .....•......•....• . .. 21,95
Copos Nadir Figueiredo ref. 2010 .... 2,60.
Wisky Old Eight c/12 .155,90.
Azeitona Cica vidro 200gr. c124 . . . 24,90
Sal Diana 1 kg c/30. .. 2,35
Carne de 2.' kg . . .48,00
Coca Cola litro . . 5,95
Pudim Medeiros env.. . 1,75
Sabonete Lux simples 90gr c/lOS '

.. A,gO
Talco Johnson 200gr c/30 . . ' 13,95 .

Gelatina Medeiros 85gr c/24. �. . . . . . . . . . . . . . .. 3,99

PARA DEPARTAMENTO PÚBLICO
ou

GRANDE EMPRESA

ESPAÇOSOS PAVIMENTOS

TRATAR NA MODELAR

ALUGA�SE

TRAJANO'7Vá ao com�r e Comprove

Clube Doze de Agosto
Dia 1'6 de junho (sábado) - 21.00 horas
NONA SINFONIA DE Ludwig van Beethoven
Orquestra Sinfônica de Porto Alegre
Associação Coral de Florianópolis
Coral Julinda Ribas Camargo
Coral da UDESC
Solistas; Rute Ferreira Gebler (soprano)
Lenice Prioli (mezzo-soprano)
Eduardo Álvares (tenor)
Zuinglio Faustini (baixo)
Regência - DAVID MACHADO
INGRESSO: Cr$ 2QO.00·e Cr$ 100,00 (Jane Modas em frente Cine S. José)
Promoção: Pró Música de Florianópolis

. Secretaria de Cu Itu i'a, Esporte e Cu Itu ra
FlJ ndação Ca ta ri nense de Cu Itu ra
MEC/FUNAATE/lnstituto Nacional de Música
Colaboração: Jornal O ESTADO

"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Desacordo entre nlOradores

impede' a construçijo.de

um canal na rua Portela,

Conciliar os interesses di

vergentes dos moradores de

duas ruas, este o novo obstá

culo para a solução de um

;problema que vem se arras

:tando há muito tempo: as

'constantes enchentes na Rua

Eugênio Portela, dividida

entre às municípios de Floria

nópolis e São José.

O resultado do último en

contro entre os moradores e o

prefeito F ra�cisco Cord.eiro
pode até adiar indefinida

mente a obra, com a entrega
de um abaixo-assinado de'

moradores da Eduardo Dias,
urna rua calçada e queapesar
�e paralela à Eugênio Portela,
não sofre diretamente os efei-

'tos das inundações e exige in

,denização pela parte do, ter
reno que fosse doada para dar

passagem ao canal que-a Pre

ifeitura pretende construir.

Nesta reunião, realizada na

última sexta-feira, em meio a

:violentas discussões entre mo

'radares das duas ruas, foi exi

,gido à Prefeitura resposta a

,diversas questões, como a

'possibilidade das casas da rua
•

Eduardo Dias virem a desabar

com a construçãodo canal, ou
de apresentarem rachaduras
durante o andamento das

jobras.
INDIFERENÇA
Para Vânia Bossle, assessor

; da Prefeitura, o que está

causando toda a confusão é a

'posição de completa indife

rença com que os moradores

da Eduardo Dias vêem o pro-
, blerna dos moradores da rua

,vizinha, já que as cheias atin

�em somente os fundos de

'Seus terrenos. j '. .

Estes moradores, segundo
o mesmo assessor, haviam
concordado quando da gestão J

anterior em ceder parte de

:seus terrenos para a realização
'da obra, "e agora estão levan

tando vários problemas, che-
gando até um deles a reclamar
que sua esposa poderia ser ví

tima de vertigens ao olhar as
águas do canal, depois de

.pronto".
Para tentar resolver a situa-:

ção , o prefeito Francisco

Cordeiro fará uma visita a

todos os moradores da rua
,

ainda esta semana, mas uma

: coisa já está decidida, Caso a

• Prefeitura seja obrigada a in-

: denizar a todos, estenderá este .

'di"reito também aos morado-

• res da rua Portela que desejam
•

doar parte dos seus terrenos
� para ver solucionada a ques-,
·

tão.

'CALÇADAS·

Os moradores da ru.a Eugê
: nio Portela condicionaram a
j ,

: cessão de parte de seus terr�-
; nos a urna coIsa que a Prefei-
tura está disposta a realizar' o .:
calçamento do trecho da rua

que pertence ao município
,(cerca de quatrocentos me

• tros).
A Prefeitura propôs que o

, calçamento fosse feito em

: fo�ma de mutirão, mas de
: qualquer maneira está dis-

posta a executá-lo por seus

ipróprios meios, havendo in-

•
clusive , 'segundo Bossle, pro-

•
messa do ex-prefeito Esperi
.dião Amin de conseguir, atra
:vés de sua secretaria, recursos'
para a obra.

A dúvida dos moradores se

'prende ao trecho da rua de
,responsabilidade da Prefei

: tura de São José, e que deveria
; ser calçada por ela. Temem
: que a obra nunca se realize.
,

Na parte referente à prefeitura
de Florianópolis, haveria uma

. troca, com o o valor da inde
nização dos. terrenos' sendo
aplicado nas obras de calça-
menta.

; PROBLEMA
i: De qualquer forma, a pç-

. -' ,
siçao dos moradores da rua

Eduardo Dias está sendo en

carada como um problema
, que poderá até adiar indefini-

Os moradores da Poftela vão continuar sofrendo com as enchentes,

damente as obras do canal de

dezoito metros e quatro de al

tura que a Prefeitura pretende

Resume Bossle, o assessor:

"chegaram até a exigir que o

canal fosse fechado, êomo o

da rua Heitor Blurn. A obrajá

está orçada em 16 milhões, e

este fechamento triplicaria o

custo, tornando completa
mente impossível a obra".construir.

i=ABRICA: Rua da República, 245 - Co cal- lkussanga.- SC- Tets.: (0484) 33.{J811 -33-0201 - Telex (0474)
221 IMPI - BR -FILIAIS: BELO HORIZONTE: Rua Caetes, 530 - sala 814 - Tel.: (031) 201-6997 - CURITIBA:
Rua Alferes Polli, 609 - Tel. (0412) 22-8792 - TXELEX: (041) 5643 MAGA - BR -PORTO ALEGRE: Rua Sao
Salvador, 117 - Tel.: (0512) 41-5806 - Telex: (051) 1878 MAGA.- BR - RIO DE JANEIRO: Rua Bela, 243 - Sao
Crist6vao - Tel.: (021) 264-1592 - SAO PAULO: Rua Sebastiào Bach, 175 - Vila Leopoldina - Tels.: (011)
261-6232 - 261.{J439 - 261-6625 - 261-6356 - Telex: (011) 23832 TMEB - BR - REPRESENTANTES:
FORTALEZA: Rua Dr. Pedro Borges, 75 - 6.0 andar - sala 603 605 - Tels .. (085) 231-5277 231.�710-
231-:,002 - Telex: (085) 1517 RHLL - BR - RECIFE: Rua da Aurora, 295 - 12,0 anda� - sala 1216 - Tels. (081)
2�2-3271 - Telex' (081) 1701 KIRP - BR'

.

Caso do lavrador que está

1.6 lO anos no hospital
pode ser resolvido hoje

O lavrador Kilpp: abandonado pelos parentes no Hospital de Caridade.

O caso do lavrador Waldomiro Kilpp, internado há dez

anos no Hospital de Caridade, poderá ser resolvido. Hoje à

tarde, na sede da Legião Brasileira de Assistência (LBA), as
assistentes sociais Maria Alice Behr e Janete Porto Rosa vão

conversar com Lourdes Vieira, diretora do Serviço Social,
quando poderá sair uma solução. Também a, diretora da Divisão-de Promoção Social da

.

Na verdade, não existe um programa específico em Flo- Prefeitura, Rose Meri de Melo, colocou seu trabalho ii
rianópolis, com o qual, Waldorniro Kilpp possa ser benefi-

I
disposição para resolver_o problema de Waldomiro Kilpp.

ciado. Mas há possibilidade de internamento em asilos de "Dentro dos programas do município não há condições",
Laguna e Curitiba, que recebem paraplégicos. lamentou .dizendo que seria necessário ,"um contato com

PONTO COMUM uma instituição que aprovasse o internamento". Em todo
A diretora do Serviço Social da LBA, Lourdes Vieira, caso, Rose Meri garantiu que poderá fazer contatos em

analisou ontem o caso do ex-lavrador, ressaltando no en- favor do ex-lavrador com as entidades ,que têm cátalogadas
tanto que "ascoisas ainda não estão bem claras do ponto de .

em seu fichário,
vista social". Para ela, Waldomiro "não é um idoso, mas sim Sobre uma possível paralisação no "projeto de Mendicân
um doente", já que está com apenas 50 anos, mas a paralisia, cia' da. Prefeitura, Rose Meri reconheceu que "é necessário
das pernas não o permite exercer qualquer atividade a não. dinarnizá-lo", principalmente no que se refere ao setor de
ser com as mãos. pessoal.
Ao contrário das' assistentes Maria Alice e Janete, que."

estão respondendo pelo setor no Hospital de Caridade, a MORRE O PROCURADOR'
diretora do Serviço Social da LBA considera que "a família Não bastasse os problemas que tem, Waldomiro Kilpp
também precisa assumir o problema". Por isso hoje ela deve agora está enfrentando a falta de dinheiro. Há uma semana

propor que se faça um contato com a' cidade de Ipirà, no morreu o capelãodo Hospital de Caridade, Dom Fabiano,
'Planalto, onde se encontra a família do ex-lavrador. Foi. que era .seu procurador junto ao lnarnps. por onde recebe

nesta mesma cidade, há dezessete anos, que Waldomiro uma pensão de 780 cruzeiros.
'

tentou matar uma cobra, mas o cartucho-da espingarda saiu Para resolver o caso. o advogado do Hospital de Caridade
pela culatra, atingindo-o na cabeça.· íeverásubstituir o capelão Ialecido, mas até ontem o caso,
A diretor do Serviço Social da LBA disse inclusive que a linda não havia 'sldó resõNid6.:Dorri Fabiano entregava

entidade poderá fornecer todo 'o material necessário para netade da pensão a Waldomiro e o resto do dinheiro deposi-
que Waldorniro comece a trabalhar com as mãos - a única tava na coQ.� 99 doente num dos bancos da cidade.

\

saída queele tem para sentir-se útil e ganhar algum dinheiro.
Lourdes Vieira viu ainda a possibilidade de um interna

mento em Curitiba, onde existem outros casos semelhantes

ao do ex-lavrador.
MAIS APOIO

Pare, olhe, escute: Jabur agora tem a completa I,inha 'CCE
para você.
Toca-fitas rádios conjuntos estéreo dois-em-um e três-em

um, receive;s, sint�nizadores, toca-discos, gravadores, rádios
FM rádios-relógios e conjuntos estereofônicos.

CÓMPREQUALIDADE POR PRECO BAIXO.
ACESSORIOS
COM MONTAGEM ,IMEDIATA
E GRATUITA

E Iembre·se:oferta deJabur I épravaler"

[fÚ!§ / CJABUR SOA0 PNEUS 7
- -

:�. PNEUS DE 1" LINHA '

FLORIANÓPOLIS:
Rua Max Schrarurn, 1.655
Fone: (0482) 44-4579 \

CIiAPECÓ:
Rua São Pedl"o, 532, esq. cl Porto Alegrl!
Foo'· {04911 22·0290,

22-0.6=----1
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PERIGO·NO MORRO: UMA AVALANCHE
-='_ "!r.-�

PODE ROLAR A QUALQUER MOMENTO.
lizàmento.
No Morro do Bode, só na

servidão Luiz Zilli, em 30 dias, a
fragilidade das encostas fizeram
vários danos. Um caminhão da

Casan, que foi levar água lá em

cima, fez desabar um muro de

contenção. Do outro lado, a ex

plosão da empreiteira causou o .

deslizamento de outra encosta.

E é difícil uma casa que não

tenha uma pedra por perto,
pronta para rolar.

Dona Rita Maria, mulher do
aposentado Delfino Costa, a

qualquer chuva forte corre para a

casa do vizinho, com medo de
desabamerito. E não é para me

nos. A erosão e as pedras, na

servidão em que Rita Maria
mora, levaram parte da plata
forma onde está a casa dela.

Rita, mora, sozinha, dona AI
vina. Nos fundos, uma pedra de
toneladas, pendurada: a enxu-,
rada vai', dia a dia, levando a
terra onde a laje está assentada.

Foram 15 estampidos secos,
uma névoa densa de pó-de-pedra,
e alguns segundos depois um

novo estrondo: "Prááá" - conta
dona Maria José Oliveira, 82
anos -, a pedra deu uma pirueta
no alto e caiu aqui no porão,
quebrando tudo".

"Eu só estou esperando o dia
dela cair" - diz Alvina, já sem
forças a té para andar. Essa.
pedra ameaça, no mínimo, meia

. dúzia de casas.

Uma pedra de 500 quilos, que. \
voou da explosão de uma laje na .

servidão Luiz Zilli, entrou pelo
telhado da casa, estourou o as

soalho da sala e foi esmagar
uma geladeira e um fogão na

parte de baixo. "Por sorte não
tinha ninguém em' casa" - fala,
aliviada, Maria Oliveira. .

'

PERIGO
Mas este foi apenas um susto!

algumas louças estilhaçadas.
Tudo por culpa de um erro de
cálculo da empreiteira contra

tada para abrir os caminhos que
"Tevarn ao alto do Morro do
Bode.

AVALANCHE
A situação pior, no entanto

está numa faixa de morro, su
bindo pela Rua Clemente Ro
vere, num raio que pega desde a
Escola Tecnica até o Instituto de
Educação. "Esse morro é 'Uma
verdadeira armadilha" - fala'
Porfírio Sena, morador a�tigo
dali.

O desmatamento, seguido de
sucessivas queimadas, tirou
toda proteção das residências.
Algumas' pedras estão presas
apenas pela sustentação do seu

peso. E não são pequenas: qual
quer modificação no terreno
pode fazer rolar uma avalanche
de rochas em cima das casas.

As rochas maiores também
ameaçam. Elas, pela 'ação do
tempo estão rachando, seguras
pela própria sorte dos morado

,
.

E nos fundos da residência,
uma enorme pedra está segura

_. apenas por quatro frágeis árvo
res, de pouco menos de dois me
tros de altura. Ela eDelfino cor
rem também ó risco de ficarem
soterrados por um barranco que'
fica-na por.ta de entrada, ou

pelas tábuas de um barraco, ao
lado, prestes a cair.

Só que o perigo não acabou
aí: toda a população que habita
os morros ao longo da Avenida
Mauro Ramos ,continua vl'-

.

vendo sob ameaça. A qualquer
momento uma avalanche de pe
dras pode destruir dezenas de
casas. O desmatamento e as

queimadas sucessivas deixaram
as encostas no ponto de um des-

Mas o perigo maior são as.

pedras. A dez metros de dona res.A erosão abre ca�ihho para as pedras Maria José: a pedra caiu aqui, quebrando tudo.Em alguns pontos" as pedras estão soltas.

na�UFSC.Eleições. diretas, hoje,Defendendo a natureza?
,"As florestas, como as pessoas � todos o� seres vivos,

têm um ciclo de vida, caracterizado pela juventude, ma
turidade e senilidade. Admite-se que uma árvore, em

estágio senil, está prejudicando o surgimento de outra ou

outras e, então, é natural que esta árvore seja derní-.
��n. '

Palavras de Alcides Abreu, presidente da Fundação de
Amparo à Tecnologia e Meio-Ambiente (Fatrna), órgão
responsável- pelo menos teoricamente - pela proteção da
natureza, tentando justificar o desmatamento que vem

ocorrendo no Parque Estadual da Serra do Tabuleiro
(OE, dia 9 de julho, pág. 16).

* * *

.'

(No último dia de campanha;' brigas).
acharam melhor continuar a

campanha, aproveitando as últi
mas horas da tarde para conven
cerem o grande número de eleito
res ainda indecisos.

sociedade, foi bastante aplaudida
por todos, inclusive por partici
pantes da chapa Unidade.

Entretanto', logo depois do en

cerramento do espetáculo, o can
didato a presidente do DCE pela
chapa Unidade, Adolfo Dias-,
acusou o roubo de cerca de 30
cartazes, 'que seus companheiros
haviam deixado na portaria da
UFSC. Nesse momento, os parti
dários da Luta Democrática, re

voltados com a acusação, passa
ram a reclamar veementemente,
exigindo provas. Depois de quase
meia hora de discussões, o chefe
da Portaria foi convidado a dar
seu depoimento para que ficasse
esclarecido o incidente.
"Hoje pela manhã, quando

rendi o guarda noturno, recebi os.
cartazes e os deixei sobre o bal
cão. Mais tarde, recebi um telefo
nema de alguém que não se identi
ficou perguntando pelos cartazes e

dizendo que passaria logo depois
para apanhá-los", conta o chefe
da Portaria, que realmente entre
gou o pacote com o material de
propaganda, "por volta de
8h30min horas, a um cidadão
moreno, de barba, com cerca de
�O anos". Serenados os ânimos,
os candidatos de ambas as chapas

o candidato a presidente pela rica são tudo gente fina e devem
chapa Unidade, Adolfo Dias, ganhar fácil", afirmou.
concorda com seu adversário - Aluna de Ciências Contábeis,
quanto à impossibilidade de se, Vera Lúcia Pacheco Nienkótter
fazer qualquer prognóstico. ainda não se definiu, "porque a
'Tenho confiança na vitória, mas divulgação não foi muito grande e
só amanhã de madrugada (apro- eu nem sei direito o nome dos
ximadarnente às 2 horas horas de candidatos".
quarta-feira) é _que poderemos Cláudio Gadotti Rodrigues, es-
afirmar qualquer coisa". tudante de engenharia, vai votar

na Unidade. "Esse pessoal vem
INDECISÃO trabalhando no movimento estu

dantil há muito tempo e tem mais
Ontem, a maior parte dos uni- experiência", justificou. Daniel

versitários se mostrava ainda in- Danieli, 3a fase de Engenharia
decisa, sendo poucos os que já Civil, ressaltando que "apesar de
haviam definido' em quem vota- esse ano as eleições serem d.retas,
rão. José Paulo Teixeira, da 3. a não mudou muito em relação ao
fase de Ciências Sociais, foi 'um ano passado", também votará
dos poucos que disse não ter dú- pela chapa Unidade.
vidas quanto ao seu voto. "Indire- I5ayseMara (Letras) acha que a

tamente estou dando força para o campanna aesse ano tal mais mo

'pessoal da Unidade, porque o vimentada que nos anos anterio-
programa deles é bem melhor". res. "Os candidatos vieram às

Werges Carvalho, estudante de salas de aula e pudemos ter uma

engenharia, não sabe em quem idéia do que cada chapa pre
votar e vai esperar que hoje algum tende". Ela pretende, entretanto,
amigo o oriente, pois "não sei pensar até a hora- de votar, para
nem quem são os candidates". ver qual chapa escolherá. Sua co
Seu colega, Da lmir César da lega de sala, Rachel' Coelho, já
Rocha, entretanto, já fez sua es- definiu seu voto: "Ouvi as duas
colha e tem certeza de que seus posições e achei melhor a pro
candidatos serão eleitos. "Os posta dos candidatos da Uni
componentes da LUla Democrá- dade". \

Integração e Semeando são as
duas chapas que concorrem nas

. eleições para o DACCA (ciências
agrárias), todas duas com posi
ções, bastante próximas e não des�
cartando a possibilidade de com
posição após as eleições. O fato de
f!�P, ,terem sido formadas chapas
ligadas à Luta Democrática em

cada um dos centros acadêmicos,
com exceção do DACSE, não
oreocupa muito os candidatos.
O candidato à vice-presidência

da Imprensa pela Luta.Dernocrá
tica, Sérgio Franco, aluno da 2a
fase de Odontologia, justifica sua

não preocu pação com o problema
em virtude de "termos ido em pra
ticamente todas as salas e conver
sado com 'a maioria dos estudan
tes, formando uma base sólida em
toda a universidade". Apesar de
reclamar da pouca receptividade
por parte de muitos alunos, Sér
gio considera a tarefa de conscien
tização dos estudantes a principal
a ser desenvolvida por quem ven

cer as eleições. "O problema é que
o estudante catarinense ainda é
muito alienado e distante da rea
lidade", queixa-se. Para ele, o re

sultado das eleições é completa
mente imprevisível, mas a vitória
"se dará por vantagem mínima".

Encerrou ontem às 18 horas,
em clima bastante agitado, a

.

campanha das chapas concorren
'tes às eleições de hoje para os dire
torios acadêmicos, Diretório
Central dos Estudantes - DCE
- e órgãos colegiados da UFSC.
O último dia de call1'panha foi

caracterizado por muitas discuss
ões, entre os candidatos, princi
palmente pelos que disputam o

DCE, pois na maior parte dos
centros acadêmicos há apenas
uma chapa concorrendo.
Enquanto, isso, a maior parte

dos universitários permanece in
decisa, sendo opinião geral que a

chapa vitoriosa para o DCE ga
nhará por pequena margem de
votos.

Se houvesse replantio, a observação estaria até correta.

Mas só há destruição.
. CAMPANHAS

* * *
Em quase todos os diretórios

acadêmicos não há grandes dispu
tas nas eleições, por existir apenas
'uma chapa inscrita ..No DACBM
(área biomédica), por exemplo,
há somente a chapa Mutirão, li
gada à luta pela construção do
Hospital. Universitário e

apoiando decisivamente para o

DCE o grupo Unidade. Os estu
dantes da área tecnológica
(DACTEC) também só terão uma

opção, também ao lado da Uni
dade. No Básico e no Centro de
'Educação (DACEB e DACED) a

situação se repete.
Os dois únicos centros onde

haverá disputa são o Sócio
Econômico e o de Ciências Agrá
rias. No DACSE., há três chap'as
concorrentes (Luta Democrática,'
Transformando e Decisão). A
primeira apóia a 'sua homônima
para o DCE, enquanto as outras
duas se engajaram na campanha
pela chapa Unidade.

E, analogia por analogia, 'a argumentação do dirigente
da Fatma serviria também para justificar o extermínio de
pessoas idosas (não compara ele as árvores às pessoas'').
E até para justificar o seu afastamento do cargo, a fim de
dar lugar a alguém mais jovem e mais ajustado à filosofia
de defesa do meio-ambiente. (OT).

-

. Ostracismo
O ostracismo está a'}largurando uma leva de engrava

tados senhores que, ate o final do ano passado, ainda em,

cargos públicos, vez ou outra viravam notícia de primeira
página. E a prova disso é a infinidade de convites "para
um cafezinho" que 'Os repórteres têm recebido, sempre

, qu� há uma solenidade oficial. No poder, esses mesmos

.senhores muitas vezes se recusaram a receber a Imprensa.
Fora do poder, eles agora choramingam a companhia de um·

repórter (lC).
.

'BRIGAS

Na hora do almoço, a chapa
Luta Democrática programou um

espetáculo teatral, apresentado
pbr um grupo de estudantes de
Goiás, entre o prédio do Centro
de Estudos Básicos e o DACEB.
Assistida por mais de 600 alunos,
a peça, fazendo uma série de ale
gorias 'sobre a situação política
atual e o papel do estudante naInterrogatório

Como uma verdadeira polícia polítiêa, um grupo de
funcionários da Secretaria da Educação e Cultura (entre
eles o assessor da Imprensa José Bonifácio Telles) fez um
duro interrogatório a assustadas professoras da Escola
-Isolada de, Sambaqui, na semana passada.

Queriam os funcionários, além de outras c;Pisas, saber
onde andava a servente da escola, para eles a responsável
pelo matagal do pátio. Um atestado médico foi apresen
tado. A servente, adoentadà, estava em casa. Mas os fun

ciónários bradaram: "O pátio tem que ser limpo". E
nao houve outro rememo: (la propna cama, a servente
mandou Cr$ 400 para um trabalhador seu conhecido,
que fez a limpeza.
O secretário Antero Nercolini, presume-se, não deve

.

estar informado a respeito. Pois, se soubesse, sem dúvida
ordenaria- a reposição dos Cr$ 400 que a servente pagou

" por um trabalho que é da obrigação do Governo. (JC)
José 'Paulo Teixeira Dayse Mára'Dalmir Rocha Cláudio Rodrigues Daniel DanieliVera Lútia Nienkütter

'. Protesto: os alunos de Arquitetura não votam,Embales de Sábado \

por considerarem fundamental

que cada centro da Ufsc organize
seus órgãos 'representativos, se

gundo os interesses dos próprios
estudantes e não como determina
a legislação em vigor. "Queremos
um centro acadêmico livre, desa
trelado da Reitoria, e vamos fazer
nossas eleições depois dessas aí,
de acordo com nossas idéias",
afirma Beatriz Boleman, da 3a.
fase do curso.

Na carta, os estudantes da ar

quitetura não descartam a possi
bilidade de atuarem em conjunto
com os diretórios acadêmicos ofi
ciais, mas acreditam que "em

breve, na medida que cada curso

criar seu centro acadêmico livre,
esses diretórios aca'Darão". Para

que o CA LA se mantenha, os es

tudante, procurarão pedir isen

ção da taxa que semestralmente é

paga, no ato de matrícula. aos di
retórios (Cr$ 40,00) e transferirão
'esses recursos para seu centro

acadêmico. Esse exemplo deverá
ser seguido ror aluno, de outros

cursos. já existindo várias articu

lações nos cursos de Psicologia.

Contrários à forma como são
realizadas as eleições para as enti
dades acadêmicas, os alunos, da
Arquitetura decidiram não com

parecer à votação em sinal de pro
testo e para firmar -o ponto de
vista de que os órgãos de repre
sentação estudantil devem "se or

ganizar livremente, desatrelados
dessa legislação repressiva em vi·

gor".
Formado desde março desse

ano, quando foi deflagrada uma

greve (vitoriosa) de todos os estu

dantes de arquitetura, em pro
testo contra as deficiências do
curso (currículo mal feito, falta de
livros e de professores de deter
minadas disciplinas.I, o Centro
Acadêmico Livre de Arquitetura
CALA - divulgou, ontem, uma

carta aberta aos seus colegas uni

versitários, divulgando li decisão
. tomada em assembléia geral, rea
Iixada na última sexta-feira, de
não participar das eleições,
Os futuros arquitetos, quecon

Iam inclusive com o apoio 90
chefe do departamento, Orestes
Angelori, justificam sua posição

Ciências Sociajs , Odontologia,
i I

Engenharia Elétrica e Agrono
mia, nesse sentido.
PODEM SUSPENDER

nossos estatutos e desenvolfer o

trabalho que temos feito", explica
Celso Nihei, outro dos dirigentes
do CAL'A. Mais uma novidade na

As obras de acabamento da Beira-Mar Norte estão se

transformando em armadilhas para os motoristas. Sá
bado, Festa da Laranja na Trindade, foi dia (ou noite)
de se ver pequenos acidentes. Primeiro foi um carro que
caiu numa boca de lobo perto do Santa Mônica. Pior é
que dentro do buraco estavam os ferros do alicerce, que
furaram o pneu. Depois, um Dodge Dart chocou-se
contra três morros de terra que foram colocados pela
Prefeitura na interminável Reta das Três Pontes: não
havia nenhuma sinalização. Sábado que vem, na certa,
tem mais. (L.F.A.B.) ,

I

Mesmo com a atual legisfação organização dos estudantes de

que regulamenta as eleições estu- arquitetura é que a diretoria a ser

dantisdeterminandoqueovotoé eleita não será hierarquizada.
obrigatório (os que não compare- com cargos de presidente, vice
cerem as eleições SUjeitos à sus-" presidente e outros, mas "as lide

pensão de três dias), os estudantes ranças surgirão eventualmente,
de Arquitetura não se preocupam' ficando a cargo de todos a divisão
com possíveis punições. "Somos de tarefas e responsabilidades".
180 alunos e destes, nem 5% vota- Confiante, inclusive pelo apoio
rão", afirma Rolf Ruhland , um que vem recebendo dos professo
dos dirigentes do CALA. "Podem res dodepartamento de Arquite
suspender quantos dias quiserem, tura , o CALA publicou, junto
pois nós não participaremos des- com a carta aberta, palavras de
sas eleições". disse Umberto Dias, apoio do professor Orestes Ange
coincidentemente irmão do can- 10ri:"0 chefe do Departamento
didato a presidente do DCE pela de Arquitetura e Urbanismo da

chapa Unidade. Ufsc concorda totalmente com o

SEM HIERARQUIA texto da Carta Aberta do CALA,

Calçada nova

Oi1refeito Francisco Cordeiro declarou, tempos atrás,
que com as obras de uniformização dos passeios da Ave
nida Mauro Ramos o problema do estacionamento de
automóveis sobre as calçadas seria resolvido.

* ,.

Engano: as obras não chegaram' a ser concluídas e a

situação voltou à normalidade, ou melhor, o calçamento
passou novamente a ser utilizado como estacionamento.
A conivência do Detran, já demonstrada antes das obras

iniciarem, continua. \!
.'

Diante da teimosia do motorista ilhéu,já conhecido em

todo o Estado por sua indisciplina, só resta

mesmo lima solução para o problema: o levantamento do
passeio a uma altura de pelo menos 50 centímetros. Com
a palavra , os pedestres. (MH).

Atualmente reururído-se em

uma sala, cedida. pelo Diretório
Acadêmico do Centro de Estudos
Básicos· DACEB -, o CALA irá
realizar suas eleições ainda este

mês. "Vamos escolher, por via di-
, reta e secreta , uma comissão de

sete companheiros para elaborar

achando que ele exprime não so

mente uma tomada de posição
muito positiva dos estudantes de

fronte 'a problemática nacional,
mas também um extraordinário
valor de coesão dentro da disper
siva estrutura matricial da
UFSC".Os alunos, na distribuição da Carta Aberta.
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A DIRETORIA

CÓMÉRCIO E INDUSTRIA SAULLE PAGNONCELLI S/A
CGC MF N.o 89.421.90.3/0.0.0.1-50.
EDITAL DE CONVOCAÇÃO •�·�M�

...... CGC/MF 82.51 i .825/0001-35
Ficam convidados os senhores acionistas da Comércio e

Indústria Saulle Pagnoncelli S/A, para se reunirem em

Assembléia Geral ardi nária e Extraordi nária na sede socíal
da empresa, na cidade de Herval d'Oeste, Estado de Santa.
Catari na, na rua Presidente Castelo Branco,. 141 , às 10.:0.0.
horas do dia 25 de junho de 1978, uma vez que a convo

cada para 18·de abril de 1979 foi adiada e a convocada para
30. de abri I de 1979 não obteve quorum necessário para sua
instalação, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do
Dia:
1.°) Tomar as contas dos admtnlstradores, examinar, dis
cutir e votar o seu relatório e as Demonstrações Fi nancei
ras relativas ao exercício findo em 31 de dezembro de
1978;
2,°) Delibe.rar sobre a destinação do resultado auferido no
exercício; ,

3.°) Deliberar sobre a correção da expressão monetária do
. Capital Social e sobre a capitalização de reserva de Capital'
dela resultante;

.
.

4.°) Eleição da Administração da sociedade para o biênio
1979/1980. €i fixaçàode seus honorários;

.

5.0) Enquadramento da empresa na resolução 248/78.do
PROCAPE, com as alterações dos ártigos 6,° e 26,° dos
Estatutos Sociais;

.

6,°) Outros assuntos de interesse da Sociedade,
Herval d'Oeste, 0.5 de maio de �979

ADIRETORIA

AVISO
INSCRiÇÃO PARA CADASTRO DE EMPREITEIROS

A Companhia Melhoramentos da Capital - COMCAP,
avisa que estarão abertas, a partir do dia 11 de' junho, as
inscrições para o cadastro de empreiteiros da empresa,
nos seguintes ramos: construção civil, terraplenagem, es- ,

tradas, pavi mentação, galerias de águas pluviais, obras de
arte, projetos, assistência técnica e assessoria e sinaliza
ção viária.

Avisa, outrossim, que para as licitações efetuadas a par
tir de 1,° de agosto do ano em curso, somente poderão se

,
habilitar os empreiteiros cadastrados até 15 dias antes da
data da publicação do edital.
Os interessados deverão dirigir-se à sede da empresa à

rua Campolino Alves, 297, em ,Capoeiras, Florianópolis
SC, no horário de 14:30. às 16:30. hs., de segunda a sexta
feira,

2 dormitórios.
• Ampla sala, com sacada.
• Cozinha e área de Oúnkoponto

ftacodeste' "

.pattamento:

serviço.
• Banheiro azulejado.
• Estacionamento.
• Excelente
acabamento!

• Financiamento
garantido.

I

,ENTRADA:

(t$1O.oo000
. ?

PRfSTACÕES:
(1$186300•:

-

15% mais fácil na prestação e n,a renda•.
Use o seu Fundo de Garantia

* Prestações referentes à poupança.

Em CAMPINAS!
·Comfodos
osmofivos

Realização:

execunveE---_II
.-"
--

INCORPOR�ÇÕES E CONSTRUÇÕES LTDA.

Vendas:

terral �t��:���mentos
-Itda,

I.oja Parque Kobrasol. Av. Central, 722· Fones: 44.0628, 44.4100
Campinas, São J,osé/SC. Creci 128.

.

Plantão. de vendas no' local da obra. I

MAIS TRtS EMPREENDIMENTOS IMOBILlAR10S

compradores em 24 anos.
Outro contrato de financiamento foi firmado entre a Apesc ea Construções e

I ncorporações Imobiliárias Bossle Ltda, esse no valor de Cr$ 6,700,000,00, para
a construção do edifício Solar do Bom Anrigo, constituído de,sub-solo e mais 4 "

pavimentos., com 22 apartamentos de I e 2 dormitórios, a ser construído no Bairro
Dois dessef financiamentos somam Cr$ 15,807,000,00 e foram concedidos ii S, de Bom Abrigo, em Florianópolis,

Marinho lrnóveis Ltda., de Chpecó, representada na assinatura do contrato pelo -. O prazo de construção é de 12 meses e o financiamento para os compradores
Diretor Sidney Marinho,' \, será de 25 anos,

'

I -

A empresa de Chapecó construirá, naquela cidade-os edifícios Gilcéa e Juliane, Representaram essa Empresa de Florianópolis, na assinatura do contrato, os

com 4 pavímentos.igaragens e apartamentos de 1,2,3 e 4 dormitórios, num total Diretores Eugênio Bossle Júnior e José Olímpio Firmo.
, de 41 unidades residenciais. Mais 63 famílias serão beneficiadas pelos financiamentos da Apesc, após a

O prazo para a constrqção foi estipuladoem 7 meses e o financiamento para os assinatura desses contratos,
,

I

-

(EM CAMBORIU, NATU'RALMENTE.)
�

,
. .

.....

fiNANCIADOS PELA APESC•

.

Através de seus Diretores Renato John e Romano Orlandi, juntamente com

Joci José Martins, Chefe de Operações Ativas, a Apesc concedeu, com recursos de
sua Caderneta de Poupança, mais trêsJinanciamentos para Empresas, que atuam
no ramo da Construção Civil.

rral
Apoio à

Sidersul

PLANTÃO: SÁBADOS, DOMINGOS E FERIADOS.

Doze entidades sindicais cata

rinenses, incluindo dez F'edera.
ções e' repres�ntando mais de

quatrocentos mil trabalhadores
de Santa Catarina dirigiram ao

Gpv,ernador Jorge Konder Bor

nhausen um documento em que
declaram total apoio da classe ao
projeto da Siderúrgica Sul Cala
rinense S/A (Sjdersul), prevista
para implantação no município
de 1mbituba.
A entrega desse importante

me�orial foi realizada no Palá

cio Cruz é·Sousa na tarde"de 31
de maio últwo, em presença de
todos os presidentes de. Federa
ções ou representantes. '

Lembram nesse documento os

signatá�ios que, já por ocasião de
inaugurar-se a Sociedade

Termo-Elétrica de Capivari S/A,
(Solteca), "os obreiros catari
nenses pugnavam pela instala

ção duma siderúrgica', aprovei.
tando .0 rejeito do carvão". Os
trabalhadores prometem nesse

memorial lutar "em todas as

fí-�ntes possíveis para boa con

duçãq'dos trabalhos que visam à

concretização da importante,
obra, no desenvolvimento eco

.nômico e 80'�ial de Santa Cata.
rina".
A· solidariedade das c1a'sses'

trabalhadoras do Estado ao rele
vante empreendimento que re

cebe integral adesão das forças
econômicas de Santa Catarina
diz assjm à evidência que não se

trata dum projeto �e pequena

significação para a prosperidade
catarinenee, mas sim dum fator
de riqueza, como está implicita-

'

mente compreendido em recente

apoio de 16 grupos econômicos
, privados nacionais e estrangei
ros ao complexo carbo

's'iderúrgico da Sidersul, con

forme também opinou o preai
dénte da �mpresa, Fernando

M.at:Gconci-;s..cle.Mattos,.em expo

sição oral feita sobre o assunto

no auditório do Laguna Tourist
l-{oteI.

.

Ao ,receber o documento, o

Governador Jorge Konder Bor
nhausen disse que "nós vivemos
um momento de decisão, não de
transição" e que recebia "com
profunda alegria a manifestação
dos trabalhadores na 'defesa de
'nossas maiores riquezas, como é

o carvão". Acentuou que a utili
zação do carvão pode reduzir
significativamente os gast� na

cionais com a importação de ,

combustível e que a mobilização
de classes representativas do Es
tado sel'á também fator relevante
nessll'luta que se trava em prol da
Sidersul em Sallta 'Catarina.
Como' se vê, a ca.':'sa çata:ri

ne,;,se em tal setor não eatá de

'samparada de razões que lhe jus
tifiqUem a intransigência, mas.
implica no desenvolvimento
econômico e social do Estado
p"àssos largos que seria irnper
·do.ável imp.edir.

Daí essa unânime manifesta
ção das mais. legítimas correntes
do progresso cataeinense, que
não devem e �ãõ podem ser des
prezadas, mas sim prestigiadas
pela ação opOrtuJ,lá e inquebrável

.
do homem a qu�J;Yl importa, amo
parado no Poder. Público e na

opinião generalizada das classes
que operam a expansão sócio
econômica do Estado, enfrentar
e superar os obstáculos opostos
ao crescimento da região.

APARTAMENTOS
TRINDADE -Apto com 03 quar
tos, living, cozinha, BWC, área
de serviço, garagem, play
ground. .Entrada de apenas
Cr$ 19.000,00 e prestação da

poupança de Cr$ 1.916/00'-
TRINDADE - Apto próximo a

UFSC e ELETROSUL, cqm 03

quartos' e demais dependên
cias, carpet nos quartos e sa

Ias,' estilo colonial. Pequena
entrada e prestações mensais

. da poupança à combinar.

TRINDADE Apto com o

menor preço por' m2 de Flo

rianópolis. c/3 quartos e de
mais dependências. 02 saca

das, salão de festas, financia-.

,
'

menta garantid.o. Cr$
j 9.000,00 de entrada e saldo à
combinar.

TRINDADE - Apto em esti lo co

lonial. Rua própria totalmente

alajotada, ajard i namento,
play-grou nd. salão de, festas,
'03 dormitórios e demais de

pendências. Ótimo preço- -

aceitamos proposta.
CONSULTE NOSSO PLANTÃO
Fones 22-8567 - 22-8691
22-8991 - 22-8388.

ter'r'a'l �mp����dimentos
ímobiâários
ltda

QUE BARATO! SALA E QUARTO. PARA V. NO TAMANHO EXATO.
ftr,- �-JII�----+:----�'----_·� 292'
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. 108 - cte�' 128
'Tenente s\\�e\raf\'ooanópo\\s.Rua \ 228388-Fone .

·F..:
22.8388

Condomínio fechado. Amplo estacionamento,

Parque recreativo-esportivo (Quadra de tênis - Piscinas

pi adultos e crianças - Pebolim - Quadra de basquete - Mesas
de jogos - Ping-Pong etc.) - Centro comercial e de serviços.
Preço a partir de Cr$ 350.000,00 com financiamento
'direto ou pelo Sistema Financeiro de Habitação.
Solicite a visita de nosso corretor .
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INCORPORAÇÃO E CONSTRUÇÃO:

EMPREENDIMENTOS ITAIPÚ LTDA .

Av. Brasil. 644 - Fones 66 0400 e 66 0969 - Balneario de Carnboriú
Em Curitiba
R Mal Floriano Peixoto, 170' 1 (I and .. coru. 109· Fone 24-2570

'
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Rua Gaspar Outra 90
E� treito :- Fpolis
Fone: 44-0522

RELAÇÃO DOS VElcULOS USADOS:

MODELO ANO ·COR

Brasília - 1978 : Vermelha
Brasília' - 1977 Branca
Brasília - 1976 Branca
Passat - 1976 : Branco
Passat - 1975 Beje
1300 L - 1978 : Branco
1300 N -1977

,

' Azul
1300 L - 1976 : Vermelho
1300 '" � 1977 Vermelho
SP 2 - 1975 Azul
Moto Honda 125 - 1978 Preta

, Moto vamahatzs - OK Diversa

1
.' I _ .•

REVENDEDOR YAMAHA PARA TODA A GRANDE
FLORIANÓPOLIS, COMPLETO ESTOQUE DE PEÇAS
ORIGINAIS E ACESSÓRIOS.

Gerador portátil Honda para solucionar qualquer
problema de Ene-rgia Elétrica. Além de Energia
fornece também
uma série de
vantagens.
E silencioso,
tem uma distribuição
bli ndada contra
umidade e
maresiá.
Venha conhecê-los
em nossa Revenda.

.

4 Modelos:
-300W
-1500W
-2500W
-3500W

.

'

, ,:.:, JÓiA P�STO LTDA',
'

,

.

. .;. Concessionário Autorizado HONDA
.

Rua Gal. Gaspar Dutra, 150 PABX 44-0nO - Fpoll.

AV. RIO BRANCO, 7e
FONE: 22.8077 - 22·13112

I.
PASSAT TS , , .OK
BELlNA II LDO OK
FIAT L OK

DODGE POLARA 78
MP LAFER 77
FORDLTD ! �

,

.. 76
MOTO HONDA 350 74

r , (�_F(?., �". �
�

. [j:f' . f.'*1' f'

�r:;' tr�.'!7_, �t.:':'..:·�.;o.��· e!.�!)- �:��
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MAVERICK, 75 4-CC

Vendo c/aro magnésio, carpetado, super luxo - c/Rãdio
AM semi-emborrachado, ótimo estado. Tratar fone 22-
1534 ou 224655 RpGERIO - Horário comercial.

CHEVETTE - 74

Vende-se Chevette 74. Tratar à Rua Anita Garibaidi, 10 fone
22.5881 (horário comercial).

VENDO OU TROCO
Fiat luxo, ano 7.9, com 4 mil km.
,
Tratar pelo telefone: 44-5980.

KOMBI74
Vende-se a qualquer prova; ou dá-sede entrada por Brasília. Belina
ou Variant. Paga-se restante à vista. Somente hoje. Rua José Dutra,
187 - Coqueiros. Atrás do restaurante Chopáo. Telefone 44-1600.

PHIPASA
aaBO
Automóveis s.a

Avenida Ivo Silveira, 1.401 ._ Estreito

Telefone 44·3937

CEP 88000 • Flortanódolls - Santa Catarina. . .

I
1� I '

.

'Concessioná,ilJ DEPARTAMENTO
DE CARROS USADOS

ESTOQUE DE VE;icULOS USADOS: 06-06-1979.

FIAT 147 L - ,

FIAT-147 L

Galaxie -

Amarelo -

Vermelho -

Verde -

77-

77-

73 -

CONSÓRCIO PHIPASA'
AINDA EM 36 MESES

elCLQMOTOR MONARK

À Vista Cr$ 17.250,00
'

�P.!��V�E�fC�U�LOQ!S�S�_A�:
Av. Ivo Silveira, 999"

Fones 44 1633 - 44-1223\0
.• _4

HOEPCKE VEícULOS
I Chevette SL marrom 76
Chevette especial amarelo 75

i Chevette Luxo branco : .76
Chevette especial branco 77

.

Chevette especial marrom 77
Opala cupê amarelo 73
Opala cupê branco 73

I Dodge 1800 prata 76
Galaxie 500 branco c/ar cond 74
Veraneio SL bege' c/ar condic ',' 76

CONCESSIONÁ"RIO� I
,

. .. ')(
,1

.

. .:._.,_j

VENDE�SE
CHEVETTE-78

Branco - baixa ·quilometragem. ótimo estado de
conservação. Preço: Cr$ 92.000,00. Tratar: fone 33-
8354 - horário cornerclat,

PASSAT.LS-76

Cor bege em perfeito estado de conservação. Em
placamento � abril de 80, bateria nova, farol Bi-iodo,
Pneus novos:

'

Tratar pelo fone 44-0861.
/ '

SUGESfÁO
Se você tem um veículo e quer vendê-lo, procure-nos;
faremos isso para você, mediante pequena comissão.
Procure-nos: Av. Hercílio Luz, n.? 219 - Fone: 22-9147.

I
,

Corcel GT Branco 1977
Corcel Cupê STD Branco 1976,
Maverick Cupê Super Branco 1976
Galaxie Landau Azul 1973
Passat Bege < '

; 1975

,Chev�tt.� $uperl�uÕR(M9rrom ; ',' .. 1'978,
F-75 4 x 2 Turque'sa'Ta'hiti ' : :'.. '.'1973.
F-75 4 x 2 Begeo.r:-:. �':.'.-:-:- :":' ��'.': :'.: .r.19701

"F-3S0 Verm. c/B?ánco' :
' 1�70.

F-6QO Chassi Verde ,1975
F-600 Carroceria Verde 1974

Dodge 700 Laranja 1972

t,

Vendo um telefone em Itajaí, ou troco por um deFtorianó
polis, prefixo (44). Comunicar-se pelo telefone: 44-0192-
Itajaí - De segunda a sábado.

VENDO OU TROCO

TELEFONE,44
VENDE-SE

Tratar pelo fone: 44-0369 - Rua Santos Saraiva, 600,_ c/Sr.
Augusto:I

I .�--------------�----------�---
J .------------------------------------------�

TELEFONES
Compro - Vendo - Alugo

.

Aceito Camês
Tratar: 44.1107 à tarde.

j
'�----------------��--����----------�

VENDE-SE

Telefone'''33'' - comercial. Tratar: pelo fone: 33-
0677. Preço: eis 46.000,OÓ.

oESTADO
BRUSQUE

..

REFORMAS �I CONSTRUÇOES
mão .de obra especializada - orçamentos sem compre-.
misso,

.

DIMENSÃO LTOA
RUA: João Pinto, 6 - sala 901

FONE: 22-7945
.

OUVIDO - NARIZ GARGANTA' ,

!

í '

11��Dr. MÁRIO GENTIL COSTA
, � Dr. CLÁU.DIO CORREIA DE VINCENZI
1 �_,jt�'Dr. PAULO ARh.itlDP PHILlPPI
.

"
-. Dr. VAlDENIR'\J(i)SE'DIRKSEN

-

,
('I"

'"

HOSPITAL DOS SERVIDORES IHo ra marcada 22-5544
.

. -

" . Rua fellpe Schmidt, 60 � Fpolis - Centro
.

,. Fone 22-2197 - 22-0844 e 2?-3321 "

'

,

.

,

Estreito: Vereador Batistá Pereira:428 ' '.

..
:; " . "Fone: 44-0935 ::,� \ _, o, _ .::

VENDE-SE OU TROCA-SE

Uma máquina de contabilidade Audit 413 (em per
feito estado de conservação), c/programação con

tábil, comercial e urna máquina Xerox Olivette 305.
Tratar pelo fone 44-3959 - terça e quarta-feira.

1 fi I hote c/ p,edeg ree
Tratar fone 44-0829

DOBERMANN-VEND&SE

FILHOTE DE BOXER

Pai campeão e mãe importada.
\Tratar Av. Santa Catarina 1472.
Fone 44-4635.

DOBERMANN.
Vende-se 1 filhote.macho, marrom

de excelente pedigree.
Tratar pelo
tel.: 33-1433

SENHORA DONA DE CASA
Deixe por nossa conta a seleção de empregadas domésti
cas. Selecionamos e oferecemos referências.
Telefone: 22-3360.

. .,

PRECISA-SE URGENTE
/

Moça ou senhora maior de 25 anos para serviços de escritório
(gerenciar); também precisa-se de desenhistas ambos os sexos.

Paga-se ótimos salários. Tratar à rua Tenente Silveira, 35, edif.
Apolo, conj. 506, somente 'no horário comercial.

CLíNICA DR. SANCHES GIMENES
OUVIDOS - NARIZ - GARGANTA

Dr. Edgar Sanches Gimenes

(Formado pela Escola Paulist de Medi
cina)
Ru a Rafael Bandeira, 73, centro, Florianó
polis. Fone: 22-4528 (marcar hora).

\

TRINDAD�.ÇASA _

. .

Com 2 quartos, sala grande, etc, madeira de lei, terreno ·excelente
12x30 (360m2), rua calçada, acesso ao Jardim Santa Monica. Pou
pança Cr$ 250.000,00 - saldo BNH Cr$ 1.680,00 por mes. Fone:
33-1�5- creei t�§6. �

�
PÓ DE PEDRA
PEDRISCO PARA

o

,

JARDINS E PATIOS-

VENDE-SE APTO

PEDRITA
FONE 33.1302 FLORIANÓPOLIS
PEDREIRA RIO TAVARES. S. A.

Entrega domiciliar na g.rande Florianópolis
Peça pelo fone 33-0124
__

'

_,..
-- ... "�"'."_".l'""'_ �

2 quartos, sala, copa-cozinha, área de serviço, garegem, acarpe-
.

tado, acortinado. Poupança Cr$ 130.000,00 - Aceita carro como
pagamento. Capoeiras. Tratar fone 44-3361. Horário comercial.

-

----':
TRINDADE-APTO

. -_,-
-

.-�

Vende-se, novo, 7 minutos do centro, 3 quartos, dependência de·
empregada, garagem. Poupança Cr$ 60.000,00- SaldoBNti- Cr$, '

7.900,00 por mês. Fone: 33-1845· creci-1456.

DR. IRA'N WOSGRAU
ADVOGADO

JARDIM SANTA MONICA

OAB SC N.O 1365 - CPF 048441069
.

escritório:
FLORIÂNÓPOLlS Bua Anita Garibaldi (esq. rua .

dos Ilhéus) ed. Anita Garibaldi, sala 2 _1.0 andar- Fone I22-4242
�--------------------:------------------��"

LIMPEZA DE FOSSA
E DESINTUPIMENTO EM GERAL

Tratar: rua Max Schramm - antigo Posto. 5
Estreito - Florianópolis - fones: 444140 e 44-1996.

Vende�se terreno, rua "G", alto e seco, 12x30 (360m2) ..
, Excelente posição - rua calçada, Fone: 33-1845 - cr�i7
,1456.

.

to .,

ATENÇÃO
Venda de calças de 'brim, direta da fábrica, para
comerciantes e atacadistas. Preços excepcional
mente baixos - atendemos pronta entrega e pro
gramação: Tratar no horário comercial à Rua Joa
quim Nabuco, n.o.573 - Capoeiras - Fpolis, telefOl1e
(0482) 44-3761.

APTO NO CENTRO
Vende-se apto quarto e sala (sala.de 18m2), todo
acarpetado türnrn, c/garagem. Situada no Ed. An
drea de frente p/Av. Hercrlio Luz. Informações pelo
fone: 22-8274 no periodo matutino.

VENDE-SE

Vende-se uma fábrica de artefatos de cimento .. .:
Tratar Jardim Eldorado Palhoça - fone 42-287.

/

CAMPING - VENDE-SE

'Próximo do centro, e/praia
Tratar pelo fone 44-0829,

Casa de material, com 3 quartos, sendo urna suíte,'
cozinha- ínstatada cozinha vogue, sala, banheiro,
dependência de empregada com banheiro, chur
rasqueira, garagem, na rua Tijucas, 67. Bairro da
Velha. Fone (0473) 22-5776.

VENDE-SE

VENDO- APTO
Ed. Jaime Linhares. 2 quartos, sala, cozinha, banheiro,
dep. de empregada completa. Area c/tanque. Preço Cr$'
670.000,00 - Fone: 224018.

VENDO
APTO EXCELENTE

Ed. Portinari, c/2 quartos, livíng, cozinha, banheiro, de
pendência de empregada, área serviço, garagem, carpet,
ar condicionado, gás central.
Preço Cr$ 250.000,00 - Poupança, Cr$ 520.000,00 - Habita
sul Financeira, Total Cr$ no.ooo,OO. Fone: 22-4018.

li.

_ .. �ARDI�. ��NT4��f)(LÔNIC!, .

� ': .",Vene-se ca'sa 'c/204m2, em fase de acabamento. Possuindo suite
mais 3 quartos, garagem, dep, de empregada em separado. Tratar
fone: 22·1319· Oreci 214.

.

,

TERRENO-TERCASA
Ve ride-se li ndo t�rreno no loteamento cidade universitária,
c/408m2. Tratar pelo fone: 22-1319. Creci 214.,

VENDE-SE CASA
De alvenaria com 50m2 e terreno com 270m2. Praia Comprida - São
José. Praça - Cr$ 150.000,00 - Mais pres!. Cr$ 2.300,00 mensais.
Tratar - fone: 44-1061.

ALUGA-SE
Casa com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, lavanderia.
Perto do Campo do AVAl. Preço Cr$ 5.000,00. Tratar pelo'
fone: 33-1154.-

.

VENDE-SE
Duas residências em Barreiros. Ótimo local, c/rua lajo
tada, fundos p/o mar. Em terreno de 1.000m2. Preço de
950.000,00 a combinar. Ver e tratar à rua Manoel Mariano
da Silva 53, travessa de Heriberto Hülse.

I'

TERAPIA DA
GAGUEIRA

Com técnica Italiana que ná 30 anos vem tra
zendo solução para os ga,gos de todo mundo ..

Agora em Florianópolis, na Clínica Equilibrium.
AI. Lamego, 166. Inscrições até dia 18.06.79.

DOCUMENTOS.EXTRAVIADOS

Foi extraviado todos os documentos do caminhão Chevrolet, cor
azul, chassis 65351 g-13200, ano 1977, placa AW-1711, pert.e�cente
a João Cesar de Andrade. Residente na Lagoa da Conceiçâo.

1_-

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados os seguintes documentos: Cart.·ldentidade, mo
torista profissional, INPS. CPF, título eleitoral, Talão de cheques do
Banco Bamerindus e Ticket restaurante. pertencentes à Vania
Maria Duarte.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviada uma carteira de estudante da UFSC - curso

de. Di reito n.o 7420562/5, pertencente a Maria Luiza Fo

gaça.

DOCUMENTOS EXTRÀVIADOS
Foi extraviada uma pasta branca do curso dê Direito, contendo os

seguintes documentos: Carl. Identidade, habilitação, bloco de cheques do
Besc e doe. do carro de marca Chevette, placa RS 0195, pertencentes a

Charles Fernando Schoeber. HuaEmllio Blum, 11 . Casan ( no horario comer

cial).

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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NA PREDIBENS VOCE COMPRA DIRETAMENTE DE'

QUEM CONSTRÓI. POR ISSO VOCE TEM DIVERSAS OP

ÇÕES DE NEGÓCIO.

COQUEIROS - No Ed. Girassol Q apartamento é uma mara

vilha. Possui 2 quartos grandes, uma sala ótima com sa

cada para receber visitas, banheiro,com água quente e tría,

copa-cozinhabern decorada, com agua quente e Iria e uma

dependência de serviço. No terreno tam Jardins, tloreiras,
área de recreação e garagem. Aceitamos apto. no centro

como entrada.

COQUEIROS - Apto. novo: acabamento de primeira quali
dade, com quarto, sala, cozinha,.bwc, área de serviço e

garagem. Possui synteco e tem fi�anciamento garantido'
pela CEF. Aceitamos pagamento a Vista, a CUlto e longo

, prazo.
.

CENTRO - O seu apartamento no centro, junto a Bei ra Mar

Norte, com 1,2 ou 4 quartos córn garagem, já pode ser

'adqu irido em plano e preço especial de pagamento.
CENTRO - Junto Av. Beira Mar Norte - apto. de 1 quarto,

sala, cozinha, área de serviço e "garagem" Entrada de Cr$
10.000,00 e prestação de poupança de Cr$·2.690,00. .

TERRENO NA 'LAGOA - Frente para o mar, pl�T')o com

vizinhança que mora o ano inteiro Cr$ 250.000,00a vista ou

em condições a combinar.
ALUGUEL - Fone: 22-2804

COQUEIROS - Apto com 2 quartos, sala, cozinha, Bwc,
\

área de serviço, garagem e synteco. Vista panorâmica to-

tal, para o mar, ilha, pontes, etc. Cr$ 5.000,00
-'

COQUEIROS- Ed. Girassol- Apartamento amplo de 2 quar-

tos, demais dependências, garagem. Cr$ 5.500,00
'

CENTRO - Ed ".
Goernadorr Felipe Schmidt - Kitinetti - Cr$ �

3.200,00.

(i
.

PREDIBENS �m la incorporadora, construtora e imobiliária
.:::J a::: Av. Rio Branco, 104 - CAEÇI 131 .

PREDlBENS Fones - 22-6099, 22-6756 e ,22-4769
i
��,_..�..��� ��

.

� ,-

ALUGA E VENDE
FONE 223537
CRECI ri.o 58-

ALUGA

:1) Apto Centro - 1 qto - Aluguel - Cr$ 4.000,00
2) Casa fins comerciais - Rua Frei Caneca/? peças - Cr$
6.000,00·

.

3) Conj. c/2 salas - 50,50 m2 - Edf. Alfa Centauri,
. c/telefone - cortinas e mobiliada - Aluguel sala - Cr$
6.000,00 - garagem - Cr$ 1.000,00
4) Casa Itaguaçu - c/3 quartos (1 suíte), BWC, sala de TV
e/estante. cozi.nha, copa, dep. de emp., área de serviço,
garagem, telefone, arrnárlo emb. - Aluguel - Cr$
12.500,00. .

5) Apto Centro - c/2 qtos, dep. de emp. armo emb.,
carpet, aluguel - Cr$ 6.000,00
6) Sala Edf. Des. Antero F. de Assis ': 50,98 m2 - Cr$
5.000,00.

I. ''I'' I
VENDE

. 1) Sala Ceisa C�9ter:- 42,92 m2 - Poupança - Cr$
. 80.000,00 - saldo - Cr$ 3.831,00 mensais.
2) Ponto Beira Mar Norte - Cr$ 900.000,00.
3) Apto .Beira Mar Norte - c/3 qtos (1 suíte), living, hall,
sala de Jantar, BWC, copa-cozinha (completa c/fogão.e

. geladeira, dep. deemp. armo emb., garagem- Preço Cr$
. 2.635.000,00.
4) Apto AI. Lamego - c/3 qtos, BWC, living, cozinha,
dep. de ernp. área de serviço, garagem p/ê-carros, car-

. )
pet n_ylon, 3 armo emb. novos, I us-tres - Cr$ 970.000,00 _

.

Fin. Cr$ 500.000,00. <,

.

5) Casa Estreito - 193 m2 - terreno - 415 m2 c/3 quartos
(1 suíte) e demais dependências, c/ garagem p/2 car

ros, ar condicionado - Preço - Cr$ 1.300.000,00 - Fin.
CJ$ 860.000,00. ,

.

.ALUGA
APTO NA BEIRAMAR ED. GEMINE3 quartos (suite),
carpet, living, bwc, copa cozinha, área de serviço, .

d�p. de empregada, garagem/gás central (1 a LOCA
ÇAO).
APTO 2 quartos, carpet, living, cozinha bwc, gás
central.

�TO CE'NTRAL 1 quarto carpet sala cozinha; bwc,
gas central.
SALA ED. ATLAS com TELEFONE apenas 4.500,00.
SALA ED. CEISA CENTER 120m2 (10 andar bloco B).
SALA ED. ALFA CENTAURI, 75m2 mais garage
4.500,00 "

ATENÇÃO SENHqRES PROPRIETÃRIOS PRECI
S�MOS DE UMA AREA CENTRAL COM APROXI
MADAMENTE 300m2 PARA LOCAÇÃO

, VENDE .

APTO CENTRAL COM 1 QUARTO SALA COZINHA
BWC_, CARPET, GÁS CENTRAL, ÓTIMA LOCALI�
ZAÇAO·E PREÇO

.

ATENDIMENTO MÉD1CO C:;OM HORA MARCADA

ESPECIALlDADES- Clínica Geral- Clínica Alérgica -

ç�rdiologia - endocrinologia - gastroenterologia -

gmecologig, - nefrologia - neurologia - ortopedia -

otorrinolaringologia - pediatria - psiq uiatria - reuma-

!ologia. ."

SERViÇOS COMPLEMENTARES: Raio X - análises

clínicas - nebulização - eletrocardiografia - cicloer

gometria � eletroencefalografia - colposcopia - col

pocitologia - pequenas cirurgias,

CONVÊNIOS: lpesc - Medsan' - Fusesc - Funcef -'

Celesc - Telesc - Bco do Brasil - Incra - Senasa -

.
Cartec.

" ,�:�,i,�f·.r. �".«f,.�.,.1 '. 'i .

�j;
Mlltrlz: Rua Bay.r Filho, 165 - fone:,

'

, 44-0188.44.69911- Coqueiro.
, FIliai: Av. Oam. Cunha, 17 - fone: 22-1275
Centro - F,..,II. - se .,

..

,

TERRENOS PARA RESID�NCIA E COMÉRCIO
COQUEIROS - Praia do Meio - fundos p/rnar - Bela Vista.
COQUEIROS - R. Pio X - 20,10m x 30m - alto - 450 mil.
CQQUEIROS - R. Paula Ramos - 3 lotes - Cr$ 300.000,00.
ITAGUAÇU - A 250m da praia - 440m2 - 14,60m de frente.
ESTREITO - Max Schramm - 552m2 - 14m frente - 400 mil.
·ESTREITO - Altos da Ponte H. Luz - 23m x 29m - 380 mil
AV. ATLÂNTI�A - A 150m do Comper - 15m x 30m - 350 mil.
JARDIM ATLANTICO - Diversos lotes - 3 anos p/pagar.
CAPOEIRAS - R. D. Pedro II - 474m2 - esquina Ivo Silveira.
CAPOEIRAS - R. D. Pedro I - 12m x 36m - e/casa - 60m mar.

CAMPINAS - 60m da BR-l01 - 12.432m2 - plano - seco.

C�MPINAS - 60m da BR-101 -18.000m2 - 90m de ,frente.
SAO JOSE - Frente BR-l 01 - 31.382m2 - 137m de frente.
PALHOÇA: Av. Aniceto Zacchi - 20m x 76,50m - fundos mar.

BARREIROS - Le�berto Leal - 1.574,20m2 - duas frentes.
BARREIROS.- Rua do lano - 12m x 27m - amurado - 155 mil.
BARREIROS - R. Antônio Schroeder - 2 excelentes lotes.
BARREIROS - R. Heriberto Hulse - 470m2 - c/casa - praia.
BARREIROS - Otto Malina -vários lotes - a combinar.

, BARREIROS - Altos da Otto Malina - 158m x 1.000m - plano ..
SERRARIA - Fundos p/mar - 48m x 180m - plano - 440 mi I.
SERRARIA - Frente BR-l 01 - 2.292m2 - Morro da Bina.
SERRARIA - CHACARA FABIANA - Lotes 'de 2.854m2 e 1.980m2.
GANCHOS - Areias de Baixo - sítio - 48.000m2 - 450 mil.
COSTEIRA - Estrada Ganchos - 29.220m2 - 200 m frente mar.

CENTRO - Av. H. Luz - frente praça - 1.194m2 - 33m frente.
CENTRO - R .. Gal. Bittencourt - 11',60m frente - 960 mil.
CENTRO - R. Victor Konder - 25,30m frente - 609,85m2.
CENTRO - R. Cruz e Souza - 402,12m2 - 15,60 m frente.
ANCHIETA - 64�m2 - esqírina - plano - seco - a combinar.
ITACOROBI - SC-404 - 33m x 300m - comercial - plano.
TERCASA - 5 lotes - excelentes áreas - 250 mi I cada.
Confie-nos avenda do seu terreno. SÓTERRAS VENDE!
NOVO ENDEREÇO:
R. Gaspar Dutra, 243, Esquina R. Santos Saraiva - ESTREITO _

FPOLlS.

,
,

'

,

i .----�------_...

(A IlmOVEIS
Rua Deodoro, 22 - 1.0 andar - Conj. 1.1 _ Centro
Fones: 2.2-8588 - 22-9514 - 22-8026 - 22-1179 �

CRECI180 -11." REGIÃO - SC

VENDE
088-CS- CASA DE ALVENARIA EM CAMPINAS - Sala, sala
de jantar, copa, cozinha, 3 quartos, lavabo, BWC, área de

.
serviço, dep. de empregada, lavanderia, churrasqueira e

garagem. Preço: Cr$ 600.000,00.
tlJ7-CS - CASA DE ALVENARIA CENTRO - Sala, sala de

. jantar, copa, cozinha, área de serviço, 5 quartos, 2 BWC,
garagem. Preço: Cr$ 1.100.000,00.
�2-AP- APARTAMENTO RUA ESTEVESJÚNIOR- 2 quar
tos, sala, cozinha, área de serviço, BWC, garagem. Preço:
Cr$ 825.432,92 poup.: Cr$ 70.000,00, saldo financiado
c/prestações mensais de Cr$ 8.000,00.
024- CS- CASA DE ALVENARIA CENTRAl- C/180m2, sala,
sala de jantar, copa, cozinha, lavabo, 3 quartos, 2 BWC,
dep -,de empregada, lavanderia, garagem, armários embu
tidos, c/parte de móveis. Preço: Cr$ 1.800.000,OlJ podendo
financiar até 3500 UPCs. .

043-CS- CASA DE,.AW.ENARIA CENTRAL- C/sala 3 quar-'
tos, cõz inh'ã.' 11fãrâ"geffi! dep. déernpféqaôa, l�WC,:"Preçtf
Cr$ 700.000,00 parte financiada.

'

BARBADA - Por motivo de transferência vende-se uma

mansão em .Itaguaçú. Podendo ser parte financiada por
órgão financeiro ou totalmente financiada pelo proprietá
rio .

078-CS - CASA DE ALV,ENARIA COQUEIROS - C/3 quar
tos,1 suite, BWC, saía, copa, cozinha, área de serviço, dep.
de empregada: Preço: Cr$ 750.000,00. Aceita-se carro

como parte de pagamento.
074-CS - CASA DE ALVENARIA ESTREITO - C/3 quartos,
BWC, sala, copa, cozinha, área de serviço, garagém, chur- .

rasqueira. Preço: Cr$ 600.000,00.
075-CS" CASA DE MADEIRA EM BARREIROS - C/2 quar
tos, sala, copa, cozinha, BWC, paredes duplas externas,

.
terreno todo murado. Preço: Cr$ 265.000,00.

Vendas e Informações: DIMENSAO LTDA

RUA: João Pinto, 6 - sala 901
Fone: 22-7945

CASA E TERRENO' por
I

Cr$ 2.500,00 mensais

Casa de Alvenaria, com ótimo acabamento. Exce
lente Loteamento em Barreiros, a 20 minutos do

eeritro.
Pode ser usado o FGTS,

VENDO À PREÇO DE CUSTO

Vendo apto, situado no Bom Abrigo, c/ 2 quartos
sala, copa, cozinha, bwc, área de serviço e garagem.
Todo acarpetado, e ótimo acabamento. C/200m de

praia particular, picina, aneoradoura p/ barco, salão
de festa, churrasqueira, quadra de esporte, play
ground e área verde de 4.000m2. Poupança
52.000,00 mais transf. p/ o nome do comprador e
financ. de 450.000,00. Tratar c/ Fernando pelo fone
22-9200 (ramal-193) ou 45-179,

� -

� ��l:'iO LU�'Pha cen�âuri,
'

I-::7, conj. 506 - telefones: 22-8177 22-8292
I

_.. ALUGÃ _

Casa de alvenaria, sito na Agronômica, c/2 quartos, gara-
gem, demais dependências. Cr$ 4.600,00.

.

APTO sito Estreito, Conj. Barriga Verde, 2 quartos, COrtI

nas, carp.et, lustres, demais dependências. Cr$ 4 ..000,00
. Casa de alvenaria em terreno de 20.000m2, sito na Ponta

de Baixo, São José, c/3 quartos, mobília demais depen
dências. Terreno fundos com o mar, gramado, arborizado,
,excelente local p/morar.
Sala Comercial Ed. Ceisa Center, Cr$ 4.500,00

VENDE

Apto central, sito rua Anita Garibaldi, conjugado, con

tendo 4 quartos, lavabo, dep. emp., livi ng, sala de TV, sala
de Estar, área de serviço, hall entrada em mármore, box,
armários embutidos, totalizando uma área de 257m2.

Otimo.preço.
BARBADA: Casa nova, alvenaria, sito Barreiros, pto fi

nal, c/2 quartos, living, cozinha, bwc social, área serviço,
qui ntal gramado. Poupança: 190.000,00 combinar, mais

prestações de Cr$ 2.300,00 já financiadas.
ED. CORAL, alto padrão, sito em COQUEIROS, 3 quartos
(suíte), lil/ing em "L", garagem, demais dep. Poupança:
Cr$ 200.000,00 - saldo financiado .

ITAÇORUBI, alto padrão, casa alvenaria de 270m2 em ter

reno de 5.500m2, arborizado, gramado. Cr$ 2.750.000,00-
Aceita-se outro imovel com\) parte de pagarnento.
CACUPE, linda àrea próximo ao mar, 2.400m2, Ap_enas Cr$
500.000,00.

TERRALAR IMÓVEIS
RUA: MAX SCHRAMM N.o 190 - ESTREITO -TEL.: 44-3745

VENDE-SE
SUPER BARBADA - APARTAMENTO - No centro c/2 quar
tos, sala, cozinha, banheiro e dependência de empregada.
Preço Cr$ 420.000,00 à vista.
OFERTA DA SEMANA - Otima casa mista em Barreiros,
valendo Cr$ 300.000;00 - Vendo por Cr$ 200.000,00 à vista.
ESTREITO - otima CASA bem localizada c/182m2 por Cr$
1.100.000,00 c/suíte, dependência de empregada e gara
gem p/2 carros. (PODE SER FINANCIADA).
TERRENO - Otimo terreno em Coqueiros c/ 2.400m2 _

24x100 - todo murado, vista panorâmica total p/cidade,
ótimo para uma mansão. Preço Cr$ 900.000,00.
CAMPINAS - Otimo terreno c/450m2 por Cr$ 80.000,Op
BARREIROS - Otimo terreno c/420m2 por 50.000,00.
TRINDADE - Otimo terreno perto da Universidade c/360m2
por Cr$ 250.000,00

.

LOTEAMENTOS - Temos lotes na grande FLORIANOPO
LlS C/AGUA E LUZ C/OU S/ENTRADA.
CASAS PRE-FABRICADAS- Construímos sua casa c/água
e luz c/20% de ENTRADA - DAMOS "REFERÊNCIA,'

i.

LANOAUSE LTOA.
ADMINISTRADORA DE IMÓVEIS E CONDOMíNIOS _

CRECI236
RUA FELIPE SCHMIDT" 27 - SALA 402 - FONE 22-9382

88.000 - FLORIANOPOLlS - SANTA CATARINA
ALUGA ..

Apartamento de dois quartos e demais dependências, rua
Rafael Bandeira Cr$ 3.500,00.
Apartamento de dois quartos, acarpetado, ar condicio
nado, garagem, dependência dé empregada e demais de-

. pendências. EdifíCio Portinari Cr$ 7.500,00.
Ampla sala no Edifício Dias Ve�ho Cr$ 3.000,00.

'VENDE-SE
JARDIM STA_ MÔNICA

ALUGA-SE
1) Casa fi"Av. Hercurot.uz. esquina c/Gal, Bitten
court, com 3 quartos, garagem, demais dependên
cias. Preço: Cr$ 8.000,00
2) Casaà Rua Dorval Melquíades de Souza, (centro),
coms quartos, f!laragem, demais dependências. Cr$
7.000,00
3) Casa à Ruà Adão Schmidt - Barreiros, com 2

quartçs, demais dependências. Preço: Cr$ 4.000,00'
4) Casa à Rua Irma Bonavita - Capoeiras" com 4

quartos, demais dependências e chácara. Preço Cr$
3.500,00
5) Apartamento à Rua Fúlvio Aducci - Estreito, pró
ximo a Hermes Macedo, com 2 quartos. Cr$3.800,00
6) Sala comercial à Rua Anita Garibaldi - Edf. Isabel.

Preço: Cr$ 2.500,00
7) Sala comercial à Rua Tiradentes, Edf. Tiradentes.
Preço: Cr$ 2.200,00
TRATAR À RUA FELIPE SCHMfDT, 51 - GALERIA'
JACUUELlNE " - SALA 107 - TEL: 22-4059

CRECI - 1501

Casa ct 3 dorm. (1 surte), c/ armo embutidos, cozinha
(arm. formica), banheiro social,living, sala de Jantar,
garagem, telefone, dep. de empregada, área de ser
viço, .

churrasqueira, quintal e jardim. Poupança
550.000,00 (aceito terreno urbanizado), saldo transf.
da Caixa cf prestaçã.o de Cr$ 4.1 00,00 mensais. Tra
tar fones 22-p900 ou 33-0793 c/ Márcio.

VENDE-SE
APTO C/URGÊNCIA

C/3 quartos, acarpetado e dep. de empregada
completa. 3. o pavimento, de frente. Rua sem

tráfego, c/garagem. Motivo viagem de estudo .

p/o exterior. Tratar no ed. Ceisa Center- Bloco
A - Conj. 106.

CHÁCARA
Vend�-se um terreno medindo 39m de
frente por í DOOm de fundo. Devidamente
registrado no registro de imóveis. Situado
,e?l ?anto Antônio de Lisboa à margem
direita da Rodovia SC-401. Preço
750.000,00, Interessados tratar no fone
22-6760.

.

, .APARTAMENTOS - VENDE-SE.
CENTRO:-Apto.Op-008-Ed Solimar, 01 suíte,2quartos,
banheiro social,.sala, copa, cozinha e dependência de

ernpreqada completa. ,Cr$ 950.'000;9,0, a combi nar (02
}, "'qGartos e cozi'nhas com armát'ids eff,'I')utidos). . .

..
"

CENTRO:- Apto. Op - 009 - Ed. Haitoh Ramalho, com 02,
quartos, banheiros social, sala, copa, cozinha, área de

serviço e dependência de ,empregada completa e 'gara
gemo Cr$ 670.000,00 a combinar .

CENTRO:- Apto. Op 011- Ed. Camarus, Av. Beira Mar Norte
de frente, com 03 quartos, banheiro social, sala, copa,
cozinha, dependência de empregada completa e garagem,
com jardim na frente. Cr$ 1.280.000,00 a combinar.
CENTRO:- Apto. Op Ú18 - Ed. Augustos, c/ livi ng, sala de

jantar, copa, cozinha, 04 quartos sendo suíte, 02 banhos,
lavabo, dependência completa de empregada, 02 vagas de
.garagem. Obs. Armários embutidos e melhorias. Cr$'
:pOO.OOO,OO.

-

CENTRO:- Apto. Op 080 - Ed. Eduardo, com 02 quartos,
sala, cozinha, áreá de serviço e dependênçia completa de

empregada. Cr$ 480.000,00.
CENTRO:- Apto. Op 0200 - Ed. Bouganvellia, 01 quarto e

demais dependências com Cr$ 50.000,20 p� entrada e

transfere-se financiamento com prestaçao mensal de Cr$
5.000,00 mensél,is.

CASAS

rrAGUAçU:- Op - 001 - Com 01 suíte e mais 03 quartos,
banheiro social, sala de estar, jantar, lavabo, cozinha, área
de serviço, dependência de empregada e garagem para 02
carros e piscina. Cr$ 2.050.000,00 a combinar.

PARQUE RESIDENCIAL KOBRASOL:- Op - 004 - Com 01

suíte, 02 quartos, sala de es'tar, sala'de jantar,'banheiros
social, lavabo, cozinha, área de serviço, dependência de

empregada e garagem para 02 carros. Cr$ 1.200.000,00 a

combinar.
TRINDADE:- Op 013·- Jardim Anchieta, com suíte, dois
quartos, banheiro social, sala de estar, sala de jantar, sala
de televisão, cozinha, área de serviço, dependência com

pleta de empregada. Cr$ 1.300.000,00 a combinar.

, SAo JOSE:- Op 0400 - 03 quartos, sala de jantar, estar,
cozinha, dependência completa de empregada e garagem.
Cr$ 650.000,00 a combinar.
�. MÔNICA:- 02 quartos, sala, copa, cozinha,m banheiro.

Cr$ 650.000,00 a combinar.
.

TERRENOS
ESTREITO:- Op - 016, - Próximo a Igreja de Fátima, com
ár>ea de 540 m.2. Cr$ 500.000,00 a combinar.
LOTEAMENTO DANIELA:- Gp - 019 - LOTES COM 360 m2

PELO PREÇO DE Cr$ 80.000,00.

HOIMRIOS DE O"IBUS
OI "leril ,.,111 ..ARA...._.
Ho,"ios Di,MOI' 07:30· 10:30 - 12:30·1500·1700 a 1800 hora.
Hor"iOI Int•.....,.iOI\· 07:45·08:30·1000·1300 ·15:30 ·18:30

·2000hor.· ,

Ho,"iOI c..,o E"ecuti 18:45 hor.._
DE ...._ "ARA "Ieri ., ....; ,

Ho,"ios Di,etOl' 0800· 1000 - 1200 - 1300·1500 a 1800·hor..
:-4cd,ioIlntermediériOl . 0600·0700·0900· 13:30 . 1600 . 1700

2000hor.
'

Hor6rio Carro E xecl.ltivo· 07:30 horas
OI "leri• ..,.1. "ARA ClllritiM.
Hor"io Carro e xecutivo- 0700 ho,as .

Hor"iOIlnter"*""ios· 05:15·07:15'·09:15·11:15·13:15·15:15
,

17:15·19:15- 21:15·23:15·00:45ho,a.
OI c:.rm.. "ARA ,,�;
Hot-"io c..,o executivo· 1700 horas
Hot-"iOIlnt..mecW,ioo· 05:15·07:15·09:1'5·11 :15·13:15· ;5:15

17:15·19:15·21 :15·23:15·00:45 horas
.DE".......... "A"A ..........
Hot-á,iOl DiretOl' 1000 e 14:00 horas
Hot-"iOl IntermediáriOl· 0500·09.:00·12:15·13:30· 14:30 . 16:30

.

.

19:30 horas
Hor"io c..ro executi · 18:15hora
OI ....... "A"A ;
Hot-"ios DiretOl' OHIO e 19:45 horas

,Hot-"iOIlntermediáriOl- 05:50·08:30 - 09:30 . 12:30· 15:00 . 1700
I

., 18:30 horas
'

, Hot-"io c.r,o Executivo' 07:30 hor..
. DE C.........A"A uo ......;
HorWio Conwnc:ioNI diá,io. 1600 horas

, "'rio Leito diário. 16:30 hora
DE UO ....1o "ARACna-..
Hor"io Conwnc:ioneldiMio. 19:45 horas
Hor"io Leito di"io, 20:15 hora
DE CricMM "ARA CuritIN.
Ho,.. io Conwnc:ionel diário. 1600 hora
Hofário Leito diário, 16:30 hora
DE eurm.. "A"A C.......
Ho,ario Conwnc:iana' d",io, 02:45 hor•
Ho,ario Laito di.ia, 03:10 horas

.

DEF�. "A"Ac-...Uo"'_ a - 0600 hor••
DE ....... uo a c:.n.A "ARA " '" - 0600 hooas
DE "leria I,. "AMUo 17:15ho_
Df Uo " "ARA " 07:30 hOt..
OI ""ii .". AlIA.............. 16:30 hor..

.

OI "ARA fIeri. '" ... - 06:30 hor••
DE " "A"A " e vw.;.. - II 00 hoo••
OI V.w.. F ARA

· tl00 horas
OI "ARAIIi I. · 0800eI7:30hooas
DE L III "�RA · 0600 e 16:30 hora
OI , .., "A"A ItIjaI.
Ho,.iOl Conwancianail· 05:00·05:15·0600·07:15·07:30 - 08:30

09:00·09:10·09:15 - 1000·11 :15 - 11:45
12:15·1300·13:15·13:30·14:30·15:15
15:30· 16:30 . 17 :1'5· 18:30 . 19:15 - 19:30
20:00·21 :15·23:15.00:45 hooas

DE ItIjaI "ARA .

Hor"ios Conwnc:ianai.· 01:50·03:30 r 04:45·0600 - 06:45·0700
07:00 ·07:15·07:45·08:15·0900 ·09:30
09:50·1000·1015·11:25·11:50·12:30
13:50· 14:20 . 15:15 . 15:50· 16:55 . 17:20
18:15· 19:1iO' 21:50.23:50 hora.'

CASAS
PRÉ-FABRICADAS

Construímos sua casa c/madeira de lei, azulejo decorado até o teto
fazemos a planta instalamos água e luz, APROVEITE O PREÇO,
NÃO ESPEREPARA OVERÃO. tRATAR TERRALAR IMÓVEIS TEL.

44-3745. RUA MAX SCHRAMM N° 190 - ESTREITO - FPOLlS - SC.

EmPRESASViAnTO AnJO DA GUARDA lTDA.

Centro - Estação Rodoviária - Fones: 22-3682 - 22-7493 - 22-2172

Estreito - Rua Santos Saraiva, 449 - Fone: 44-2935

Campinas _. Av. Josué Di Bernardi, 50 - Fone: 44-2400

A ÚNICA EMPRESA DESTA CIDADE'
PARA PORTO ALEGRE QUE TEM

SANITÁRIOS
EM TODOS OS ÓNIBUS,

HORARIOS DE FLORIANOPOLlS PARA:

PORTO ALEGRE - ARARANGUA - SOMBRIO - S. ROSA - VILA S
JOÃO - OSÓRIO. 00,15 - 6,00 - 8,00 -10.15 -12,00 - 14,30 -18,00
20,00 - 24,00
PORTO ALEGRE - DIRETO - 22,00 e 24,00 horas.

PORTO ALEGRE - LEITO - 22,15 h·oras ..
TUBARÃO -00,1'5 - 5,00 - 6,00 - 7,00 - 8,00 - 8,30' -1 0,15 -10,30 -12,00
·13,00 - 14,30 - 15,00 - 15,30 -16,30 direto -17, 30 -18,00 - 19,00-
20,00 - 21,30 - 22,15 Leito - e 24,00 horas.

CRICIUMA - 00,15 - 6,00 - 7,O()- 8,00 - 8,30 - 10,30 - 12,00 - 13,00 -

14,30 - 15,30 - 18,00 - 20,00 - 21,3- - 24,00 hs.
,

LAGUNA -00,15 - 6,00 - 6,30 -10,00 -12,00 -14,15 -17,15 -18,00-
20,00 horas.
IMBITUBA - 6,30 - 9,40 -12,45 - 15,15_- 17,00 horas.
LAURO MULLER - 10,30 - 15,OOlhoras.
IMARUI - 16,15 horas.
Para sua tranquilidade e bem estar, prefira ônibus com TOALETE a

��. . �

Diari�mente: Onibus direto de Criciuma para São Paulo às 8:00
horas.

NÃO PAGUE ALUGUEL

.
I I

* Venha vér ,os apartame/ntos, para entrega ime,diata, no Edifício Ga-rdenia, em
Coqueiros. Otimo acabamento.

* São apartamentos de 1 e 2 dormitórios, demais dependências e "Garagem".

* E tem mais: Além de ser um ótimo acabamento o "PREÇO" é excelente, a entrada
pode' ser pequena e o financiamento é garantido,

* Venha nos visitar sem compromisso que lhe levamos até o prédio.

Plantão d iariamente até as 19 :00 hs. SÁBADO até às 12 :00 - DOM INGO até 12 :00 hs.

PREDIBENS - mcorporadóra, const'rutora e imobiliária

Av. Rio Branco. 104 _:_ CRE'CI 131 - Fones - 22-6099, 22-6756 e 22-4769 I. ,.��
PREDlBENS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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OESTADO �'

MAVERICK, 75 4-CC

Vendo c/aro magnésio, carpetado, super luxo - c/Rádio
AM semi-emborrachado, ótimo estado. Tratar fone 22-

1534 ou 224655 ROGERIO· - Horário comercial.

CHEVETTE - 74

SINDICATO DOS TRABALHADORES
RURAIS DE CONCÓRDIA'

Fundado em 05-04-1970 - CGC 82.811.647/0001-68

Vende-se Chevette 74. Tratar à Rua Anita Garibaldi, 10 fone'
22.5881 (horário comercial).

Concórdia, 07 de junho de 1979

EDITAL DE' TOMADA' DE PREÇOS N.O 01/79

De ordem do Sr. Zeferino Spricigo, p.residente do Sindi
cato dos Trabalhadores Rurais de Concórdia, torna a pú
blica aos interessados, de que as 10:00 (dez) horas do dia
22 (vinte e dois) de junnode 1979, na sede doSindicato, se
reunirá a comissão especialpara recebimento de docu-

.

rnentaçóes de habilitação e abertura das propostas refe
rentes ao presente edital de tomada de preços.
1. OBJETO DO EDITAL c

Construçào de um prédio de alvenaria para sede do Sindi
cato dos Trabalhadores Rurais de Concórdia, com área de

369,22m2, tudo de conformidade com os projetos e memo

rial descritivo anexos, situado á referido prédio na Rua 2,9.
de Julho no mesmo local do prédio atual.
2. DAS PROPOSTAS E DOCUMENTAÇÓES
OS concorrentes ou seus representantes legais deverão

entregar até o dia e hora acima mencionada, na rua 29 de
Julho sede do Sindicato, 2 (dois) envelopes fechados, con
tendo em sua parte externa e frontal os seguintes dizeres.
ENVELOPE 1

.

I

•

Si ndicato dos Trabalhadores Rurais de' Concórdia
Edital de Tomada de Preços n.> 01/79.
DOCUMENTOS
ENVELOPE 2
Si ndicato dos Trabalhadores Ru rais de Concórdia
Edital de Tomada de Preços n.? 01/79.
PROPOSTA

",

As propostas deverãO ser apresentadas em três vias dati
lografadas sem emendas, rasuras ou entrelinha, datadas e
assinadas e os preços estipulados em algarismos e por
extenso.'
3. DOCUMENTAÇAO
3.1. Personalidade Juridica, através de:

Proya de inscrição no Cadastro Geral de Contribuinte.
3.2. Capacidade Técnica, através de:
Prova de quitação da Empresa e dos seus responsáveis
técnicos com o Conselho RegioAal de Enqenharia, Arqui
tetura e Agronomia.
3.3'. Idoneidade financeira, através de:

a) Atestados expedidos no máximo a 30 (tri nta) dias, de
dois Estabelecimentos Bancários, que comprovem a ca

pacidade da Empresa para desobrigar-se dos compromis
sos que tenha de. assumir.
b) Comprovante de quitação dos impostos federais, esta
duais e municipais.
c) Quitação com o.INPS.
Os documentos exigidos poderão ser apresentados nó
original ou mediante fotocópia autenticada.
4. DO JULGAMENTO .

.a) Preço global menor.
b) Condições de pagamento.
c) Retrospecto de obras já executadas.
5. PROPOSTA
No envelope dois devera ser anexado uma declaração ex-

pressa de que: .

a) A proposta é firme e inalterada pelo prazo de validade-
que indicar.

.

b) As obras serão executadas em perfeito acordo com o

projeto.
c) O .Licitante submeter-se-á às disposições gerais cons

tantes deste edital, bem como aos dispositivos legais em

vigor e à fiscalização da Mu nicipalidade.
d) O proponente está de acordo com todos os itens deste
edital, aceitando integralmente as condições e determina

çpes aqui contidas, as quais não estão na situação de
serem discutidas ou alteradas.
6. NA PROPOSTA DEVERA CONTER

a) Preço global por execução de todos Os serviços.
b) Cronograma financeiro de desembolso.
c) Validade da proposta.
7. A COMISSAO
Reserva-se o di reito de:
a) Solicitar qualquer esclar�cimento sobre pontos duvido
sos das propostas.
b) Anular o presente edital, sem que caiba aos Licitantes'
direito- algum à indenização.
c) Após o exame do processo do edital, se nenhuma irregu
laridade for verificada e se o preço apresentado for consi
derado razoável, será adjudicado o Licitante indicado pela
comissão especial designada, pela diretoria do Sindicato.
8. DlSPOSIÇOES COMPLEMENTARES

'

a) Prazo para execução da obra será de 240 (duzentos e

quarenta) dias, após a assinatura do contrato.

b) No orçamento-da obra deverá ser incluído os custos dos
projetos estrutural, hidro-sanitário. elétrico e telefone pois
os mesmos deverão ser feitos pela firma vencedora.
c) Placa na obra
Além das piadas de responsabilidade Técnica deverá ser

fixada também placa com os dizeres, Si ndicato dos Traba
Ihadores Rurais de Concórdia, sede própria, área, custo,
prazo por execução etc ...

d) O movimento de terra que for necessário, será feito pela
Prefeitura Municipal de Concórdia e não deverá ser in-
cluído no custo global da obra.

.

9. DISPOSIÇO�S FINAIS
No i nteresse da Diretoria o presente edital poderá ser anu

I adio , sem que por este motivo' tenham os partlcipantes o

direito de qualquer reclamação ou indenização.
Na reunião para o recebimento e abertura dos documentos

•

e propostas, lavrar-se-á a ATA na qual se mencionará tudo
o que ocorrer.

A ATA será.assinada por todos os membros da comissão e

pelos concorrentes presentes,
A hornoloqaçao compete a Diretoria do Sindicato.
Quaisquer esclareci'mentos sobre o presente edital, pode
rão ser obtidos diariamente de segunda a sexta-feira no

horário de expediente, na sede do Sindicato dos Trabalha
dores Rúrais de Concórdia.

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S. A.

,

,

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDlNARIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Florianópolis, 07 de junho de 1.979

A DIRETORIA

AVISO DE LICITAÇÃO
ALIENAÇÃO DE ·IMOVEIS-.

CENTRO,

'.
.

Tenente Silveira. em fr�nte a LlRA'TÉNIS CLUBE

APARTAMENTOS COM 2 DORMITORIOS
PRONTOS· OCUPA�ÃO IMEDIATA

���ill�rn�ill[ú]�mTIm ����rn�ill[
Cr$ 6.360,OO(mehSaiS)

RENDA FAMILIAR CR$ 18.200,00
-, POUPANÇA: ATO CR$ 15.000,00i

E SALDO A COMBINAR

Plantão diariamenteno íocal até as 19 horas
Informações 8 Vendas: Centro ComBrcial ARS - Loja 202 (em frente eseeda rolant1' no pavimento superior da lcie l

InclusIve sábados 8 domingos. Telefone: 22·9129 - FLORIANÓPOLIS.

----------�---_._--_._._--- --'-----

I

·I.·��M�� CGC/MF 82.511.825/0001-35 ..

AVISO
INSCRiÇÃO PARA CADASTRO DE EMPREITEIROS

A .Cômpanhia Melhoramentos da Capital - COMCAP,
aVisa. q�e estarão abertas, a partir do dia 11 de junho, as
-mscnçoes para o cadastro de empreiteiros da empresa,
nos seguintes ramos: construção civil, terraplenagem, es-
tradas, pavimentação, galerias de águas pluviais, obras de
arte, projetos, assistência técnica e assessoria e sinaliza-

. ção viária.

.

Avisa, outrossim, que para as licitações efetuadas a par-
tir d.e.1. ° de agosto d? ano em CU(SO, somente poderão se

habilitar os empreiteiros cadastrados/até 15 dias antes da
data da publicação .do edital.

.

.

Os interessados deverão dirigir-se à sede da empresa à
rua Campolino Alves, 297, em Capoeiras, Hortanópolis-'
SC, no horário de 14:30 às 16:30 hs., de se,gunda a sexta-
feira. .

A DIRETORIA

.-

LIMPEZA DE FOSSA
f: DESINTUPIMENTO EM GERÀL

Tratar: rua Max Schramm - antigo Posto 5
Estreito - Florianópolis - fones: 44-4140 e 44-1996.

. I
MOTOR MARíTIMO DIESEL

VENDE-SE

Um motor maritimo diesel, marca GM, 6 cilindros
modelo 6-71 com injetor N/80, redução 2 x 1, Ali son
HP com painel completo e bomba de porão. Novo.: /

zero. Documentação em ordem inclusive 4.a (quarta
via). Preço: Cr$ 650.000,00.

-

Tratar pelo telefone: 000-0132-87,2113 ou 87-2f17 -

Iate Clube de Santos, ou Rua do Carvoeiro, número
83 - Santos - SP.

-

EDITAL DE VENDA

. ,A ASSOCIAÇAO DE POUPANÇA E' EMPRÉSTIMO
DE SANTA CATARINA - APESC, tornà público, para
o conhecimento dos interessados, que receberá -

.' propostas referentes a venda de um cofre marca

Berta, de aço blindado, com duas portas pesando
três mil quilos-e medindo 1,18; 0,78, l',87m, em bom
estado de conservação, para ser retirado do local. A
APESC caberá a aceitação ou não das propostas
apresentadas, sendo que as mesmas deverão ser

entregues em envelope lacrado ao, Departamento
Administrativo da APESC, na rua Deodoro, n.? 30,
10.0 andar, sala 1005, até 15/06/79.
O material ofertado encontra-se a disposição dos
interessados, para averiguação, na avenida' Rio
Branco, n.? 53, horário comercial.

DEPARTAMENTP ADMINIST.RA_TIVO

,'BANCO '00 ESTADO DE SANTA CATARINA S/A;' BESC
DEMEC-RCA N.O 200 771. 084 - CCG/MF N.o 83.876.003/ 0001 - 10

Fpolis, 12/Junho/79

Convocamos os senhores acionistas da Centrais Elétricas de Santa Catarina S.A.-;- CELESC__: CGC/MF
n.o 83.878.892/0001-55 para se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, a realizar-se ê,s 15 horas
do próximo dia 18, em sua sede social à Rua José da Costa Moellmann, 129, com o objetlvo de

deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia" .

1. - Aumento do Capital social de Cr$ 1.983.224.119,00 para Cr$ 2.057.586.871,00, proveniente das

seguintes origens: ' -

_ a) Cr$ 31.203.908,00 de reaplicação de dividendos, em favor do Estado de Santa Catarina;. Cr$
22.610.743.00 de reaplicação de dividendos, em favor da Companhia de Desenvolvimento do Estado de
Santa Catarina; Cr$ 13;280.096,00 de reaplicação de dividendos;em favorda Centrais Elétricas Brasilei-
ras S.A. - ELETROBRAS.

.

- b) Cr$ 7.270.005,00 de subscrição de particulares na programação de eletrificação rural da'
CELESC. .

.

'

2. - Modificação dos Estatutos Sociais, nos seguintes dispositivos: artigo 5.0; artigo.26, par,ágrafo
1.0; artigo 29; artigo 30, parágrafos 2.0 e 3.0; artigo 35 e artigo 36. _

-

3. - Outros assuntos de interesse social.
'

A Companhia de Distritos Industriais de Santa Çatariria - cornsc,
com sede em Florianópolis, à Rua Felipe Schmidt, n.o 21,9.0 andar, torna
público que se acha aberta licitação na forma seguinte:
OBJETO: Venda 'de terrenos, compreendidos em 3 (três) quadras, no'
loteamento do Aeroporto; na praia do Mar Grosso, em Laguna.
DIA: ?O (vinte) de junho de 1979.
HORARIO: 15 (quinze) horas.
LOCAL: Sala de Reuniões do Gabinete da Presidência situada no 9.0

andar, do Edifício A.RS. rua Felipe Schmidt n.? 21, em Florianópolis ..
EDITAL: Acha-se afixado na recepção, localizada no endereço acima
descrito, onde serão fornecidas cópias aos interessados na licitação.

Florianópolis, 07 de ju nho de 1979
A DIRETORIA

.

.

DI;PARTAMENTO DE COMPRAS
AVISO DE LICITAÇÃO N.o 02179
ALIENAÇÃO DE IMÓVEIS .

O BANCO DO ESTADO DE SANTft,. CATARINA S/A. - BESC, torna público que receberá
propostas lacradas de interessados na aquisíção dos seguintes imóveis até as �5:00 horas
do dia 22,06.79.
LOCALIZAÇÃO - N.O DE REFERÊNCIA - DESCRiÇÃO - VALOR MíNIMO DE VENDA.
BLUMENAU (SC).

.

1020/2 - Terreno urbano sito à rua Itajaí s/n.? com 6A28,00m2 - Cr$ 50.000,00
1021/2 - Terreno urbano sito à rua Itajaí s/n.? com 12.979,47m2 - Cr$100.500,00
CAÇADOfl (SC). '.

4002/5 - Area de terra rural com 250.000,00m2, sito em Macieíra - Cr$ 250.000,00
4003/5 - Area de terra rural com 451.750,00m2,sito em Macieira - Cr$ 300.000,00
4004/5 .-Area de terra rural com 108.900,00m2, sito em Macieira - Cr$ 180.000,00
4006 - Area de terra rural com 193.600,00n'12, sito em Macieira - Cr$ 340.000,00
4026/5 - Area de terra rural com 732.050,00m2, sito em Taquara Verde Km 36 - Cr$
784.000,00 '

CARAGUATATUBA (SP).
1012/3 - Terreno urbano sito no Balneário Gardem Mar com 330,00m2 -lote 32 quadra 10-

Praia do Massaguaçu - Cr$ 170.000,00
CURITIBANOS (SC).
1013/4 - Terreno urbano síto à rua Miguel Drissen com 240,00m2 - Cr$ 105.000,00
1014/4 - Terreno urbano sito à rua Miguel Drissen com 440,00m2 - Cr$ 190.000,00
EMBlJ..GUAÇU (SC).

-

_

1015/4 - Terreno urbano sito à rua das Paineiras, esq. com rua dos Guatarnbús - Bairro
Lagoa Grande, com área de 1 :477,00m2 e edificação de alvenaria - Cr$ 705.000,00
FLORIANOPOLlS (SC). .

1023/3 - Ter�eno urbano com edificação - Galpões abertos c/823,80m2, sito à rua Felipe
Neves, Estreito, em frente ao DNER com área de 4.641, 16m2; próximo ao Estádio Orlando.
Scarpelli - Cr$ 5.366.598,00
1024(2 - Terreno urbano sito à rua Eduardo Nader s/n.v, Bom Abrigo c/área de 481 ,90m2,
localizado a 10,00m da rua Raimundo Bridon - Cr$ 380.000,00
GUARAMIRIM (SC).

-

3005/2 -Imóvel comercial com 56.58S,90m2, sendo 2.725,24m2 de área construída - Galp
ões fechados. Rod. SC 301 Km\7,5 fundos da rua.zs de Agosto � Cr$ 4.833.500,00

'

IBIRAMA (SC). \ /

1030/2 - Terreno urbano com 1.487,00m2 e casa de madeira c/64,00m,2, sito à rua Dr.
Getúlio Vargas, 525 - Cr$ 231.000,00.'

.

4008/5 -Ãrea de terra rural com.4.614.800,00m2, sito em Linha Alto Ribeirão Fachinal Oist.
de Vitor Meirelles -"'Cr$I3.715.000,00
�M� ,

.

4011/1 - Área de terra rural c/60.000,00m2 sito no Distrito de Carvalho - Cr$ 270.000,00
LAGES (SC) ..
4030/1 - Área de terra rural com 23.560,00m2 localizados em í ndlos - cr$ 240.000,00
MARACAJA (SC).
3096/2 -Imóvel comercíal,c/600,00m2, sendo 300,001)12 de área construída sito à Av. Nossa
Senhora da Conceição - Cr$ 76.500,00
POMERODE (SC). . �.'
4031/1 - Area de terra rural cI80.441,02m2 e benfeítorias, sito no Vale do Selke - Cr$
233.440,00
RIO DOS CEDROS ·(SC).
4027/2 - Area de terra rural c/252.500,00m2, sito no Dist. de Rio Herta - Cr$ 175.000,00
RIO DO SUL.(SC). '" I'

.

.

1035/1 - Terreno urbano c/1.815,00m2,com casa de madeira o/70,00m2, galpão de alvena
ria c/600,00m2, sito à rua XV de Novembro, cidade de Aurora - 'cr$ 480.000,00
TAIÓ (SC).
1025/2 - Terreno' urbano c/11.324,00m2, sito à rua Irineu Bornhausen s/n - Cr$ 320.000,00
VIDEIRA (SC). "

.

1036/1 - Parte do lote n.? 6 eo lote n.? 5 da quadra "C" c/800,00m2, casa de alvenaria e

madeira c/318.,20m2, sito à, rua Marechal Floriano Peixoto - Cr$ 1.100.000,00
4022/7 - A rea de terra rural c/302.500,00, sito em Bom Sucesso - Cr$ 250.000,00
4925/2 - Area de ter-ra rural o/266.200,00m2, sito em Anta Gorda, Linha Tamanduá - Cr$
224.000,00

'

4029/2 - Área de terra rural c/403.250,00m2, sito em São Pedro, Linha Tamanduá - Cr$
428.000,00

.

As propostas deverão conter o seguinte endereçamento:
BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A.
DEPARTAMENTO DE CONTAS - DECOM
Edital de Licitação n.? 02/79, tom vencímento ,em 22.06.79 às 15:00 horas.
Praça XV de Novembro, 11 Edif. Otília Eliza - 2.° Andar - sala 203
FLORIANOPOLlS - SC
Informações detalhadas, cópias do Edital, modelo da proposta serão fornecidos por qual
quer agêncía do BESC ou no endereço acima.
Florianópolis, 22 de Maio de 1979.

Uma E�sa do Sistema

�CODESC\3::SZ7 ,

ALIMENTAÇÃO - EMBALAGEM

Produção - Comercialização
Consumo

Corno Melhorar

FENAE

I Feira Nacional de Alimentação e Embala-
I

gern- Centro de Exposição de Curitiba - 24
de agosto/02 de setembro

Promoção: Diretriz Empreendimentos S.A:
RuaCoronel Dulcídio, 333 -Fone22-3793
Curitiba - PR.

AC:EVAL,a.gro industrial s.a,

V C.G.C.84.046.101/0001-93

ASSEMBLi;IA GERAL EXTRAORDINÁRIA
CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os senhores acionistas
desta sociedade, a se reunirem em assembleia
geral extraordinária a se realizar no dia 20 de

junho de 1979., na sede social, à Rodovia Jor�e
Lacerda, S/N em Gaspar - SC, a fim de delibe
rarem sobre a.seguinte:

ORDEM DO DIA

Aprovação da incorporação da Pri ncesa do Sul
S.A. Industrial e Exportadora, por esta socie

dade, com a apareciação e aprovação dos lau
dos de avaliação das empresas envolvidas na

operação; aumento do capital autorizado da

incorporadora de Cr$ 302.798.839,50 para Cr$
326.942.727,00 e a conseqüente alteração par
cial do estatuto social.

Gaspar, 07 de junho de 1979.

Ivo Hering
Di retor Presidente

\EI..;EIÇÓES SINDICAIS

AVISO
Federação 'dos Profissionais de Enfermagem, Técnicos, Duchistas,
Massagistas e Ernpreqados em Hospitais e Casas de Saúde do

Estado de Santa Catarina.

Em cumprimento ao disposto no art. 21, item III, da Portaria n,o

3.437, de 20 de dezembro de 1974, comunico que foram registradas
as chapas seguintes como concorrente a eleição a que se refere o

Avi�o publicado no dia 18 de maio �e 1979, neste jornal.

Diretoria Efetivos

Gercino Evaristo

José Paulo Goulart

José Carlos dos Santos

Alcir Rogério Nunes

Bernardo Alfarth

Otemar Amaro Cordeiro

José Caetano Rodrigues
Conselho Fiscal Efetivos

Altami ro Bittencourt

Alvani Belizário R. Velho

Diretoria Sup lentes
/

Valdemir dos Santos

Noeli Cecília'Klaus

Sérgio Hilário Reimer

Maria Tessarolo Pacheco

Aldo Ivo Séhmitz

Ivo Francisco Harnoncini

Zaira Antunes Pereira

Conselho Fiscal

Oilson Luiz Machado

Ivo Gieland

Silvio Tironi Osnir Valvassor

Delegados 'Representantes áo Conselho da Contederação
Efetivos Suplentes

. Gercino Evaristo José Paulo Goulart

Otemar Amaro Cordeiro José Caetano Hodriçues
Nos termos do art. 61 da Portaria Ministerial acima mencionada,

o prazo para .impugnação de candidaturas é de 5 (cinco) dias, a
contar da publicação deste Aviso.

Florianópolis, 10 de junho de 1979

Gercino Evaristo

PROTÁSIO LEAL FILHO
JUIZ DE DIREITO

JAIR JOSÉ BORBA
ESCRIVÃO

Juizo DE DIREITO DA SEGÜNDA VARA CiVEL DA CAPI
TAL - EDITAL DE PRAÇA COM O PRAZO DE DE;z: (10)
.DIAS.

Venda em praça única no dia 20 de junho de 1979, às 11,00
horas (valor não inferior ao saldo devedor-que é de Cr$
898.877,45. (oitocentos e noventa e oito mil oitocentos e

setenta. e sete cruzeiros e quárenta e cinco centavos).
Local: Atrio do Tribunal de Justiça porta lateral sul. Pro
cesso de Execução n.O 11.67/77. Autor: SUL BRASILEIRO
CRÉDrrO IMOBILIÁRIO S/A contra NILTON DEPINÉ E
S/MULHER MARELI TEREZINHA COSTA DEPINÉ.

.

"BENS: blm apartamento n.? 202, Padrão "C", localizado
no 2.opavimento do Edifício Balneário, situado na Rua São
José n.O 138, no Estreito, 2.° Sub-Distrito desta Capital;
estando o apartamento localizado no centro pára quem
olha o Edifício de frente, com a área real global de

76,91 m2, a área real privativa de 52,09m2; a área de uso

comum de'24,82m2, correspondendo-Ihe a fração ideal de

terreno,de 0.1024. O Edifício está construído sobre um
.'
terreno situado no Estreito 2. ° Sub-Distrito desta Capital,
com a área de 350,00m2, com 'as seguintes medidas e

confrontações: Frente, a Leste, em 10,00 metros, com à rua
São José. Fundos, a Oeste, em 10.00 metros com terreno

de Olavo Manoel Coelho; lado direito, ao Sul, em 35,00
. metros, com a rua Santo Amaro; e, lado esquerdo, a Norte,
em 35,00 metros com terreno de Cid Simão Rodrigues.
Dito imóvel foi havido pelos devedores, por compra feita à
SECTOR -ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES LTOA., através
de contrato por instrumento particular de compra e venda
'e mútuo compacto adjetivo de hipoteca, registrado sob

R.L., feito na matrícula 3659 do Livro 2 RG, d61.0 Ofício de
Registro de Imóveis desta Comarca. SE OS DEVEDORES \
NÃO FOREM ENCONTRADOS PELOOFICIAL DE JUSTiÇA
FICAM POR ESTE INTIMADOS DATA ACIMA. Florianópo-
lis.1,Odejunhode1979. I.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




